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TITULARES LOCALES 
 

  

 
 

En lo oscurito, elegirán consejeros electorales  
La Comisión Especial Electoral del Congreso del Estado acordó este martes la 
convocatoria para la renovación del Consejo Electoral del Estado en la que no habrá 
audiencias públicas o entrevistas para analizar más propuestas de los aspirantes. (El Sol 
de Puebla) 

  

  

 
 

Se contradicen SI y SSAOT por fachada del Ecoparque 
El secretario de Infraestructura, Antonio Gali Fayad, nuevamente se lavó las manos por la 
caída de la fachada del Ecoparque Metropolitano, incluso contradijo a la ahora ex titular 
del SSAOT, Amy Camacho, quien hace tan sólo una semana se deslindó del descuido que 

existe en la zona y de la caída –dos veces en menos de una semana- de la fachada, 
asegurando que era una responsabilidad del secretario de Infraestructura (SI), Antonio 
Gali Fayad. (Heraldo) 

   

 

 

Elevan sanciones a trata de Blancas 
El legislador local priista Gerardo Mejía Ramírez propuso un cambio al Código de Defensa 
Social del Estado, con el cual se incrementa la multa máxima para los responsables del 

delito de trata de personas; la sanción pasaría de los 15 mil a 20 mil días de salario 
mínimo. (Síntesis) 

  

 

 

Amy Camacho, baja del equipo morenovallista 
El gobernador Rafael Moreno Valle Rosas confirmó que la renuncia de Amy Louise 
Camacho como titular de la Secretaría de Sustentabilidad Ambiental y Ordenamiento 
Territorial (SSAOT) se da para encabezar el proyecto de Africam Safari en Chile. 
(Intolerancia) 

  

 

 

Elegirán consejeros del IEE sin audiencias ni parámetros 
Sin mecanismos claros para definir la ratificación de consejeros, la Comisión Especial 
Electoral del Congreso del estado aprobó la convocatoria para la renovación del Consejo 
General del Instituto Electoral del Estado y a petición del diputado del Panal, Guillermo 
Aréchiga, se eliminaron las audiencias de quienes aspiran repetir en el cargo. (Cambio) 

  
 

 

Desconfían de policías el  57% de los poblanos 

Para los poblanos, el desempleo y la inseguridad son sus mayores preocupaciones, y es 
que ante ello, poco más de un tercio de los hogares se han visto en la necesidad de 
implementar acciones de vigilancia y resguardo particular frente a la delincuencia, 
considerando que el grado de desconfianza hacia la policía estatal rebasa el 57 por ciento. 
(Milenio) 

  
 

 

Propone el PRI reforma para mantener a David Villanueva al frente del OFS 
hasta 2026 
El diputado del Partido Revolucionario Institucional Ernesto Leyva Córdova presentó a la 
Comisión Permanente del Congreso local una reforma que permitiría al titular del Órgano 
de Fiscalización Superior (OFS), David Villanueva Lomelí, mantenerse en el cargo hasta 
14 años más que concluirían en 2026. (La Jornada de Oriente) 

 

TITULARES DIGITALES 
 

 

 

 

 

 

Despedirán a 500 policías en Puebla por reprobar pruebas de confianza 
El gobierno del estado de Puebla despedirá a 500 agentes de seguridad pública debido a 
que reprobaron las pruebas de control de confianza, proceso que inició con la baja de 80 
efectivos de vialidad el pasado lunes. (e-consulta) 

 

 

http://impreso.milenio.com/
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Tata Motors, empresa automotriz que podría llegar a Puebla 
Luego de que se diera  a conocer la adquisición de 250 hectáreas en el municipio de 

Quecholac, por parte del gobierno del estado, el titular de la Secretaría de Trabajo, 
Competitividad y Desarrollo Económico, Pablo Rodríguez Regordosa, reiteró que el 
gobierno del estado continúa trabajando para atraer nuevas inversiones a la entidad y en 
este sentido "todas las reservas territoriales están destinadas a ser ocupadas. (Periódico 
digital) 

  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

En los sindicatos prevalece la corrupción, el charrismo y la demagogia: ERP 

El alcalde de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, se sumó a la crítica del Partido Acción 

Nacional (PAN), sobre la negativa de impulsar la transparencia en los sindicatos del país, 
ya que se trata de una postura arcaica y poco limpia. (Contraparte) 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

Litigio en la SCJN por reforma electoral no es revés para el Congreso: Riestra 
Luego de negar que su cargo como líder de la fracción parlamentaria del PAN en el 
Congreso Local, esté en juego, Mario Riestra Piña, consideró que la acción de 
inconstitucional que presentó la dirigencia nacional de su partido por la reforma electoral, 

no es un revés hacia los diputados del blanquiazul que votaron a favor del cambio del 
calendario para 2013. (Puebla Online) 

 

TITULARES NACIONALES 
 

 

 

Quieren registro con auto presente 
Para abatir robo y subsanar fallas del Repuve, se debe cotejar que el número de 
identificación de cada auto coincida con sus papeles, dijo la PGJDF. (Reforma) 

  
 

 
Frenan televisoras TV digital: COFETEL 
El presidente de la Comisión Federal de Telecomunicaciones, Mony de Swaan, dio a 
conocer que Televisa y TV Azteca pretenden frenar la puesta en marcha de la Televisión 
Digital Terrestre (TDT). El funcionario precisó que ambas televisoras han interpuesto ocho 
amparos contra la medida que, de prosperar, tendrían "graves" impactos en la televisión 
digital, próxima a licitarse. (El Universal) 

 
 

 

 
Peña: “no puede truncarse” lucha anticrimen 
El presidente electo, Enrique Peña Nieto, consideró que en materia de combate al crimen 

organizado ―no puede truncarse un esfuerzo que tiene que dar mucho todavía‖, y aseguró 
que mantendrá parte de la estrategia que emprendió Felipe Calderón. (Milenio digital)  

  
 

 

Cepal descarta que la reforma laboral genere más empleo 

Los cambios a la legislación laboral en México, que propuso la Presidencia de la República 
y avaló la mayoría de la Cámara de Diputados, no contribuirán a la generación de nuevos 
puestos de trabajo en el país, sostuvo la Comisión Económica para América Latina y el 
Caribe. (La Jornada) 

  
 

 

México, modelo a seguir en Educación Financiera 
A ocho años de iniciar Saber Cuenta, Banamex ve con buenos ojos que se incluya el tema 

en la agenda nacional. (El Economista Digital) 
  
 

 

Versión de EU: Federales de Tres Marías, ligados al narco  

―Alto funcionario‖ dijo que hay ―pruebas circunstanciales contundentes‖ de que 

trabajaban para el crimen organizado. (Crónica Digital) 
  
 

 

Banxico: aprueben reforma; iniciativa laboral en el Senado 
El Banco de México (Banxico) planteó al Senado aprobar la reforma laboral que le envió la 
Cámara de Diputados para permitir cambios que impulsen el bienestar de la población. 

(Excélsior) 

http://www.contraparteinformativa.com/
http://coma.depuebla.com/diario.php?idp=11
http://impreso.milenio.com/
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INFORMACIÓN DEL ALCALDE 
 

 
 
INTOLERANCIA  

 Incentiva Eduardo Rivera a jóvenes emprendedores 
Los proyectos empresariales fueron evaluados y seleccionados por un consejo técnico evaluador integrado por 

expertos en trabajos de emprendedores, donde participaron también incubadoras y universidades. En un acto 

protocolario celebrado en el palacio municipal, el presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, entregó 
recursos económicos a jóvenes emprendedores con la finalidad de impulsar el talento de la juventud poblana, 
contribuyendo a oportunidades de inversión y de empleo en el municipio de Puebla. El alcalde poblano invitó a los 
jóvenes a que asuman el reto de lo que representa ser emprendedores, ya que el apoyo que recibieron es 
simbólico, sin embargo lo más importante es que sean ejemplo para que los demás jóvenes tomen la 
determinación de concretar acciones a favor de la ciudad. (Alejandro Camacho) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=101193 

 

 
 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Reforma laboral privilegia a los sindicatos corruptos: Rivera 
El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, consideró que la reforma a la Ley Federal del Trabajo –
turnada por los diputados federales al Senado de la República para su discusión y aprobación– privilegia a los 

sindicatos, quienes continúan con prácticas antidemocráticas, demagógicas y corruptas. Tras la entrega de 
recursos a 24 jóvenes emprendedores, el edil de Puebla lamentó que los diputados federales del Partido 
Revolucionario Institucional no hayan defendido el derecho de los trabajadores sindicalizados a emitir su voto libre 
y secreto para elegir a sus dirigentes sindicales. (Arturo Alfaro) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/reforma-laboral-privilegia-a--los-sindicatos--corruptos-
rivera_id_14359.html  

 

 
 

E-CONSULTA 

 Entrega Rivera Pérez recursos a jóvenes emprendedores 
Este martes el presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, entregó recursos económicos a jóvenes 
emprendedores con la finalidad de impulsar el talento de la juventud poblana, contribuyendo a oportunidades de 

inversión y de empleo en el municipio de Puebla. En su mensaje, Rivera Pérez precisó que el gobierno municipal 
que encabeza, tiene como objetivo impulsar y fortalecer el espíritu emprendedor de los jóvenes, razón por la cual 
a través del Instituto de la Juventud, se lanzó la convocatoria de ―Emprendedores Juveniles 2012‖, de la cual 
resultaron seleccionados 24 proyectos productivos, mismos que hoy recibieron apoyos de entre 9 mil  y 36 mil 
pesos, sumando un total de 400 mil pesos con la participación del gobierno federal. (e-consulta) 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=4591 

 
E-CONSULTA 

 Eduardo Rivera se muestra a favor de la reforma laboral 

El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, se pronunció a favor de la iniciativa de reforma laboral 
que se discute en el Congreso de la Unión; sin embargo lamentó que no se discutiera el tema de los sindicatos y 
su forma de elección. En entrevista, el mandatario municipal consideró que en ocasiones las organizaciones 
gremiales derivan en delitos, y para tal caso consideró que en su momento el líder del Sindicato de trabajadores 
de Pemex, Carlos Romero Deschamps, fue una muestra de ello. (Jorge Pérez) 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=4585 
 

 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=101193
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/reforma-laboral-privilegia-a--los-sindicatos--corruptos-rivera_id_14359.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/reforma-laboral-privilegia-a--los-sindicatos--corruptos-rivera_id_14359.html
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=4591
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=4585
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PERIODICO DIGITAL 

 Rivera Pérez avaló la reforma laborar propuesta por Calderón 
El presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez avaló la reforma laborar que se aprobó en lo general y en lo 
particular propuesta por el presidente Felipe Calderón, la cual incluye la reglamentación, los contratos de prueba y 
de capacitación inicial y pagos por hora, dijo esto permitirá generar mayores empleos en el país. ―Me parece que 
es una reforma laboral conveniente para el país, que ya nos habíamos tardado en sacarla adelante, yo felicito al 

presidente Calderón que haya tenido el valor para enviar esta iniciativa de reforma preferente (…) la misma 
reforma va a generar nuevos empleos‖. (Abraham Espinosa) 
http://periodicodigital.com.mx/ 

 

  
  

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 En los sindicatos prevalece la corrupción, el charrismo y la demagogia: ERP  
Desaprueba la falta de transparencia en algunos sindicatos. El alcalde de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, se sumó a 
la crítica del Partido Acción Nacional (PAN), sobre la negativa de impulsar la transparencia en los sindicatos del 
país, ya que se trata de una postura arcaica y poco limpia. "Con la aprobación se privilegia a sindicatos, 
desafortunadamente sigue  prevaleciendo en ellos el charrismo, el control, la demagogia, autoritarismo y la 

corrupción que ensucia la vida laboral del país", señaló. Aunque reconoció que existen sindicatos muy buenos, y 
que van a la vanguardia en el país, que tienen una vida sindical democrática, de apertura, y que saben dialogar y 

acordar con las empresas y con los gobiernos, el presidente municipal lamentó que los diputados federales del 
Partido Revolucionario Institucional (PRI) no hayan defendido el derecho de los trabajadores sindicalizados al 
emitir un voto libre y secreto para elegir a sus dirigentes. (Marco Fierro)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--En-los-sindicatos-prevalece-la-
corrupcion,-el-charrismo-y-la-demagogia:-ERP&id=45955 

 
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Entrega Eduardo Rivera Pérez recurso a jóvenes emprendedores 
Con una bolsa de 400 mil pesos, los apoyos a los jóvenes van de los 9 a los 36 mil pesos. Los proyectos fueron 
evaluados y seleccionados por un consejo técnico evaluador integrado por expertos en el tema, donde 
participaron Incubadoras y Universidades. Este día en acto protocolario celebrado en el Palacio Municipal, el 

Presidente Municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, entregó recursos económicos a jóvenes emprendedores 

con la finalidad de impulsar el talento de la juventud poblana, contribuyendo a oportunidades de inversión y de 
empleo en el municipio de Puebla. (redacción)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Entrega-Eduardo-Rivera-Perez-
recurso-a-jovenes-emprendedores&id=45957 
 

 
 
PUEBLA ONLINE 

 Ayuntamiento de Puebla entregó 400 mil pesos a proyectos de jóvenes emprendedores 
En acto protocolario celebrado en el Palacio Municipal, el Presidente Municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, 
entregó recursos económicos a jóvenes emprendedores con la finalidad de impulsar el talento de la juventud 

poblana, contribuyendo a oportunidades de inversión y de empleo en el municipio de Puebla. En su mensaje 
Rivera Pérez precisó que el Gobierno Municipal que encabeza, tiene como objetivo impulsar y fortalecer el espíritu 
emprendedor de los jóvenes, razón por la cual a través del Instituto de la Juventud, se lanzó la convocatoria de 

―Emprendedores Juveniles 2012‖. (Puebla On Line) 
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=31119:ayuntamiento-de-puebla-
entreg%C3%B3-400-mil-pesos-a-proyectos-de-j%C3%B3venes-emprendedores&Itemid=125 
 

http://periodicodigital.com.mx/
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--En-los-sindicatos-prevalece-la-corrupcion,-el-charrismo-y-la-demagogia:-ERP&id=45955
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--En-los-sindicatos-prevalece-la-corrupcion,-el-charrismo-y-la-demagogia:-ERP&id=45955
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Entrega-Eduardo-Rivera-Perez-recurso-a-jovenes-emprendedores&id=45957
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Entrega-Eduardo-Rivera-Perez-recurso-a-jovenes-emprendedores&id=45957
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=31119:ayuntamiento-de-puebla-entreg%C3%B3-400-mil-pesos-a-proyectos-de-j%C3%B3venes-emprendedores&Itemid=125
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=31119:ayuntamiento-de-puebla-entreg%C3%B3-400-mil-pesos-a-proyectos-de-j%C3%B3venes-emprendedores&Itemid=125
http://www.contraparteinformativa.com/
http://www.pueblaonline.com.mx/
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RETO DIARIO 

 Entrega Rivera Pérez recursos a jóvenes emprendedores 
Con una bolsa de 400 mil pesos, los apoyos a los jóvenes van de los 9 a los 36 mil pesos. Los proyectos fueron 
evaluados y seleccionados por un consejo técnico evaluador integrado por expertos en el tema, donde 
participaron Incubadoras y Universidades. Este día en acto protocolario celebrado en el Palacio Municipal, el 
Presidente Municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, entregó recursos económicos a jóvenes emprendedores 
con la finalidad de impulsar el talento de la juventud poblana, contribuyendo a oportunidades de inversión y de 

empleo en el municipio de Puebla. (Dulce Gómez) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Eduardo-Rivera-inaugura-
Catedra-Universitaria-de-Transparencia&id=34652 
 

 
 
NG PUEBLA  

 Rivera avala Reforma Laboral; lamenta omisión en sindicatos 
Eduardo Rivera Pérez, presidente municipal de Puebla, avaló la reforma laboral, propuesta por el presidente Felipe 
Calderón Hinojosa, que fue aprobada en lo general y particular, ya que consideró que atraerá más empleos, sin 

embargo lamentó que quedaran en el aire temas de la manera de trabajar de algunos sindicatos del país. En este 
sentido, comentó que quedó pendiente el tema de la revisión de cuentas, de la transparencia, la democracia de 

los mismos, así como el voto libre y secreto que aseguró no quedó como una garantía dentro de la vida sindical, 
situación que dijo es lamentable por haber tenido  actores políticos que en determinado momento hayan 
defendido esta postura, la cual calificó de arcaica. (Evangelina Rosales Gasca 
http://www.ngpuebla.com/puebla/40234rivera-avala-reforma-laboral-lamenta-omisi%C3%B3n-en-

sindicatos#.UGwt_ZiZSHM 
 

INFORMACIÓN DEL GABINETE 
 

 
 
HERALDO 

 Confirman investigación contra dos policías de la SSPTM 

El secretario de Seguridad Pública y Tránsito Municipal de Puebla, Amadeo Lara Terrón confirmó que dos 
elementos policiales son investigados por la acusación de haber asaltado, golpeado y privado de la libertad a un 

particular el pasado fin de semana. Los dos efectivos señalados del suceso, que estaban a cargo de la patrulla 422 
el pasado fin de semana, no se presentaron a laborar desde el domingo, lo que haría sospechar sobre su probable 
responsabilidad. Al respecto, Lara Terrón señaló que los dos efectivos presentaron documentación de justificación 
médica para no asistir; sin embargo, refirió que se comprobará la originalidad de la información, para que en caso 
de que sea apócrifa se conjunte a las pruebas de la denuncia. (Jorge Pérez Soto) 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2012-10-03/ciudad/confirman-investigaci%C3%B3n-contra-dos-
polic%C3%ADas-de-la-ssptm 
 

 
 

E-CONSULTA 

 Retiran a ambulantes pese a tener permiso del ayuntamiento de Puebla 
La organización de ambulantes Doroteo Arango denunció que el jefe del Departamento de Vía Pública del 

ayuntamiento de Puebla, Rubén Mantilla González, encabezó operativos para retirar a ambulantes en espacios 
autorizados por el gobierno municipal. En conferencia de prensa, el líder de la agrupación, Antonio Ordaz 
Alatriste, señaló que con base en el acuerdo de Cabildo respecto a impedir la venta de comida chatarra en 
escuelas del municipio, los inspectores municipales retiran a comerciantes y decomisan producto a vendedores 
que no se ubican en zonas escolares. (Jorge Pérez)  

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Eduardo-Rivera-inaugura-Catedra-Universitaria-de-Transparencia&id=34652
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Eduardo-Rivera-inaugura-Catedra-Universitaria-de-Transparencia&id=34652
http://www.ngpuebla.com/puebla/40234rivera-avala-reforma-laboral-lamenta-omisi%C3%B3n-en-sindicatos%23.UGwt_ZiZSHM
http://www.ngpuebla.com/puebla/40234rivera-avala-reforma-laboral-lamenta-omisi%C3%B3n-en-sindicatos%23.UGwt_ZiZSHM
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2012-10-03/ciudad/confirman-investigaci%C3%B3n-contra-dos-polic%C3%ADas-de-la-ssptm
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2012-10-03/ciudad/confirman-investigaci%C3%B3n-contra-dos-polic%C3%ADas-de-la-ssptm
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http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/retiran-a-ambulantes-pese-a-
tener-permiso-del-ayuntamiento-de-puebla 
 

  
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 SGG inaugura Jornadas de Recaudación Municipal 2012 

Con el objetivo de fomentar el progreso económico y social, la Secretaría General de Gobierno (SGG), a través del 
Programa de Desarrollo Institucional Municipal (DIM), inauguró las Jornadas de Recaudación municipal 2012, en 

el Complejo Cultural Universitario. El evento sentó precedente en México, ya que se realizó por vez primera en 
todo el país en coordinación con el Instituto Nacional para el Federalismo y el Desarrollo Municipal (INAFED), 
teniendo como finalidad impulsar el desarrollo integral de los municipios del estado y crear condiciones de 
equidad entre los ciudadanos. (redacción)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--SGG-inaugura-Jornadas-de-

Recaudacion-Municipal-2012&id=45958 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Presentan SMDIF y UDLAP Primer Seminario Internacional 
―Autodeterminación y Calidad de Vida para las Personas con Discapacidad‖ Los objetivos son promover y 
consolidar el conocimiento e investigación de vanguardia en el ámbito de la discapacidad, así como concientizar a 
la población de la importancia y el significado de la autodeterminación, la calidad de vida, libertad y vida 

independiente, derechos de todas las personas con o sin discapacidad. Se llevará a cabo los días 14, 15 y 16 de 

noviembre en la Universidad de las Américas Puebla (UDLAP) y está dirigido a Personas con discapacidad, 
Organizaciones de la sociedad civil de personas con discapacidad, Padres de familia, Maestros de educación 
regular y especial, psicólogos, pedagogos, y público en general (redacción)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Presentan-SMDIF-y-UDLAP-
Primer-Seminario-Internacional-&id=45953 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Puentes Peatonales, lugares perfectos para delinquir: ALT 
De acuerdo con la Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito Municipal (SSPyTM), los puentes peatonales 
ubicados en la zona del Periférico, San Jerónimo Caleras, Ciudad Universitaria, Valsequillo, CAPU y Xonaca, son 
los puntos más peligrosos por el alto índice de inseguridad que se registran, debido a que los delincuentes utilizan 
dichos lugares para asaltar a los transeúntes. Incluso, a decir de Amadeo Lara Terrón, titular de la dependencia, 
muchas de las personas que se dedican a robar en los puentes peatonales dañan el alumbrado público de los 

alrededores para dejar a oscuras las estructuras para cometer sus ilícitos. (Marco Fierro)  

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Puentes-Peatonales,-lugares-
perfectos-para-delinquir:-ALT&id=45939 
 

 

 
 

PUEBLA ONLINE 

 DIF Municipal y UDLAP realizarán seminario para personas con discapacidad, del 14 al 16 de 
noviembre 

La Presidenta del Patronato del Sistema Municipal DIF, Liliana Ortiz de Rivera y el Rector de la Universidad de las 
Américas Puebla, Luis Ernesto Derbez Bautista presentaron el Primer Seminario Internacional ―Autodeterminación 
y Calidad de Vida para las Personas con Discapacidad‖, a llevarse a cabo los días 14, 15 y 16 de noviembre en las 

instalaciones de esta casa de estudios, espacio que acercará a los habitantes de la capital poblana, la visión 

actualizada de especialistas internacionales sobre la discapacidad y delinear estrategias para su atención. (Puebla 
On Line) 
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=31117:dif-municipal-y-udlap-
realizar%C3%A1n-seminario-internacional-para-personas-con-discapacidad-del-14-al-16-de-
noviembre&Itemid=125 
 

 

http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/retiran-a-ambulantes-pese-a-tener-permiso-del-ayuntamiento-de-puebla
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/retiran-a-ambulantes-pese-a-tener-permiso-del-ayuntamiento-de-puebla
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--SGG-inaugura-Jornadas-de-Recaudacion-Municipal-2012&id=45958
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--SGG-inaugura-Jornadas-de-Recaudacion-Municipal-2012&id=45958
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Presentan-SMDIF-y-UDLAP-Primer-Seminario-Internacional-&id=45953
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Presentan-SMDIF-y-UDLAP-Primer-Seminario-Internacional-&id=45953
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Puentes-Peatonales,-lugares-perfectos-para-delinquir:-ALT&id=45939
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Puentes-Peatonales,-lugares-perfectos-para-delinquir:-ALT&id=45939
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=31117:dif-municipal-y-udlap-realizar%C3%A1n-seminario-internacional-para-personas-con-discapacidad-del-14-al-16-de-noviembre&Itemid=125
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=31117:dif-municipal-y-udlap-realizar%C3%A1n-seminario-internacional-para-personas-con-discapacidad-del-14-al-16-de-noviembre&Itemid=125
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=31117:dif-municipal-y-udlap-realizar%C3%A1n-seminario-internacional-para-personas-con-discapacidad-del-14-al-16-de-noviembre&Itemid=125
http://www.contraparteinformativa.com/
http://www.pueblaonline.com.mx/
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RETO DIARIO 

 Verónica Mastretta propone canal de cemento para frenar inundaciones 
Después del desbordamiento del Arroyo Chinguiñoso, que afectó a más de 100 familias asentadas sobre la 
Avenida Nacional y Boulevard Margaritas, la regidora del ayuntamiento, Verónica Mastretta Guzmán, se pronunció 
a favor de la construcción de un canal encementado. En entrevista, refirió que la acumulación de basura en los 
ríos y barrancas es uno de los motivos que genera el desbordamiento de los arroyos, por ello, exhortó a la 

población a depositar la basura en los lugares indicados. (Dulce Gómez) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Veronica-Mastretta-
propone-canal-de-cemento-para-frenar-inundaciones&id=35940 
 

 

 
 
NG PUEBLA  

 SSPTM participa en programa sobre hábitos alimenticios 
Personal administrativo y operativo de la Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito Municipal acudieron a la 
plática de introducción del programa 5 Pasos por tu Salud en Familia, el cual está a cargo del Sistema DIF 
Municipal de Puebla, que encabeza la presidenta Liliana Ortiz de Rivera, con el objetivo de que las personas 

tengan una mejor alimentación que permita mejorar su calidad de vida. Nutriólogas de la dependencia platicaron 
con los asistentes y mostraron el modelo del plato del Buen Comer, donde se les explicaron las categorías en 

alimentos y cantidad a consumir de cada uno de ellos diariamente, sin olvidar el consumo de dos litros de agua. 
(Redacción) 
http://www.ngpuebla.com/puebla/40213ssptm-participa-en-programa-sobre-h%C3%A1bitos-
alimenticios#.UGwtrZiZSHM 
 
 
NG PUEBLA  

 Anuncia SMDIF seminario internacional sobre discapacidad 
En la ciudad de Puebla habitan un millón 539 mil 819 personas de las cuales el cinco por ciento tienen alguna 

discapacidad, lo que representa un total de 76 mil 990 poblanos que la tienen, informó Liliana Ortiz de Rivera, 
presidenta del Sistema Municipal DIF. Por tal motivo, se llevará a cabo el primer seminario internacional 

"Autodeterminación y Calidad de Vida para Personas con Discapacidad", los días 14, 15 y 16 de noviembre en la 
Universidad de las Américas Puebla (UDLAP).. (Redacción) 
http://www.ngpuebla.com/politica?page=1#.UGwtDZiZSHN 
 

 

INFORMACION PUEBLA CIUDAD 

 

 
 
EL SOL DE PUEBLA  

 Usa delincuencia habitaciones de hoteles como casas de seguridad 
Delincuentes han usado como casas de seguridad habitaciones de hoteles de la ciudad de Puebla, hacen pasarse 

como empresarios que vienen a cerrar negocios o que vienen a reuniones, reconoció el representante de la 

Asociación de Hoteles y Moteles, Gustavo Ponce de León. En entrevista con medios dijo que los empresarios 
hoteleros han venido capacitándose sobre prevención del delito, por lo que ya logran identificar a personas que 
son extrañas; en lo que va de 2012 han reportado a cuatro o cinco sujetos a las autoridades policíacas para su 
aprehensión. (Iván Tirzo, digital) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2716754.htm   

 
 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Veronica-Mastretta-propone-canal-de-cemento-para-frenar-inundaciones&id=35940
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Veronica-Mastretta-propone-canal-de-cemento-para-frenar-inundaciones&id=35940
http://www.ngpuebla.com/puebla/40213ssptm-participa-en-programa-sobre-h%C3%A1bitos-alimenticios%23.UGwtrZiZSHM
http://www.ngpuebla.com/puebla/40213ssptm-participa-en-programa-sobre-h%C3%A1bitos-alimenticios%23.UGwtrZiZSHM
http://www.ngpuebla.com/politica?page=1%23.UGwtDZiZSHN
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2716754.htm
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EL SOL DE PUEBLA  

 Aún no hay rastro de la pareja desaparecida en Valsequillo  
Los cuerpos de Adriana Villarreal Espino Barros y de Carlos Álvarez Gayeb de 42 y 52 años de edad, 
respectivamente, no han sido encontrados por ningún lado del Lago de Valsequillo a pesar de los esfuerzos que se 
han realizado desde los primeros minutos del pasado sábado (0:45 horas) cuando inició la frenética búsqueda de 

la pareja en todo el cuerpo del lago. Este lunes, ya cerca del mediodía se había dado a conocer que a medio 
kilómetro del vertedero de agua se habían encontrado algunos rastros de lo que podría ser la embarcación en la 
que salieron ese día, pero éstas por desgracia no coincidieron con el tipo de lancha en la que pasearon por el 
lugar. (Iván Tirzo) 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2716814.htm 
 

 

 
 
 

HERALDO 

 Presentará edil de San Andrés más pruebas a la Suprema Corte 
San Andrés Cholula se encuentra preparado para dar más argumentos en su favor y que permita a la Suprema 

Corte de Justicia de la Nación (SCJN) dar algún fallo en torno a los problemas por límites territoriales entre ese 
municipio y el de Puebla. Miguel Ángel Huepa Pérez, alcalde sanandreseño, dijo que el ayuntamiento que 
encabeza Eduardo Rivera Pérez no ha ganado ninguna batalla legal. ―(La decisión de la SCJN de la semana 

pasada) eso no es ni un revés para el Congreso ni un revés para San Andrés Cholula, ellos lo manejan como un 
triunfo, la verdad es que yo no veo por ningún lado el triunfo. (Patricia Gutiérrez Rodríguez) 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2012-10-03/ciudad/presentar%C3%A1-edil-de-san-andr%C3%A9s-
m%C3%A1s-pruebas-la-suprema-corte 
 
 

HERALDO 

 Urge Congreso a autoridades solucionar inundaciones 

El Congreso del Estado aprobó ayer un punto de acuerdo que presentó la bancada del PAN por el cual urge al 
gobierno estatal y al ayuntamiento de Puebla a coordinarse para buscar una solución a las inundaciones que se 
vienen dando en zonas del sur de la ciudad, en las avenidas Margaritas y Nacional, así como en la 14 Sur y 
avenida Las Torres, afectando a decenas de familias poblanas y causando una muerte. A través de su diputada, 
Josefina Buxadé Castelán, durante la sesión de la Comisión Permanente, expuso que no solamente en 
comunidades del interior del estado se dan este tipo de emergencias por las fuertes lluvias, sino en la misma 

ciudad, en donde hay lugares que se han convertido en focos rojos por estas inclemencias del tiempo. (Andrés 

Herrera Ruiz) 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2012-10-03/pol%C3%ADtica/urge-congreso-autoridades-solucionar-
inundaciones 
 
 

 
 

 

SINTESIS 

 Conmemoran universitarios tragedia del 2 de octubre  
Al grito de ¡2 de Octubre ni se perdona ni se olvida!, estudiantes de la Benemérita Universidad Autónoma de 
Puebla (BUAP) realizaron un recorrido en las facultades de Ciudad Universitaria para exhortar a la comunidad 

estudiantil a no olvidar la matanza de Tlatelolco de 1968. Con pancartas en las que se podía leer 'Díaz Ordaz 

asesino', los jóvenes exhortaron a los universitarios, académicos y personal administrativo que observaban la 
manifestación a seguir luchando por las garantías que, consideraron, los nuevos gobiernos intentan quitarle a la 
sociedad mexicana. (Abel Cuapa) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2716814.htm
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2012-10-03/ciudad/presentar%C3%A1-edil-de-san-andr%C3%A9s-m%C3%A1s-pruebas-la-suprema-corte
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2012-10-03/ciudad/presentar%C3%A1-edil-de-san-andr%C3%A9s-m%C3%A1s-pruebas-la-suprema-corte
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2012-10-03/pol%C3%ADtica/urge-congreso-autoridades-solucionar-inundaciones
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2012-10-03/pol%C3%ADtica/urge-congreso-autoridades-solucionar-inundaciones
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
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SINTESIS 

 Se oponen a reforma del artículo 24 constitucional 
Cientos de ciudadanos marcharon para exigir a los 41 diputados del Congreso local no aprobar las reformas al 
artículo 24 Constitucional. Dos grupos del Foro Cívico México Laico llegaron al recinto legislativo después de las 
1O:30 horas de ayer para lanzar consignas en contra de que la educación pueda ser un instrumento para imponer 

creencias. Los quejosos cantaron el himno nacional. Iban vestidos de blanco y gritaban consignas como "no a la 
unión de estado y religión".Algunos salieron del monumento llamado "el gallito" y otra parte del parque en la 
colonia El Carmen. (Verónica de la Luz)  
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=article&id=59227&catid=47 

 

 
 
INTOLERANCIA  

 San Andrés y Tlaxcalancingo denuncia invasión 
Integrantes de la organización Ciudadana para la Defensa de los Límites Territoriales y Regulación de Terrenos de 

San Andrés y Puebla hicieron un llamado al municipio de Puebla a que evite el cobro de impuestos en las colonias 
Concepción La Cruz, Concepción Guadalupe, Concepción La Rosa y otras colonias ubicadas en terrenos ejidales 
pertenecientes a Tlaxcalancingo y San Andrés Cholula. Lo anterior, tras denuncias que se ha generado una 
invasión de territorio por parte del municipio poblano al tratar de obligar a los contribuyentes a pagar sus 
impuestos en la capital del estado con el envío de invitaciones por escrito a los habitantes para cubrir sus pagos. 
(Redacción) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=101152 

 

 
 

LA JORNADA DE ORIENTE   

 Se movilizan más de 50 asociaciones contra la reforma al artículo 24 
Integrantes de más de 50 asociaciones religiosas y organizaciones de profesionistas protestaron frente al 

Congreso del estado para exigir a los diputados sacar de la congeladora la reforma al artículo 24 constitucional y 
votarla en contra por transgredir el Estado laico. El contingente fue encabezado por Leonardo Vega Rangel, quien 
es representante nacional del Foro Cívico México Laico, agrupación que dirige en todo el país las movilizaciones 
contra la enmienda aprobada por el Congreso de la Unión. (Mónica Camacho) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/se-movilizan-mas-de-50-asociaciones-contra-la-reforma-
al-articulo-24_id_14349.html  

 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Realizarán la Marcha de las Putas para denunciar la violencia de género 
Organizaciones en defensa de los derechos de la mujer anunciaron que el próximo 7 de octubre se realizará en 
Puebla la Marcha de las Putas, con la intención de denunciar la violencia de género y la discriminación contra las 
féminas de la capital. Con ello, las organizaciones rechazaron que en pleno siglo XXI se siga perpetuando y 

naturalizando la idea de que las mujeres son culpables del acoso y los ataques  sexuales en calles, escuelas, 
centros hospitalarios, de trabajo y de diversión. (Arturo Alfaro) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/realizaran-la-marcha-de-las-putas-para-denunciar-la-
violencia-de-genero_id_14355.html  
 

 
 

MILENIO  

 En marcha obras de rescate de "El Portalillo" 
Con una inversión de 14.6 millones de pesos, el Gobernador Rafael Moreno Valle inició las obras de restauración –

integración turística- del edificio denominado ―El Portalillo‖, los beneficiados serán un millón 539 mil 819 
habitantes. El Mandatario reiteró su compromiso de mostrar a Puebla como un estado seguro, en plena 
transformación, que valora su historia, sus tradiciones, su gastronomía. El rescate de ―El Portalillo‖ -6 norte 603-, 
Centro Histórico, Rafael Moreno Valle refirió que forman parte de las obras programadas con motivo del Tianguis 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=article&id=59227&catid=47
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=101152
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/se-movilizan-mas-de-50-asociaciones-contra-la-reforma-al-articulo-24_id_14349.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/se-movilizan-mas-de-50-asociaciones-contra-la-reforma-al-articulo-24_id_14349.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/realizaran-la-marcha-de-las-putas-para-denunciar-la-violencia-de-genero_id_14355.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/realizaran-la-marcha-de-las-putas-para-denunciar-la-violencia-de-genero_id_14355.html
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Turístico que se celebrará en Puebla el próximo año. (Redacción) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/cda5637c29b310147f5b9d34313f4bb8   
 

MILENIO  

 Los policías deben trabajar para el ciudadano, no para la delincuencia: RMV 

El gobernador del estado, Rafael Moreno Valle subrayó que el cese de 80 policías que no aprobaron el examen de 
control y confianza, forma parte de la tarea de mantener a Puebla como una entidad segura, que garantice el flujo 
de turistas, las inversiones y los empleos. Moreno Valle advirtió que los policías deben trabajar para los 
ciudadanos no para la delincuencia, sobre todo cuando ésta pretende infiltrarse para corromperla. Por eso los 

exámenes de control y confianza que se habrán de aplicar sin excepciones y con el objetivo de cumplir en el 2013 
con la evaluación de todos los cuerpos de seguridad, apuntó. (Redacción) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/cda5637c29b310147f5b9d343141d5e4   

 
MILENIO  

 Sugiere rector de la Udlap que SCJN resuelva conflicto limítrofe 

El rector de la Universidad de las Américas, Luis Ernesto Derbez Bautista señaló que en caso de que el Congreso 
local no atienda la problemática del conflicto territorial entre San Andrés Cholula y Puebla será necesario que las 
autoridades municipales busquen una solución jurídica a través de la Suprema Corte de Justicia de la Nación 
(SCJN). Por ello instó al Congreso local para que resuelva la problemática, pues consideró que en primera 
instancia los diputados locales cuentan con las atribuciones para hacerlo, expresó que debido al incremento en la 
plusvalía de la zona un acuerdo entre los alcaldes no sería suficiente para darles certeza a los ciudadanos. 

(Redacción) 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/cda5637c29b310147f5b9d34317733fb  

 

 
 
E-CONSULTA 

 Por separado, marchan #Yo Soy 132 y 28 de Octubre hacia el zócalo 
Integrantes del movimiento #Yo Soy 132 Puebla marchan sobre el bulevar 5 de Mayo rumbo al zócalo de la 
ciudad y, al mismo tiempo, integrantes de la agrupación 28 de octubre avanzan desde el mercado Hidalgo hacia 
el primer cuadro de la ciudad en el marco del 44 aniversario de la matanza de Tlatelolco de 1968. Las dos 
manifestaciones provocan caos viales en el bulevar 5 de mayo y los alrededores, por lo que cruzar la ciudad, es 
complicado tanto para automovilistas como para unidades del transporte público. (Jaime Zambrano) 

http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=4592 
 

E-CONSULTA 

 Ninguna zona de Puebla está exenta de inundaciones: BUAP 
Al mencionar que la naturaleza siempre estará buscando recuperar el territorio que los seres humanos le han 
quitado con los procesos de urbanización de las ciudades, el director de la Facultad de Ingeniería de la Benemérita 
Universidad Autónoma de Puebla (BUAP), Edgar Iram Villagrán Arroyo, aseguró que ninguna zona de la ciudad de 
Puebla está exenta de padecer inundaciones. Comentó que esto quedó evidenciado después de las inundaciones 
que se presentaron al sur de la ciudad capital en la zona de Avenida Margaritas y Nacional en donde incluso una 
persona perdió la vida y se tiene registro de daños patrimoniales importantes. (Erika Mejía)  

http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/ninguna-zona-de-puebla-esta-
exenta-de-inundaciones-buap 
 

  
 

PERIODICO DIGITAL 

 Entre 37 y 40 mdp costaría canal a cielo abierto en avenida Margaritas 
La Secretaría de Infraestructura ofrece al Ayuntamiento de Puebla realizar el proyecto ejecutivo para la 
construcción de un canal a cielo abierto similar al del río Rabanillo, que ayudaría a aliviar las inundaciones en 
temporada de lluvias en el cruce de las avenidas Margaritas y Nacional. Lo anterior lo dio a conocer el titular de 
Infraestructura, José Antonio Gali Fayad, quien invitó a la autoridad municipal sumar esfuerzos a fin de realizar el 
proyecto en un esquema peso a peso, ya que se estima una inversión de entre 37 y 40 millones de pesos. 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/cda5637c29b310147f5b9d34313f4bb8
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/cda5637c29b310147f5b9d343141d5e4
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/cda5637c29b310147f5b9d34317733fb
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=4592
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/ninguna-zona-de-puebla-esta-exenta-de-inundaciones-buap
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/ninguna-zona-de-puebla-esta-exenta-de-inundaciones-buap
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―Tenemos una antigüedad de drenajes de 30 a 40 años, por lo que son muy angostos, estamos comprometidos a 
conjuntar esfuerzos, porque nos interesan las grandes obras, pero también esta, que alivia el malestar de muchas 
familias poblanas‖, apuntó. (Alejandra Bautista) 

http://periodicodigital.com.mx/ 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Reportan desaparecida a la militar poblana Ingrid Martínez 

Ingrid Berenice Martínez Munguía, integrante de la primera generación de mujeres en ingresar al H. Colegio 
Militar y mejor conocida por ofrecer el discurso conmemorativo del 161 aniversario de la gesta heroica de los 

Niños Héroes de Chapultepec en 2008, ha sido reportada como desaparecida. En un comunicado de prensa, 
publicado en ―Estado Mayor‖, un blog ―de información militar y del Ejército Mexicano‖, la Sedena reporta que 
Ingrid Martínez, ―adscrita a un destacamento militar en la ciudad de Puebla, fue vista por última vez el 24 de 
septiembre cerca de la catedral de Puebla. Fuentes cercanas revelan que un día antes  de su desaparición, la 
militar no llegó a dormir a su departamento, el cual compartía con una prima. (Redacción)  

http://periodicodigital.com.mx/ 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Ejidatarios de San Andrés Cholula amagan con llevar a juicio a Miguel Ángel Huepa 
Ejidatarios de San Andrés Cholula y San Bernardino Tlaxcalancingo amagan con solicitar que se realice un juicio 

político al presidente municipal de San Andrés Cholula, Miguel Ángel Huepa Pérez, por la problemática de límites 
territoriales que se tiene con Puebla en caso de que esta no se resuelva en los próximos días, así lo denunció 
Arnulfo Cuaya Coatl representante de ejidatarios sanandreseños. En conferencia de prensa el representante de los 

afectados agrego que el hecho de que se ceda a Puebla la zona de angelópolis se debe a que Huepa Pérez ha 
negociado a cambio de una diputación local plurinominal para el 2013 las tierras en cuestión. (Abraham Espinosa)  
http://periodicodigital.com.mx/ 
 

PERIODICO DIGITAL 

 #YoSoy132 si tiene semejanzas con el movimiento del 2 de octubre del 68: BUAP 
A 44 años de la matanza estudiantil del 2 de octubre, la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla, (BUAP), 
recordó aquellos hechos que marcaron la historia del México moderno al considerarse el punto de quiebre en la 

transición de la democracia, así lo refirió Fernando Santiesteban Llaguno, Vicerrector de Extensión y Difusión de la 
Cultura de la máxima casa de estudios. Respecto a la similitud del movimiento del 68 con las actividades actuales 
del #YoSoy132, el funcionario universitario consideró que si tienen algunos puntos en común, como su origen 
espontáneo, independiente de partidos y enarbolado principalmente por la población joven, no obstante señaló 
que compararlos es una exageración . (Liliana Tecpanécatl)  

http://periodicodigital.com.mx/ 
 
 

 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Pide el Congreso atender inundaciones en avenidas Margaritas y Nacional 
El Congreso del Estado exhortó al gobierno del estado y al ayuntamiento de Puebla para que lo más pronto 
posible inicien con un trabajo coordinador para solucionar el problema de la inundación en las avenidas Margaritas 
y Nacional, así como en la 14 sur y avenida Las Torres, ya que se han vuelto un foco rojo en temporada de 

lluvias. Durante la sesión de la Comisión Permanente, la diputada del PAN, Josefina Buxadé  presentó un punto de 
acuerdo para  que ambos niveles de gobierno inicien acciones de mejora del colector pluvial en la zona, ya que 
por la falta de atención y una mala construcción en la última tromba que cayó el domingo pasado ya cobró la vida 

de una persona de 76 años. (Angélica Patiño Guevara)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Pide-el-Congreso-atender-
inundaciones-en-avenidas-Margaritas-y-Nacional&id=45942 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Gestionaremos más recursos para los 217 municipios de Puebla: Néstor Gordillo 

El diputado federal del PAN, Néstor Gordillo, confirmó que fue electo como secretario de la Comisión de 

http://periodicodigital.com.mx/
http://periodicodigital.com.mx/
http://periodicodigital.com.mx/
http://periodicodigital.com.mx/
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Pide-el-Congreso-atender-inundaciones-en-avenidas-Margaritas-y-Nacional&id=45942
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Pide-el-Congreso-atender-inundaciones-en-avenidas-Margaritas-y-Nacional&id=45942
http://www.contraparteinformativa.com/
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Presupuesto y Cuenta Pública del Congreso de la Unión,  el cual iniciará con el estudio y análisis de la 
conformación del Presupuesto de Egresos de la Federación 2013. En entrevista telefónica, el legislador federal 
aseveró que hará el mejor esfuerzo para que Puebla sea uno de los estados beneficiados con  los mayores 

recursos posibles, con la intensión de seguir impulsando los proyectos que pretende impulsar  el gobernador del 
estado, Rafael Moreno Valle en los 217 municipios. (Angélica Patiño Guevara)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Gestionaremos-mas-recursos-
para-los-217-municipios-de-Puebla:-Nestor-Gordillo&id=45941 
 

 
 
RETO DIARIO 

 Convocan a la “marcha de las putas” en Puebla 
A través de las redes sociales se lanzó la convocatoria para la marcha de las putas el próximo 7 de octubre del 
parque de El Carmen al zócalo de la ciudad de Puebla. Aquí la invitación que circula en Facebook: Este es un 
movimiento que pretende decirle a la sociedad que no importa la vestimenta, el lugar, ni la compañía; nada 
justifica la imposición de relaciones sexuales o el acoso sexual. La mujer no provoca VIOLENCIA, ni AGRESIÓN 

por ejercer libremente su personalidad, ideas y principios. (Redacción)  
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Convocan-a-la-marcha-de-
las-putas-en-Puebla&id=35906 
 
RETO DIARIO 

 Exhorta Buxadé al SOAPAP atender el tema de inundaciones 

La diputada local por el PAN, Josefina Buxadé Castelán, exhortó al Sistema Operador de los Servicios de Agua 
Potable y Alcantarillado del Municipio de Puebla (SOAPAP), construir un conector pluvial que ayude a evitar las 
inundaciones por las lluvias en diversos puntos de la ciudad, principalmente, las avenidas Margaritas y Nacional. 
Entrevistada en las instalaciones del Congreso del Estado, la panista, quien representa al Distrito V, de Puebla, 

capital, criticó el actuar del SOAPAP, a quien, desde hace semanas, dijo, se le había solicitado atender el tema de 
desazolve del drenaje. (Jesús Lemus)  
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Exhorta-Buxade-al-
SOAPAP-atender-el-tema-de-inundaciones&id=35905 

 

 

 
 
 
NG PUEBLA  

 Habrá colector pluvial en Margaritas y Avenida Nacional 
Autoridades del gobierno del estado y el gobierno municipal en reunión con vecinos de las colonias aledañas a la 
Avenida Margaritas en su intersección con la Avenida Nacional, les dieron a conocer la propuesta de construcción 
de un colector pluvial que evite inundaciones en la zona.  Se planteó que el Sistema Operador de los Servicios de 
Agua Potable y Alcantarillado del Municipio de Puebla (Soapap) será el responsable de la obra diseñada en tres 
etapas que finalmente concluirán en la construcción de mil 281 metros de colector. (Redacción) 

http://www.ngpuebla.com/puebla/40240habr%C3%A1-colector-pluvial-en-margaritas-y-avenida-
nacional#.UGwuR5iZSHM 
 
 
NG PUEBLA  

 SGG e INAFED realizan Jornadas de Recaudación Municipal 
La Secretaría General de Gobierno (SGG) en coordinación con el Instituto Nacional para el Federalismo y el 
Desarrollo Municipal (INAFED), llevó a cabo las Jornadas de Recaudación Municipal 2012, en donde se debatieron 
temas de descentralización fiscal y hacienda pública local. Al evento que es el primero en su tipo a nivel nacional, 

acudieron representantes de los 217 municipios de la entidad además de que se entregaron los reconocimientos a 
las 13 entidades que recientemente fueron galardonadas con el Premio Nacional de Desarrollo Municipal en el 
pasado Foro Internacional Desde Lo Loca celebrado en el estado de San Luís Potosí. (Jorge Luis Hernández) 
http://www.ngpuebla.com/puebla/40193sgg-e-inafed-realizan-jornadas-de-recaudaci%C3%B3n-

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Gestionaremos-mas-recursos-para-los-217-municipios-de-Puebla:-Nestor-Gordillo&id=45941
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Gestionaremos-mas-recursos-para-los-217-municipios-de-Puebla:-Nestor-Gordillo&id=45941
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Convocan-a-la-marcha-de-las-putas-en-Puebla&id=35906
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Convocan-a-la-marcha-de-las-putas-en-Puebla&id=35906
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Exhorta-Buxade-al-SOAPAP-atender-el-tema-de-inundaciones&id=35905
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Exhorta-Buxade-al-SOAPAP-atender-el-tema-de-inundaciones&id=35905
http://www.ngpuebla.com/puebla/40240habr%C3%A1-colector-pluvial-en-margaritas-y-avenida-nacional%23.UGwuR5iZSHM
http://www.ngpuebla.com/puebla/40240habr%C3%A1-colector-pluvial-en-margaritas-y-avenida-nacional%23.UGwuR5iZSHM
http://www.ngpuebla.com/puebla/40193sgg-e-inafed-realizan-jornadas-de-recaudaci%C3%B3n-municipal%23.UGwszZiZSHM
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municipal#.UGwszZiZSHM 

 
 
 

TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO  
 

 

J a v i e r  L ó p e z  D í a z  

I n i c i a :  5 : 3 0  A M  /  8 9 . 3  F M  y  1 0 9 0  A M  

 
 Lan antorcha Guadalupana esta en puebla  18 días llegara a la capital llegara el 10 de octubre en la iglesia 

de la Asunción. 

 Inicia la restauración del portalillo junto al teatro principal. 
 La BUAP capacitara a empresarios inmobiliarios en un convenio con estudiantes para realizar practicas 

profesionales y servicio social. 
 Hoy se da por terminada la búsqueda de los desaparecidos en la laguna de Valsequillo. 
 Transito Municipal y la Secretaria de Salud llevan acabo los 5 pasos de la salud en beneficio de sus propias 

familias. 
 

 

F e r n a n d o  C a n a l e s  

I n i c i a :  5 : 5 0  A M  /  9 2 . 5  F M   

 
 El gobierno del estado seguirá trabajando en la recuperación de la imagen urbana en todos los municipios, 

ayer estuvo en el portalillo uno de los sitios más bonitos de Puebla es de los lugares de Puebla que más me 
gustan.  

 Hablaremos también del teleférico, en una nota de Sandra Guevara.  
 El municipio de Puebla tiene 76 mil personas con discapacidad, 5% de total de la población, realmente se 

calcula el 16% pero bueno ojala fuera menos  

 Amadeo Lara confirma la investigación contra dos policías acusados de corrupción. 
 

 

C a r l o s  M a r t í n  H u e r t a  

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  1 0 3 . 3  F M  

 

 El gobernador estuvo para poner en marcha los trabajos de rescate del portalillo, le van a invertir 14.6 

mdp, esto lo dijo en el evento el titular del ejecutivo, buena inversión para esta parte que es muy bonita y 
tiene que quedar bonito porque allí va a estar el teleférico, allí se va hacer un punto de reunión muy 
importante en la explanada del Teatro Principal.  

 Tony Gali secretario de Infraestructura, habla de que se invertirán 10 mdp en las bases del teleférico, esta 
es una realidad y está caminando. 

 Policías estatales aseguraron a Rafael Pacheco, quien era presunto narcomenudista en posición de una 
pistola escuadra 45, varios cartuchos útiles y un cuerno de chivo AK 47 además de balas expansivas, 15 

grapas de cocaína, asegurándole también un automóvil Bora cuando circulaba en sentido contrario en el 
antiguo camino al Batán, allá fue donde lo pescaron.  

 La policía investiga a dos de sus integrantes, elementos del municipio de Puebla, de la patrulla T-422 por 
haber asaltado a un automovilista durante la madrugada, le robaron la cartera con efectivo, los 

uniformados no se han presentado a laborar y presentaron justificantes médicos para comprobar su 
inasistencia pero eso mismo esta haciendo evidente su mal ejercicio del servicio público. 

 Sobre las inundaciones, la naturaleza se impone siempre, los expertos de la BUAP hablan del riesgo de 
seguir poniéndole pavimento a los causes naturales de agua, allí esta la naturaleza reconociendo su paso y 
llevándose por delante todo lo que van encontrando.  

 También sobre las inundaciones el Congreso esta pidiendo atención y soluciones urgentes a los gobiernos 
del estado y el municipio.  

http://www.ngpuebla.com/puebla/40193sgg-e-inafed-realizan-jornadas-de-recaudaci%C3%B3n-municipal%23.UGwszZiZSHM
http://images.google.com/imgres?imgurl=http://www.889noticias.com.mx/contenidos/uploads/2/corp_14asisucede_2.jpg&imgrefurl=http://www.889noticias.com.mx/contenidos/publish/Noticias/En_Puebla_el_programa_As_Sucede_cumpli_14_a_os.php&usg=__VywyNPhaGcCP8FVZQsCUhaczfRE=&h=260&w=320&sz=28&hl=es&start=19&sig2=oJzAQd71gUBm66lJhFKasQ&um=1&tbnid=mD5aEDN9WeaptM:&tbnh=96&tbnw=118&prev=/images?q=asi+sucede+puebla&ndsp=18&hl=es&lr=&rls=com.microsoft:es-us:IE-SearchBox&sa=N&start=18&um=1&ei=i_zlSsXyB9HDtwfh0eXLCA


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

Miércoles 03 de Octubre de 2012 

 

 

 14 

 Mientras que ya se hablan de obras de canal a cielo abierto, para resolver los problemas de los vecinos de 
avenida Nacional y también de la avenida Margaritas, ese cruce que se ha vuelto una laguna 
impresionante. 

 Sobre los ejidatarios, amenazan con manifestarse por la indefinición de los terrenos en la zona de San 
Andrés Cholula, ellos ya no están muy contentos de cómo se están dando las cosas y van a presionar para 
que ahora si ya arreglen de una vez por todas, los ejidatarios van con todo.  

 

 

I v á n  M e r c a d o  

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  9 4 . 9  F M  

 

 Luego de señalar que su administración se mantendrá firme e indeclinable en la aplicación de los 
exámenes de control de confianza a los cuerpos policíacos, el gobernador del estado, Rafael Moreno Valle 
Rosas indicó que aquellos que no lo pasen serán dados de baja de manera inmediata y añadió que en 
muchos casos pueden haber cuestionamientos al respecto.  

 El Presidente Municipal de San Andrés Cholula, Miguel Ángel Huepa, pidió al Congreso del Estado realizar 
una consulta  entre los poblanos que viven en las zonas limítrofes entre Puebla y San Andrés  Cholula, con 
la finalidad de que sean tomados en cuenta sus puntos de vista con respecto a los servicios que ofrecen 
cada uno. 

  

 

M a r y  L o l y  P e l l ó n  y  A l e j a n d r o  R o d r i g u e z  

I n i c i a :  6 : 3 0  A M  /  C a n a l  3  T e l e v i s a  P u e b l a   

 

 Sin proyecto definido ni presupuesto permanece en avenida Margaritas permanecen y Nacional una 
solución temporal e inmediata, el problemas es continuar con una construcción del canal que va hacia la 

11 sur. 
 Expendedores de periódicos y revistas gana la batalla su reubicación será a unos metros de donde 

actualmente trabajan y mas tardar en 3 meses estrenaran casetas. 
 El gobierno inicia la recuperación del edificio ubicado en la 8 oriente a un costado del teatro principal, en 

los primeros años de la puebla colonial fue el centro de intercambio entre indígenas y españoles conocido 
como hospitalito. 

 Pronto todas las unidades del trasporte publico que hayan aprobado la revista vehicular podrán participar 
en la segunda etapa del programa RED placa 2012. 

 

 

J u a n  C a r l o s  V a l e r i o  y  S a n d r a  O r t i z  

I n i c i a :  6 : 3 0  A M  /  C a n a l  A z t e c a  7  

 

 Luego de que 80 elementos fueron dados de baja de la policía estatal, elementos que estaban adscritos a 
la policía municipal que no acreditaron las pruebas de confianza: Las autoridades municipales afirman que 
reforzarán la confiabilidad de los ciudadanos en la figura policíaca poniendo acento en los policías que 
entran a servicio.  

 

INFORMACION GENERAL DEL ESTADO 
 

 
 
EL SOL DE PUEBLA  

 Celebra IP reforma laboral, dice Coparmex que no reducirán sueldos  
El presidente de la Coparmex Carlos Montiel Solana aseguró que los empresarios poblanos no reducirán los 
sueldos de los trabajadores, tras la aprobación de la reforma laboral aprobada por la Cámara de Diputados. 
Reconoció que siempre habrá 'tramposos' que quieran sacar provecho de la ley. Pero afirmó que la aprobación de 
salarios de siete pesos la hora es solo una referencia para aquellas personas que laboran sólo fines de semana o 
unas cuantas horas al día, o para cubrir tiempos extra. En entrevista comentó que los empresarios poblanos están 

http://www.esmas.com/noticierostelevisa/
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satisfechos con la reforma, porque permite al país dar un paso importante para tener un mercado laboral mucho 
más sólido, que incorpore sin tantas trabas a mujeres y jóvenes. (Iván Tirzo) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2716650.htm 

 
EL SOL DE PUEBLA  

 Proponen convertir al OFS en Auditoría Superior del Estado  
Transformar al Órgano de Fiscalización Superior (OFS) en Auditoría Superior del Estado y la aprobación por la 

legislatura saliente del último año de gestión de la administración estatal, son los lineamientos de la iniciativa 
para reforma la Constitución Local, presentada por el diputado local del PRI, Ernesto Leyva Córdova. La iniciativa 

establece que la próxima legislatura local revise y apruebe la cuenta pública de la administración estatal saliente. 
En la actualidad, la legislatura saliente no revisa, ni aprueba los últimos 15 días de la administración estatal. El 
legislador confió en que la iniciativa sea aprobada durante el próximo periodo ordinario de sesiones y afirmó que 
su coordinador Edgar Salomón Escorza tiene conocimiento de la misma. (Efraín Núñez) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2716795.htm 

 
EL SOL DE PUEBLA  

 En proceso cerrado y a criterio de legisladores, la renovación del IEE 
La Comisión Especial Electoral del Congreso del Estado acordó este martes la convocatoria para la renovación del 
Consejo General del Instituto Electoral del Estado (IEE), en la que no habrá audiencias públicas para analizar las 

propuestas de los aspirantes, además de que tampoco establece una metodología, por lo que dejará al criterio de 
los legisladores la determinación de los nuevos consejeros. En rueda de prensa, Zenorina González Ortega, 
presidenta de la Comisión Especial, informó que la convocatoria abre la posibilidad de que los actuales ocho 

consejeros busquen su ratificación. (Efraín Núñez) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2716832.htm 

 
EL SOL DE PUEBLA  

 Prevé Canaco "catástrofe" de seguridad en Tehuacán 
Mientras que otros 14 policías fueron despedidos el pasado fin de semana por no pasar las pruebas de control de 
confianza, el representante de la Cámara Nacional de Comercio (Canaco), Edgar Gózalez Cerda, mencionó que de 
los 300 elementos que cuenta la corporación, casi 50 han sido despedidos, por lo que prevé una catástrofe en 

cuanto a la seguridad si no se toman medidas necesarias. Por su parte, el secretario de Seguridad Pública 
Municipal, Carlos Ruiz López, confirmó que el pasado fin de semana otros 17 elementos de Tránsito y Policía 
Municipal, fueron dados de baja por órdenes de la Secretaría de Seguridad Publica Federal. (Iván Rodríguez, 
digital ) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2716708.htm   
 

 
 
HERALDO 

 Tendrá ex edil Peñaloza nuevo procedimiento de responsabilidades 
La Comisión Inspectora del Congreso local iniciará un nuevo procedimiento de determinación de responsabilidades 
en contra del ex alcalde de San Martín Texmelucan, Noé Peñaloza Hernández por las irregularidades que se le 

detectaron en su administración. Lo anterior fue informado en entrevista con medios de comunicación, por el 
presidente de esta comisión, el diputado panista, Mario Riestra Piña, añadiendo que el ex edil tiene cargos de 
responsabilidades por los años 2008 y 2009. Por lo que se refiere a su cuenta de 2010, aún no se ha sometido a 
votación, en virtud de que ha interpuesto diversos amparos contra actos de autoridad del Órgano de Fiscalización. 
(Andrés Herrera Ruiz) 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/2012-10-03/pol%C3%ADtica/tendr%C3%A1-ex-edil-pe%C3%B1aloza-

nuevo-procedimiento-de-responsabilidades 

 

 
 

SINTESIS 

 Propone diputado reformas al Código de Defensa Social 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2716650.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2716795.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2716832.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2716708.htm
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2012-10-03/pol%C3%ADtica/tendr%C3%A1-ex-edil-pe%C3%B1aloza-nuevo-procedimiento-de-responsabilidades
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2012-10-03/pol%C3%ADtica/tendr%C3%A1-ex-edil-pe%C3%B1aloza-nuevo-procedimiento-de-responsabilidades
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El legislador priista, Gerardo Mejía Ramírez, propuso un cambio al Código de Defensa Social del estado, con el 
cual se incrementa la multa para los responsables de trata de personas;  la sanción pasaría de los 15 mil a 20 mil 
días de salario mínimo. Además, para homologar esta legislación con la Ley General de Trata, se propuso 

adicionar 20 disposiciones que imponen prisión y multas económicas para quienes se beneficien de la explotación 
de una persona; induzcan a un menor de edad a la trata; explote laboralmente a una o más personas; a quien 
utilice a una persona en actos de mendicidad o al que obligue a contraer matrimonio a algún ciudadano. (Verónica 
de la Luz) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

SINTESIS 

 Gestiona gobierno 8º convenio de agricultura por contrato 

La producción de 24 mil toneladas de sorgo que se cultiva en siete municipios poblanos, además de cuatro mil 
120 toneladas de hortalizas sembradas en Acatzingo y Quecholac, fueron comercializadas con cuatro empresas 
nacionales y del extranjero. Lo anterior, como consecuencia de que el gobierno de Puebla suscribió el octavo 
convenio de agricultura por contrato con el Consejo Agropecuario (Ceagro), mismo que garantiza la venta de 
alimentos y productos agrícolas poblanos. (Claudia Aguilar) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

SINTESIS 

 Emprenderán Udlap capacitación a prestadores de servicios 

Para mejorar el trato de las personas con discapacidad y erradicar la discriminación hacia los invidentes en el 
sector de servicios, la Universidad de las Américas, el Sistema DIF Municipal y la Cámara Nacional de la Industria 

Restaurantera y de Alimentos Condimentados (Canirac) presentarán un programa de capacitación al personal de 
los restaurantes. Así lo anunció el rector de la Udlap, Ernesto Derbez Bautista, quien indicó que será un programa 
piloto para ayudar a que los negocios brinden una mejor servicio, trato y atención a las personas con alguna 
discapacidad. (Irene Díaz Sánchez) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

SINTESIS 

 Busca gobierno estatal inversión de Tata Motors en Puebla 
El gobierno de Puebla ha tenido acercamientos con Tata Motors para buscar anclar su proyecto para México, 
valuado en 100 millones de dólares, reconoció el titular de la Secretaría de Competitividad, Trabajo y Desarrollo 
Económico (Secotrade), Pablo Rodríguez Regordosa. No obstante, añadió que todas las negociaciones se 
mantienen en discreción, tras acotar que todas las reservas industriales están destinadas a ser ocupadas. Ello a 
pregunta expresa sobre el uso que se darán a las 250 hectáreas disponibles en Quecholac, aunado a una serie de 

reservas industriales donde se pretende anclar diversos proyectos, entre los cuales se han mencionado Daimler-
Mercedes, Chrysler y Tata. (Mauricio García León) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

SINTESIS 

 Pide diputado cambio de nombre al OFS  
Durante la sesión de la Comisión Permanente del Congreso local, el diputado priista Ernesto Leyva Córdova 
propuso que se modifique el nombre de Órgano de Fiscalización Superior del Estado de Puebla (OFS) a Auditoría 
Superior del Estado de Puebla. El legislador justificó que este cambio de nombre es siguiendo la tendencia 

nacional, por la Auditoría Superior de la Federación (ASF). Dentro de su iniciativa propuso ratificar por siete años 
en el cargo al auditor del OFS, David Villanueva Lomelí, pues tras la salida de Víctor Manuel Hernández Quintana, 
el auditor actual fue  nombrado por el Congreso como auditor general interino. (Verónica de la Luz)  
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=article&id=59229&catid=68 
 

SINTESIS 

 Obtiene dirección de Asuntos Profesionales de la SEP certificación ISO-900 
Al informar que la Dirección de Asuntos Profesionales de la SEP, obtuvo la certificación ISO-900 en cuanto a la 
expedición de títulos, la Subsecretaria de Educación Media Superior de la SEP, María del Carmen Salvatori Bronca, 

precisó que las Instituciones de Educación Superior (IES) tanto públicas como privadas, están obligadas a 
acompañar al estudiante en el proceso de titulación hasta obtener este reconocimiento. En entrevista, indicó que 
la autoridad educativa ha tenido reuniones con todos los rectores y directores de las universidades de la entidad, 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=article&id=59229&catid=68
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para que pongan mayor énfasis en este tema, puesto que anteriormente era un tópico al que no se le daba 
seguimiento. (Abel Cuapa)  
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=article&id=59227&catid=47 

 

 
 
INTOLERANCIA  

 “Alejada, la posibilidad de una alianza en 2013” 
El dirigente estatal del Partido Movimiento Ciudadano, José Juan Espinosa Torres, advirtió que la decisión de los 

diputados federales del PRI y PAN por Puebla de haber votado a favor de la reforma laboral rompen con cualquier 
interés de realizar una alianza electoral para el 2013. Al anunciar que el próximo sábado estará el senador 
Ricardo Monreal Ávila en Puebla para hablar de la citada reforma, comentó que ante el retroceso que se presentó 

con la aprobación de la ley lo que queda es la movilización ciudadana y denunciar que los Partidos Revolucionario 
Institucional y Acción Nacional son lo mismo sin que representen los intereses de los mexicanos. (Francisco 
Sánchez) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=101191 

 
INTOLERANCIA  

 Estallan contra el edil de Cuautlancingo 
Después de manifestarse frente a la presidencia municipal de Cuautlancingo, vecinos y comerciantes pusieron en 
evidencia que el alcalde, Filomeno Sarmiento Torres, cambió el sentido de las calles del centro de la ciudad de 
manera unilateral, sin sustento técnico, ni estudio previo. Sin éxito, los inconformes se cansaron de pedir los 

análisis y diagnósticos que avalaran las modificaciones viales que están provocando el desplome de sus ventas y 
entorpecen el transporte público, pero el edil únicamente dio respuestas confusas y se aferró al argumento de que 

los cambios obedecen a la modernidad que llega a Cuautlancingo y con la intención de ordenar el tránsito 
vehicular. (Myrna Rojas) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=101170 

 
INTOLERANCIA  

 Examen de confianza casi reprobadas por aspirantes 
También en el municipio de Puebla los exámenes de confianza que se aplican a aspirantes a ser policías han 
ocasionado el rechazo de por lo menos el 80 por ciento de ellos son rechazados por no ser aptos para integrarse a 
las filas de la corporación. De mil 200 solicitudes que se tienen de aspirantes a ingresar a la dependencia, en una 
primera fase logran seguir en una siguiente etapa unos 500 pero al final después de realizar los exámenes de 

control de confianza solo se mantiene el 20 por ciento. Las principales causas por las que son rechazados es por 

intentar engañar a la autoridad, no contar con los documentos en regla, por reprobar exámenes de antidoping y 
el polígrafo, herramientas que son utilizadas para escoger a los mejores prospectos. (Alejandro Camacho) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=101151 

 
INTOLERANCIA  

 Aceptan la renuncia de Amy Camacho 
Con fecha primero de octubre del presente, Amy Camacho, Secretaria de Sustentabilidad Ambiental y 
Ordenamiento Territorial, presentó su renuncia al Gobernador del Estado Rafael Moreno Valle, la cual fue 
aceptada. El Mandatario estatal reconoció los logros y la aportación de Amy Camacho al frente de la SSAOT y 
destacó que su eficiencia, lealtad y honestidad han caracterizado su desempeño en la administración pública. 
(Redacción) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=101150 

 

 
 

CAMBIO  

 Amy Camacho se va del gabinete estatal 
Amy Camacho dejó la Secretaría de Sustentabilidad Ambiental y Ordenamiento Territorial, según reveló la propia 

administración ayer a través de un comunicado que establece que la salida de la exfuncionaria es debido a que 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=article&id=59227&catid=47
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=101191
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=101170
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=101151
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=101150
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emprenderá su proyecto de abrir otro Africam Safari en Santiago de Chile. El gobernador Rafael Moreno Valle 
reconoció los logros y la aportación de Amy Camacho al frente de la SSAOT y destacó que su eficiencia, lealtad y 
honestidad han caracterizado su desempeño en la administración pública. (Elvia García Huerta) 

http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/octubre/politica/pol-031012-elv-amy-camacho-se-va-del-
gabinete-estatal.php 
 

CAMBIO  

 Puebla también va por el gigante automotriz indio 
El gobierno de Puebla ha tenido acercamientos con la empresa automotriz Tata Motors para que se instale en 

territorio poblano, reveló el secretario de Competitividad, Trabajo y Desarrollo Económico, Pablo Rodríguez 
Regordosa. En entrevista, dijo que por el momento mantendrá los avances de los acercamientos en 
confidencialidad, y en caso de tener algo concreto se dará a conocer, esto al ser cuestionado sobre la posibilidad 
de que se instale esta empresa automotriz en los terrenos de Quecholac que se le ofrecieron a Audi, en un inicio, 

para su instalación. (Osvaldo Macuil Rojas) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/octubre/politica/pol-031012-osv-puebla-tambi-n-va-por-el-
gigante-automotriz-indio.php 
 

CAMBIO  

 Néstor Gordillo amarra comisión en San Lázaro 
El diputado federal del PAN, Néstor Gordillo Castillo, aseguró que será secretario de la Comisión de Presupuesto y 
Hacienda Pública en San Lázaro. No obstante, aclaró que el nombramiento formal se hará la próxima semana, 
cuando queden integradas todas las comisiones de la Cámara Baja. En entrevista por separado, Rafael Micalco 

Méndez, coordinador de la fracción poblana de Acción Nacional y secretario de la Comisión de Trabajo, dijo que 

aún no se tiene seguridad al cien por ciento de que su compañero llegue a esa posición, pero reconoció que se 
perfila para ello. (Luz Elena Sánchez) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/octubre/politica/pol-031012-luz-n-stor-gordillo-amarra-comisi-n-
en-san-l-zaro.php 

 

 
 

MILENIO  

 Tres lesionados deja enfrentamiento en San Martín Texmelucan 
Un nuevo enfrentamiento entre integrantes de las organizaciones Francisco Villa y del grupo de Rubén y 
Concepción Reyes Díaz, ex líderes de comerciantes se registró esta mañana y dejó como saldo tres personas 

lesionadas. En este choque se escucharon detonaciones por arma de fuego, y al menos media decena de 

comerciantes resultaron heridos por piedras y fierros. En este sentido comerciantes de la zona acusaron a los 
elementos de la Policía Estatal, quienes vieron a una persona con arma de fuego y no la detuvieron y que al 
escuchar las detonaciones salieron corriendo. (Violeta García) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/db17136396fb0da979c9161811fb984f     
 
MILENIO  

 Renuncia Amy Camacho a su cargo como titular de SSAOT  
Con fecha primero de octubre del presente, Amy Camacho, secretaria de Sustentabilidad Ambiental y 
Ordenamiento Territorial, presentó su renuncia al Gobernador del Estado Rafael Moreno Valle, la cual fue 

aceptada. El Mandatario estatal reconoció los logros y la aportación de Amy Camacho al frente de la SSAOT y 
destacó que su eficiencia, lealtad y honestidad han caracterizado su desempeño en la administración pública. 
Entre los logros principales de la gestión de Amy Camacho destacan: la construcción del Ecoparque Metropolitano, 
el Paseo y el Museo Interactivo del Río Atoyac. (Redacción) 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/db17136396fb0da979c9161811f9ae59      

 
 

E-CONSULTA 

 No sirven para nada los despedidos del PRI: Fernando Morales 
Fernando Morales Martínez,  delegado presidente del PRI, calificó como una ―bola de gentes que no sirven para 
nada‖ a los colaboradores que denunciaron el mal uso de los recursos que se le entregaron al partido por parte 

http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/octubre/politica/pol-031012-elv-amy-camacho-se-va-del-gabinete-estatal.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/octubre/politica/pol-031012-elv-amy-camacho-se-va-del-gabinete-estatal.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/octubre/politica/pol-031012-osv-puebla-tambi-n-va-por-el-gigante-automotriz-indio.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/octubre/politica/pol-031012-osv-puebla-tambi-n-va-por-el-gigante-automotriz-indio.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/octubre/politica/pol-031012-luz-n-stor-gordillo-amarra-comisi-n-en-san-l-zaro.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/octubre/politica/pol-031012-luz-n-stor-gordillo-amarra-comisi-n-en-san-l-zaro.php
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/db17136396fb0da979c9161811fb984f
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/db17136396fb0da979c9161811f9ae59
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del Instituto Electoral del Estado (IEE). ―Vayan al Instituto Estatal Electoral, ustedes le creen a una bola de gentes 
que no sirven pa’nada, ahí están comprobadas las prerrogativas, ya no agarren ese tema‖. El diputado federal 
reiteró que en el Revolucionario Institucional no se maneja nómina de los trabajadores, ya que todos los que 

llegan a laborar son colaboradores. (Mariana Quiroga) 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=4589 
 

E-CONSULTA 

 Confirma Riestra procedimiento contra Noé Peñaloza por adeudos 
Mario Riestra Piña, presidente de la Comisión Inspectora, confirmó que sí habrá un Inicio de Procedimiento 

Administrativo de Determinación de Responsabilidades (IPADR) contra Noé Peñaloza Hernández, ex alcalde de 
San Martín Texmelucan. En entrevista, el albiazul explicó que la cuenta pública 2010 del aliancista no se ha 
sometido a votación por los integrantes de la comisión que preside, pero que el dictamen no le favorece. Sin 
embargo, el coordinador precisó que Peñaloza Hernández ha retrasado el cauce de las sentencias debido a que ha 

interpuesto recursos de amparo contra los actos del Órgano de Fiscalización Superior (OFS). (Mariana Quiroga) 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=4586 
 

E-CONSULTA 

 Piden al gobierno que designe persona que atienda a Mipymes 
Es necesario que el gobierno del estado de Puebla designe a una persona que se encargue de la atención para las 
Micro, Pequeñas y Medianas Empresas (Mipymes) porque actualmente no hay quien pueda proporcionar 
información a quienes se dedican a estas actividades consideró el presidente del COE, Luis Gerardo Inman Peraldi. 
Recordó que con base en el índice de estudios de los microempresarios es muy bajo, por lo cual requieren de una 

atención especial por las autoridades, además de que los análisis recientes en materia de competitividad que 

realizó el ITESM ubican al estado de Puebla en la mitad de la tabla en los temas de infraestructura y en el lugar 
26 en materia de competitividad general, así como el 32 en trámites empresariales. (Erika Mejía)  
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/economia/item/piden-al-gobierno-que-
designe-persona-que-atienda-a-la-mipymes 
 

  
 

PERIODICO DIGITAL 

 Lanzan convocatoria para renovar consejo del IEE Puebla 

Integrantes de la Comisión Especial para la renovación del Consejo del Instituto Estatal Electoral (IEE) 
presentaron la convocatoria para este proceso. En los últimos días de octubre se darán a conocer a los 36 
mejores perfiles. Las entrevistas a los aspirantes serán privadas. Descartaron que haya acuerdos políticos para la 

designación de estos funcionarios. En rueda de prensa, la presidenta de este grupo, Zenorina González Ortega, 
dio a conocer que a partir del 3 de octubre y hasta el 15 del mismo mes se recibirán las propuestas de los 
interesados a ser consejero electoral (Julio César Morales) 
http://periodicodigital.com.mx/ 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Riestra niega revés para legisladores del PAN en Ley Mondragón 
El acto de inconstitucionalidad promovido por el Comité Ejecutivo Nacional del PAN en contra de la reforma al 
Código Electoral no significa que le hayan corregido la plana a los legisladores albiazules que avalaron esta 
modificación aseguró el coordinador de los diputados panistas, Mario Riestra Piña. En entrevista dijo que el 

procedimiento iniciado la semana pasada en el máximo tribunal del país en contra de la llamada Ley Mondragón 
es un derecho al que se apegó la dirigencia nacional de su partido y tendrán que esperar la notificación en el 
Congreso local para que actúen en consecuencia. (Julio César Morales) 

http://periodicodigital.com.mx/ 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Alumnos de universidades sin REVOE podrán titularse: SEP 
Los alumnos de las universidades a las que se les retiró el Reconocimiento de Validez Oficial de Estudios (REVOE) 
podrán titularse sin ningún problema, pues a aquellos que quieren continuar sus estudios se les ha incorporando a 
otras instituciones, revalidando sus materias, y los que estaban en proceso de titulación la Secretaría de 
Educación Pública (SEP) se los reconocerá, comentó María del Carmen Salvatori Bronca, subsecretaria de 

http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=4589
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=4586
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/economia/item/piden-al-gobierno-que-designe-persona-que-atienda-a-la-mipymes
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/economia/item/piden-al-gobierno-que-designe-persona-que-atienda-a-la-mipymes
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Educación Superior. Por tal motivo exhortó a los jóvenes que se encuentran en dicha situación a acercarse a la 
dependencia para solucionar su problemática. ―Todos van a ser titulados, se han acercado y se les da ese trámite 
que  es una responsabilidad y un compromiso de la Secretaría, ellos no van a tener problema‖. (Cristóbal Lobato)  

http://periodicodigital.com.mx/ 
 

PERIODICO DIGITAL 

 La renuncia de Amy Camacho se debe a motivos personales 
La salida de Amy Camacho de la secretaría de Sustentabilidad Ambiental y Ordenamiento Territorial, obedece a 
intereses personales y aunque es una lástima no contar con una empresaria exitosa en el gabinete estatal, no 

representará un retroceso en el trabajo realizado por la dependencia, comentó el presidente de la Asociación de 
Empresas del Medio Ambiente, Francisco Muñoz Pérez. El empresario destacó que existen buenos perfiles para 
designar a quién la suceda en el cargo, aunque reconoció que en tema ambiental aún existe una deuda muy 
grande que el estado y sociedad deben solventar. Comentó que el encargado de despacho, Juan Carlos Morales 

Páez, cuenta con la experiencia necesaria y ha desarrollado un buen trabajo hasta el momento. (Redacción)  
http://periodicodigital.com.mx/ 
 
 

 
 
 

IMAGEN POBLANA 

 Regordosa quiere seguir en el gabinete de RMV 

Pablo Rodríguez Regordosa quiere seguir trabajando en el gabinete del gobernador Rafael Moreno Valle, no le 
interesa la dirigencia estatal del Partido Acción Nacional. A su salida del auditorio del Instituto Poblano de la 

Juventud este 2 de octubre, donde entregó apoyos del programa de Autoempleo, comentó en una entrevista a 
reporteros que desconoce si ya hay un acuerdo en el PAN para el relevo de Juan Carlos Mondragón.Más bien daba 
la impresión que no quería hablar del tema para no quedar bien ni con un grupo de panistas ni con otro, cuando 

es bien sabido que proviene de una familia yunquista, pero ahora sirve al gobernador de Puebla. (Arturo Torres) 
http://www.imagenpoblana.com/2012/regordosa-quiere-seguir-en-el-gabinete-de-rmv 
 

 

IMAGEN POBLANA  

 Movimiento Ciudadano rechaza reforma laboral 
El diputado del partido Movimiento Ciudadano, José Juan Espinosa, dijo que la aprobación de la reforma laboral por 
parte del PAN aleja más la posibilidad de la integración de una alianza electoral para 2013.  En conferencia de 

medios, acompañado por otros de los representantes de su partido, el legislador aprovechó para informar que el 
próximo 6 de octubre efectuarán una reunión estatal de simpatizantes en el zócalo de la ciudad de Puebla, a la cual 

acudirá el senador Ricardo Monreal Ávila.  Informó que en este acto el legislador también hará un posicionamiento 
formal ante la reforma laboral que, según dijo el diputado José Juan, es un traje hecho a la medida para que los 
empresarios exploten más a los trabajadores. (Imagen) 
http://www.imagenpoblana.com/  

 
IMAGEN POBLANA  

 Comienza rescate de “El Portalillo” con inversión de 14.6 mdp 

Con una inversión superior a los 14.6 millones de pesos, el gobierno del estado inició los trabajos de rescate del 
edificio denominado ―El Portalillo‖ del Centro Histórico, como parte de los proyectos emprendidos de cara al 
Tianguis Turístico 2013.  La superficie a intervenir es superior a los 3,298 metros cuadrados y consta de trabajos de 
remodelación, albañilería, herrería, carpintería, acabados, instalación hidrosanitaria, instalación eléctrica, entre 

otros, que suma una inversión superior a 14.6 millones. Además, estos trabajos de integración turística 
beneficiarán a más de 1.5 millones de habitantes, y generará un total de 400 empleos para los poblanos. (Imagen) 
http://www.imagenpoblana.com/  
 
 

IMAGEN POBLANA  

 Cierran calles inconformes con la reforma al artículo 24 

http://periodicodigital.com.mx/
http://periodicodigital.com.mx/
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Unas 500 personas acudieron al Congreso del Estado para protestar contra la reforma al artículo 24. Los 
representantes de agrupaciones laicas exigieron que la educación no tenga tintes religiosos, lo cual ocurría con las 
implicaciones de la iniciativa.  Los manifestantes han cerrado la calle 5 poniente y a causa de las obras en las calles 

todo el primer cuadro de la ciudad permanece bloqueado. El Congreso del Estado por el momento se ha resguardo 
mientras transcurre la sesión extraordinaria, en tanto que los manifestantes se han conglomerado en la entrada del 
Congreso portando pancartas en las que reclaman el respeto a Benito Juárez. (Imagen) 
http://www.imagenpoblana.com/  

 
 

  

  
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Mañana publican convocatoria para consejeros del IEE 
A partir de mañana 3 y hasta el 15 de octubre, el Congreso del Estado abrirá la convocatoria para la elección de 
los nuevos consejeros del Instituto Electoral del Estado (IEE), que entrarán en funciones el próximo mes de 
noviembre. Sin embargo, en esta ocasión hay dos cambios: el primero es que se anularon las audiciencias 
públicas de los aspirantes y el segundo,  dejan abierta la posibilidad de que los 9 consejeros electorales actuales 
repitan en el puesto por 6 años más. (Angélica Patiño Guevara)  

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Manana-publican-convocatoria-
para-consejeros-del-IEE-&id=45954 
 

 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Piden rechazar reformas al Artículo 24 constitucional 
Integrantes de Foro Cívico México Laico, se manifestaron a las afueras de las instalaciones del Congreso del 
Estado con la finalidad de pedir no se acepte la reforma del Artículo 24. En este sentido el presidente nacional de 

esta organización, Leonardo Vega Rangel, explicó que se han tratado de acercar a los legisladores poblanos; sin 
embargo, estos no han aceptado analizar este tema. "Queremos que los legisladores se pronuncien en contra 
como ya lo han hecho hasta el momento seis entidades del país, pues si se acepta no se estaría permitiendo a los 
ciudadanos contar con un Estado Laico", recalcó, Leonardo Vega Rangel. (Maribel Velázquez)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Piden-rechazar-reformas-al-
Articulo-24-constitucional&id=45943 

   

 
 

PUEBLA ONLINE 

 Amy Camacho le renuncia al gobernador Moreno Valle 
Amy Camacho no aguantó más los malos tratos, el carácter explosivo e inestable, y le renunció al gobernador de 
Puebla, Rafael Moreno Valle. La dueña de Africam Safari ya no será más la secretaria de Sustentabilidad y 
Ordenamiento Territorial. La empresaria fue una de las representantes de la sociedad civil que se la jugó con 

Moreno Valle desde su nominación como candidato a la gubernatura. Incluso formó parte de los cuatro 
coordinadores del equipo de transición, junto con Fernando Manzanilla, Pablo Rodríguez Regordosa y Ardelio 
Vargas. Oficialmente Amy Camacho se va debido a que encabezará un proyecto privado de inversión para instalar 
una sucursal de Africam Safari en Chile. (Puebla On Line) 
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=31101:amy-camacho-le-renuncia-al-
gobernador-moreno-valle&Itemid=126 
 

 
 
 

RETO DIARIO 

 Piden diputados a ayuntamientos implementar sistemas electrónicos para difundir información 
pública de oficio 

En Sesión Pública que celebró la Comisión Permanente de la Quincuagésimo Octava Legislatura del Congreso del 

http://www.imagenpoblana.com/
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Manana-publican-convocatoria-para-consejeros-del-IEE-&id=45954
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Manana-publican-convocatoria-para-consejeros-del-IEE-&id=45954
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Piden-rechazar-reformas-al-Articulo-24-constitucional&id=45943
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Piden-rechazar-reformas-al-Articulo-24-constitucional&id=45943
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=31101:amy-camacho-le-renuncia-al-gobernador-moreno-valle&Itemid=126
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=31101:amy-camacho-le-renuncia-al-gobernador-moreno-valle&Itemid=126
http://www.contraparteinformativa.com/
http://www.pueblaonline.com.mx/
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Estado, que preside el Diputado Enrique Nacer Hernández, aprobaron por unanimidad exhortar a los 217 
Ayuntamientos de la Entidad, a que de acuerdo con la Ley de Transparencia y Acceso a la Información Pública, 
para que aquellos Municipios que tengan más de 70 mil habitantes, adecuen o implementen sus sistemas 

electrónicos o sitios web y publiquen la información pública de oficio. (RETO) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Piden-diputados-a-
ayuntamientos-implementar-sistemas-electronicos-para-difundir-informacion-publica-de-oficio&id=35938 
 
RETO DIARIO 

 Pide COE apoyo inmediato a las Mipymes 

Se debe crear una oficina dentro de la estructura del gobierno del estado que ofrezca apoyos a las micro, 

pequeñas y medianas empresas (Mipymes), ya que la Secretaría de Competitividad, Trabajo y Desarrollo 
Económico (Secotrade), atiende a otras empresas, afirmó el presidente del Consejo de Organismos Empresariales 
(COE), Luis Gerardo Inman Peraldi. Se requiere una oficina dedicada a dar asesoría a este sector empresarial y 
resulta de vital importancia ofrecerle información para que se impulse, ya que, en Puebla, las empresas familiares 
constituyen cerca del 90 por ciento, y el 99 por ciento son Mipymes. (Diana Morales) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Pide-COE-apoyo-inmediato-

a-las-Mipymes&id=35937 
 
RETO DIARIO 

 Apics beca a 25 universitarios poblanos por excelentes calificaciones 
Fueron 25 jóvenes de diversas universidades en Puebla los beneficiados con las becas otorgadas por parte de la 
Asociación para la Administración de las Operaciones (Apics), como apoyo por su desempeño dentro de las aulas. 
Estos estímulos sumaron alrededor de 200 mil pesos, informó el presidente del capítulo Apics Puebla-Tlaxcala, 

Esteban O. Monroy Acevedo, y se conceden a los jóvenes que han tenido buenas calificaciones y que necesitan 
obtener recursos para continuar con sus estudios. (Diana Morales) 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Apics-beca-a-25-
universitarios-poblanos-por-excelentes-calificaciones&id=35932 
 
RETO DIARIO 

 Gestiona Preparatoria Internacional BUAP convenios con Francia y Massachusetts 
El director de Educación Media Superior de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (BUAP), Jorge Lima 
Villegas, anunció que la institución está gestionando convenios de vinculación con la Embajada de Francia y una 
universidad de Massachusetts para fortalecer el Bachillerato Internacional 5 de Mayo. Indicó que estos convenios 
son para intercambio estudiantil, de programas académicos, así como para que instituciones francesas y la 
norteamericana reconozcan la validez de estudios de los egresados del Bachillerato 5 de Mayo. (Arturo Cravioto)  

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Gestiona-Preparatoria-

Internacional-BUAP-convenios-con-Francia-y-Massachusetts&id=35903 

 

INFORMACION NACIONAL 

 

 
 
EL UNIVERSAL  

 Frenan televisoras tv digital: Cofetel 
Mediante la promoción de ocho amparos, de los cuales seis proceden de Televisa y el resto de TV Azteca, ambas 
televisoras pretenden echar por tierra el proceso de Televisión Digital Terrestre (TDT), lo cual traería impactos en la 
licitación de televisión abierta digital, próxima a realizarse, aseguró Mony de Swaan, presidente de la Comisión 

Federal de Telecomunicaciones (Cofetel). En el marco de la Segunda Semana Nacional de Políticas Pro Consumidor, 

que organiza la Profeco, calificó de irresponsables a las televisoras, al tratar de frenar la TDT. (Ramiro Alonso) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/40459.html   

 
EL UNIVERSAL  

 Peña Nieto: reforma atraerá inversiones 
El presidente electo de México, Enrique Peña Nieto, sostuvo que la reforma laboral —que hoy se discute en el 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Piden-diputados-a-ayuntamientos-implementar-sistemas-electronicos-para-difundir-informacion-publica-de-oficio&id=35938
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Piden-diputados-a-ayuntamientos-implementar-sistemas-electronicos-para-difundir-informacion-publica-de-oficio&id=35938
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Pide-COE-apoyo-inmediato-a-las-Mipymes&id=35937
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Pide-COE-apoyo-inmediato-a-las-Mipymes&id=35937
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Apics-beca-a-25-universitarios-poblanos-por-excelentes-calificaciones&id=35932
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Apics-beca-a-25-universitarios-poblanos-por-excelentes-calificaciones&id=35932
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Gestiona-Preparatoria-Internacional-BUAP-convenios-con-Francia-y-Massachusetts&id=35903
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Gestiona-Preparatoria-Internacional-BUAP-convenios-con-Francia-y-Massachusetts&id=35903
http://www.eluniversal.com.mx/primera/40459.html
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Senado de la República— hará más atractivo a México para lograr una mayor generación de inversiones y la 
creación de más empleos. ―Permitirá que se dé de manera más fácil la contratación entre los mexicanos, 
especialmente de algunos sectores que se habían visto marginados o discriminados de su participación en los 

mercados laborales, las mujeres embarazadas, los jóvenes sin experiencia‖, dijo. (Francisco Reséndiz) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/40460.html  

 
EL UNIVERSAL  

 Heredan delegados en DF inseguridad 
Sin contar con facultades en la materia, los 16 nuevos jefes delegacionales enfocarán sus primeras acciones de 

gobierno para implementar medidas de prevención para combatir la inseguridad que continúa siendo la petición 

más sentida por los capitalinos. EL UNIVERSAL consultó a los 16 titulares de las demarcaciones, quienes en su 
mayoría coincidieron que dar atención a la inseguridad será la prioridad, seguido de la recuperación de espacios 
públicos y el mejoramiento del alumbrado público. Otros más atenderán la escasez de agua, los tiraderos 
clandestinos de basura, los asentamientos irregulares y el remozamiento de calles. (Redacción) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/40461.html   

 

COLUMNAS 
 

 
 
(Contracara/Enrique Núñez) 

 
Cotoñeto será el líder del PRD 

El próximo cambio de estatutos en el Partido de la Revolución Democrática obligó a cambiar la estrategia que 
tenían lista para nombrar a Socorro Quezada como presidenta el próximo sábado y se confirma que la corriente 
Nueva Izquierda registrará este día como su candidato al diputado local Eric Cotoñeto Carmona para alcanzar 
una presidencia temporal. 
La expresión de ―Los Chuchos‖ reservó para un futuro no muy lejano a Quezada Tiempo, economista que se 
apunta para encabezar la lista plurinominal del PRD en 2013. Además, ayer se dio a conocer que 
Foro Nuevo Sol no postulará a Julián Rendón como candidato a la presidencia. 

Eric Cotoñeto deberá mostrar como presidente del partido de qué está hecho, ya que en el mes de julio dijo 
que no aceptaría una alianza con el PAN, discurso que hastaahora ha mantenido, pero las presiones se van a 
dejar sentir en los siguientes meses, por lo que un acuerdo entre el gobernador Moreno Valle y el jefe moral del 
perredismo poblano, Luis Miguel Barbosa, podrían dejar malparado a Cotoñeto y su oposición a la coalición 

PAN-PAN. 
Veremos y diremos. 
La barredora estatal 

Una vez que se hizo oficial la renuncia de Amy Camacho a la Secretaría del Medio Ambiente corrió la versión de 
que la gota que había derramado el vaso fue el hecho de que en uno de los acostumbrados arranques del 
Señor de Los Cerros, éste la había bajado de su camioneta en pleno Periférico Ecológico. Sin desdeñar la 
acción, debo decir que para nadie del equipo cercano es novedad que ante un enojo éstos sean bajados de la 
camioneta oficial. 
Hay que remontarnos a los tiempos en que Moreno Valle despachaba como secretario de Finanzas, donde el 

primero en sufrir estos arrebatos fue Antonio Peniche, quien fue bajado de la Suburban a mitad de la autopista 
México-Puebla. 
En ese entonces, la lluvia de celulares, las bajadas de las camionetas y los despidos en cascada de sus 
secretarios particulares se convirtieron en historias comunes para quienes trabajaban en el edificio de la 24 
Norte. Sin embargo, con el paso de los años el grupo de asesores del hoy gobernador se dedicó a correr la 

versión de que la madurez había llegado a él y que los arrebatos habían quedado en el anecdotario. 
Lamentablemente, para quienes forman los círculos cercanos, saben que el riesgo de ser bajados de las 

camionetas es inminente, por lo que cada funcionario que sostiene un acuerdo en alguno de los trayectos debe 
hacerse acompañar de un auto —al que llaman ―barredora‖— que escolte a la camioneta del gobernador, para 
ser levantado en cualquier momento. 
En la lista de funcionarios bajados de la camioneta está cuando menos la mitad de losmiembros del gabinete y 
el total del gabinete ampliado. El resto no aparece, por una simple y sencilla razón: que no tienen contacto 

http://www.eluniversal.com.mx/primera/40460.html
http://www.eluniversal.com.mx/primera/40461.html
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1653
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directo con el habitante de la Casona de Los Fuertes. 
Así las cosas, es evidente que Amy Camacho no es la única persona a la que humillaron de esa forma; aunque, 
al parecer, es la única que tuvo la dignidad de decir: ―¡ya basta!‖ 

El vacilón de Blanca Jiménez 
Después de que la revista Proceso exhibió a la diputada Blanca Jiménez por haber sido la única en votar contra 
la iniciativa de fiscalización a los sindicatos, la panista publicó a través de su cuenta de Twitter una carta 
aclaratoria en la que asegura haber votado a favor y que el tablero se equivocó. 
Al parecer, la diputada piensa que nos chupamos el dedo todos los mexicanos —particularmente los poblanos—
, a pesar que sabemos perfectamente de sus ligas políticas con el gobernador Moreno Valle, quien de paso 

tiene un fuerte compromiso con la maestra Elba Esther Gordillo. 

Quienes conocen el procedimiento en la Cámara, saben que existe una pantalla gigante, en la que aparecen los 
nombres de los 500 diputados que pueden revisar al instante que el sentido de su voto coincida con el botón 
oprimido, de lo contrario ellos mismos pueden corregir hasta que termine el tiempo de votación. Ahora resulta 
que justamente el día de ayer, en una votación tan relevante, el tablero se equivocó, sin que la diputada lo 
haya corregido. 
Y suponiendo que así fuera, ¿por qué Blanca Jiménez no exigió al presidente de la mesa que se corrigiera el 

supuesto error? 
Si fuera cierta la versión de la legisladora poblana, desde el día de ayer habría respondido los cuestionamientos 
que de manera directa le hizo el reportero Álvaro Delgado, de Proceso, sobre el sentido de su voto. 
Es una pena que no sepa sostener con valentía sus acciones en la Cámara de Diputados. 
Lo que se ve, no se juzga. 
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1653 

 
(Serpientes y Escaleras/Ricardo Morales Sánchez) 
 

La renovación del IEE 
Una vez que se expidió la convocatoria correspondiente por parte del Congreso del estado (Oficialía de Partes, 
por cierto, del gobernador), es un hecho que al menos tres consejeros electorales repetirán en el cargo, en lo 
cual tanto las fracciones parlamentarias del PRI y del PAN —las más sumisas— están de acuerdo. 
De esos tres que repetirán en el cargo, dos están prácticamente amarrados gracias a los buenos oficios de sus 
padrinos políticos y del inquilino de Casa Puebla. Se trata de los consejeros Olga Lazcano Ponce y Joel Olguín 

Paredes. 
Las vueltas que da la vida. Olga Lazcano pasó a ser defenestrada por parte de la anterior administración —por 
su marcado antipriismo— a ser la consentida del actual régimen gracias a su morenovallismo a ultranza; tiene 
palomita y cuenta con el visto bueno de Casa Puebla. 
Joel Paredes Olguín es un buen hombre, no causa problemas. Fue el ombudsman del lector del periódico 

Síntesis, el consentido del sexenio, por lo cual no tendrá ningún problema; su nombre también fue palomeado 
por el inquilino de Los Fuertes, el único que toma las decisiones, faltaba más. 

Así como hay dos que recibieron el visto bueno del Señor de los Cerros para repetir en el cargo, también hay 
dos que por ningún motivo van a repetir en esa posición. Se trata de los consejeros electorales Fidencio Aguilar 
Víquez, a quien hoy le pesa ser cuñado de uno de los periodistas más incómodos para la actual administración: 
Rodolfo Ruiz Rodríguez. ―Mantener a Fidencio es como mantener a Ruiz dentro del instituto‖, cuentan que se 
dijo cuando se analizó el caso de este polémico personaje. Acción Nacional, sólo por llevarle la contra al 
gobernador, sobre todo el Yunque, analiza poner en la mesa la propuesta de Fidencio, pero el favorito del PAN 
no es otro que el famoso ―Pingo‖, José Manuel Rodoreda Artasánchez, lo cual reduce las posibilidades de 

Fidencio. El otro que está vetado de antemano por Casa Puebla y los operadores morenovallistas para repetir 
en el cargo es el tristemente célebre Jorge Sánchez Morales. El actual consejero presidente jugó en 2010 con el 
marinismo y con el morenovallismo, lo mismo se entrevistó con López Zavala que con Rafael Moreno Valle en 
pleno proceso electoral. Vaya escándalo. Los días de Sánchez Morales en el IEE están contados por esa acción 
que, como el 2 de octubre, no se olvida. 

Quedaría pues un lugar de un actual consejero que repetiría en el cargo y todo pareceindicar que este será 

Juan Carlos de la Hera Bada, quien tiene excelentes relaciones con diversos grupos, hasta con los que hoy 
detentan el poder. 
Así las cosas, serían seis los lugares disponibles para renovarse dentro del Instituto Electoral del Estado. El PAN 
le pidió directamente tres lugares al gobernador dentro de las negociaciones que se llevan a cabo al interior de 
la comisión que se constituyó para dirimir las diferencias al interior del albiazul. Uno de los tres lugares, como 
ya lo dije, lo quieren para el ―Pingo‖ José Manuel Rodoreda Artasánchez, las otras propuestas se conocerán 

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1653
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1653
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1652
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1652
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1652


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

Miércoles 03 de Octubre de 2012 

 

 

 25 

más adelante, aunque anote el nombre del maestro Alejandro Guillén, quien reúne todos los requisitos para 
aspirar a la posición. 
Los otros tres consejeros electorales le corresponden al PRI, cuya bancada abyecta, encabezada por Edgar 

Salomón Escorza, está más que puesta para ser la que avale las propuestas del gobernador Moreno Valle. 
El control del IEE, faltaba más, quedará en manos del gobernador del estado. ¿A alguien le queda alguna duda? 
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1652 

 
(Porque los muertos corren rápido/Alfonso Ponce de León) 
 

Un juez “recomendado”, mantiene a un inocente preso 
En la pasada entrega le comenté que en la cárcel del Distrito de Tepeaca, se encuentra privado de su libertad 

José Luis Martínez Hernández, un poblano que la Policía Ministerial del Estado (PMP), confundió con un 
veracruzano, presunto integrante del crimen organizado que también se llama José Luis Martínez Hernández, 
quien fue detenido en el mes de agosto del 2010, como presunto responsable de asaltos a transportes en 
carretera y que por alguna razón desconocida fue puesto en libertad y más tarde, cuando el sospechoso ya se 
encontraba lejos, muy lejos, le salió la orden de aprehensión. 
Le comenté que de esta ―equivocación‖ estaba enterado el juez de Primera Instancia, adscrito a Tepeaca, José 
Luis Arenas Juárez, quien ―su poca experiencia‖, lo llevó a no prestar atención a la equivocación y permitir que 

un hombre inocente esté siendo procesado por un delito que cometió un presunto delincuente de otro estado, 
con el mismo nombre pero de características, edad, fechas de nacimiento, actividades, además de padres 
diferentes. 
Ahora le comento que José Luis Arenas Juárez, el único ―mérito‖ que tiene a su favor es ser hijo de la 
magistrada de la Segunda Sala Civil, María de los Ángeles Juárez Hernández —lo que de entrada significa un 

caso de nepotismo— y que fue nombrado juez interino, en sustitución de la jueza Rosalba Elena Zarate 
Herrera, quien fue asignada al Juzgado de Ejecución y Sentencias, en otras palabras, que no tiene la 

preparación necesaria para atender casos penales como el que le comento. 
Se lo digo más fácil, es un ―recomendado‖. 
Este juez interino es quien se ha hecho ―sordo y ciego‖, esperemos que por omisión, de la petición del interno 
del Penal de Tepeaca, José Luis Martínez Hernández, para que lo ponga en inmediata libertad, porque no es la 
persona que debe estar siendo procesada, se equivocaron al detenerlo. 
El juez de manera consecutiva a ignorado que José Luis Martínez —el de Puebla—, no es el mismo que aparece 

en la fotografía de identificación tomada el 27 de Agosto del 2010, dentro de la averiguación previa 
1742/2010/RVPUE, al detenido José Luis Martínez —el de Veracruz—, que las direcciones, fechas de nacimiento 
e incluso credenciales de elector no concuerdan. 
Ha ignorado la declaración del detenido rendida ante el agente del Ministerio Público sobre el nombre de sus 
padres —Miguel Ángel Martínez Trejo y Eva Hernández Palomec—, que no son los mismos padres del hombre 

que tienen detenido de manera injustificada. 
No hagas cosas buenas que parezcan… 

El garrafal error, cometido primero por personal de la Policía Ministerial del Estado (PME), al detener sin 
confirmar identidad de un sospechoso, luego del Ministerio Público al tampoco confirmar la identidad del 
detenido y luego del juez que ante el cúmulo de pruebas que demuestran esta equivocación, llevan pensar muy 
mal de la procuración y administración de justicia. 
Puede ser —aunque parezca inaudito— que todos se hayan equivocado por negligencia y estaríamos ante un 
caso de atarugamiento colectivo. Puede ser que el sospechoso, José Luis Martínez Hernández —el de 
Veracruz—, haya sido el ―artífice‖ de la ―equivocación‖, y que haya movido los hilos para que otro ocupe su 

lugar, lo que significaría a todas luces un acto de corrupción, de protección al crimen organizado. 
De cualquiera de las dos formas el gobierno del estado, a través de la Contraloría o la Fiscalía Anticorrupción 
debe de realizar una investigación a fondo porque por omisión o corrupción, un ciudadano se encuentra privado 
de su libertad desde hace más de tres meses, un ciudadano que es cabeza de familia y que al estar preso su 
esposa e hijos están en el abandono. Aquí es donde deberían de aparecer las comisiones de derechos 

humanos, que dejen las comidas, presentaciones, bailes, tables dance y que se acerquen al caso que está 

ocurriendo en Tepeaca, que deja muy mal a quienes procuran y administran justicia. 
Alguien tiene que destapar la cloaca. 
Nos vemos cuando nos veamos. 
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1651 
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(Tiempos de Nigromante/Arturo Rueda) 
 

Agüera le tira con fuerza al Conacyt 
Los cazatalentos de Enrique Peña Nieto se encuentran en pleno proceso de definir los perfiles de quienes 
ocuparán secretarías y subsecretarías del gabinete legal, así como los titulares de organismos del 
gabinete ampliado. El pastel del gobierno federal, pese a ser muy amplio, se encuentra en plena rebatinga. 
Currículos van y vienen en las oficinas del equipo de transición encabezado por Luis Videgaray, y los 
responsables de cada área promueven y descartan con la misma velocidad que reciben proyectos para 
nuevos programas y áreas de la administración. 

Los cazatalentos voltearán a Puebla el próximo lunes con motivo del tercer informe del rector Enrique 
Agüera que centrará su mensaje en el trabajo realizado para impulsar la ciencia y la tecnología en la 
Autónoma de Puebla. Lejos de la grilla por la alcaldía, Agüera podría presentar su candidatura para la 
Subsecretaría de Educación Superior en la SEP, o mejor aún, el Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología 
conocido entre los académicos como el Conacyt. 
Peña Nieto designó como responsable de la transición en materia de educación a Aurelio Nuño, un joven de 
35 años que fue responsable del mensaje político en su gobierno y la campaña, así como el redactor del libro 

del presidente electo México, la gran esperanza, y aunque en un principio se especuló que su destino era la 
Secretaría de Educación, ahora se menciona como titular de una de las nuevas dependencias que pretende 
crear Peña Nieto, la de Ciencia y Tecnología. Si el equipo político del rector se esfuerza en traer un 
invitado, ese debe ser Aurelio Nuño, uno de los hombres más cercanos del Presidente electo. 
Los logros del año de gestión de Agüera son muchos, pero en su tercer informe pondrá especial énfasis en 
la creación del Parque Científico y Tecnológico que aunque no es el único en el país, sí es el primero de 

una universidad pública. Se trata de su apuesta personal por incidir en la sociedad del conocimiento, así 
como crear una orientación educativa a la ciencia que culmine en una Ciudad de la Ciencia y del Conocimiento. 
Agüera también hablará en defensa de un modelo de la triple hélice que guía a los países en desarrollo para 
transformar el entorno social: gobierno, sector productivo y universidades. El reto para la BUAP, así como 
para el país, es generar desarrollo tecnológico y científico a través de patentes y licencias que ayuden a 
resolver los problemas reales del país. Para nadie es un secreto que si de algo adolece este país es 
de inversión pública en I+D, Investigación y Desarrollo. Su participación en la llegada de la planta Audi 

a Puebla, así como la creación de un Instituto de Capacitación en San José Chiapa permitirá probar la eficacia 
del modelo de la triple hélice. 
Enrique Agüera tiene buenas cartas credenciales para presentar su candidatura a una subsecretaría del 
gobierno federal o al Conacyt. Sus logros en infraestructura son bien conocidos, además de que se trata de una 
universidad que por tercer año consecutivo ha logrado la acreditación de calidad en el cien por ciento 
de los programas. Además, la inversión permitió que el 50 por ciento de los aspirantes tenga lugar en la 

máxima de casa de estudios de Puebla, sin dejar de mencionar la certificación de las finanzas por parte de las 

tres calificadoras más importantes. 
El rector de la BUAP, nuevamente, tiene el panorama político abierto: los números lo hacen el aspirante 
más competitivo del PRI en la puja por la alcaldía del 2013.Pero Agüera no tiene necesidad ni quiere 
enfrentarse con el morenovallismo. El fortalecimiento de sus lazos académicos en la ANUIES y la cercanía 
generada con el rector de la UNAM, José Narro, le permiten soñar con tomar por asalto las grandes ligas de 
la academia nacional. Por si algo faltara, su cercanía con el equipo de Enrique Peña Nieto es real, tanto que 

incluso era el favorito para hacerse con la candidatura al Senado a principio de año. 
La prudencia ha sido su divisa, por lo que nadie debe esperar anuncios espectaculares en su discurso, sino 
que su tercer informe servirá para mostrar músculo en la comunidad universitaria y científica de 
México para llamar la atención de los cazatalentos de Peña Nieto, y en especial de Aurelio Nuño, que dará el 
visto bueno para el director del Conacyt. 
Enrique Agüera está a punto de cerrar su ciclo en la BUAP tras ocho años fulgurantes. Su habilidad política 
le permitió pasar del marinismo al morenovallismo en un abrir y cerrar de ojos, al grado de convertirse en 

uno de los aliados más confiables del gobernador poblano. Su siguiente reto será llegar a la administración 
pública federal. Y solamente en caso de no darse, volteará a ver el proyecto de la alcaldía de Puebla. Siempre y 
cuando no tenga una colisión directa con el grupo en el poder. 
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/tiempos/2012/octubre/colum-tiempos-031012.php 

 

(Por las entrañas del poder/Jesús Ramos) 
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Los horrorosos taches y palomitas no corresponden al Congreso del estado 
Las elecciones de 2013 en Puebla deberían iniciar en febrero del año entrante, según el pancho electoral que 
se aventaron los diputados locales en su sesión extraordinaria del 3 de septiembre; aunque siendo sinceros y 

honestos, la verdad es que iniciará cuando éstos mismos legisladores (los del pancho pues) se repartan los 
consejeros del nuevo Instituto Estatal Electoral. 
Bueno, tanto como nuevo es un decir porque los consejeros más vivarachos se quedarán a seguir fingiendo 
imparcialidad a través de una reelección dudosa y los menos afortunados se marcharán con la tranquilidad que 
les pueda obsequiar una conciencia intranquila. Como decía Edison: Es más fácil vivir con una buena 
reputación que con una mala conciencia. 

Dos para ti, uno para mí, cinco para aquel, así será la repartición de consejerías. ¿Lo duda? No lo dude, no 

existe un solo organismo electoral en el país donde los partidos políticos no tengan la mano 
metida y donde el gobernador y el presidente de la república, según el caso, digan de qué modo y manera se 
hacen las cosas en asuntos de democracia. 
El IFE es ejemplo de lo que decimos, hasta Elba Esther Gordillo tiene voz y voto en el Consejo General 
del Instituto Federal Electoral. La polémica que pueda suscitar que las entrevistas con los aspirantes a 
consejeros sean públicas o privadas en el Congreso del Estado, escritas u orales, son intrascendentes cuando 

de antemano se sabe que los que logren las consejerías tendrán ligas secretas y compromisos pactados ya sea 
con los partidos o con el gobierno de la entidad. 
Esto es parte del juego. Es parte del inicio de la elección 2013. Recuérdese que en una elección todos los 
partidos juegan, todos. Sin embargo no perdamos de vista que quién lleva mano en el juego de la democracia 
estatal es el mandatario en turno. Él pondrá palomitas y taches. Él dirá quién sí y quién no. Y no porque sea 
abusivo, no, sino porque así se estila, es algo parecido a una tradición secreta, lo hicieron Mario Marín y los 
anteriores. 

Octubre es el mes en que iniciará el proceso electoral 2013. Los diputados, en su renunciada autonomía, 
pondrán las piezas de un Instituto Estatal Electoral que será todo menos autónomo (igual que ellos), 
pero que sin duda servirá, y bien, para organizar los comicios de presidentes y legisladores entrantes. ¿Quién 
llevará mano en la repartición? Quien debe llevarla: El jefe de jefes. Luego se dirá qué consejero es de quién, 
ya lo verá. 
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/entranas/2012/octubre/colum-entranas-031012.php 

 

(Pulso Político/Gabriel Sánchez Andraca) 
 
2 de octubre, no se olvida 
AYER SE CUMPLIERON 44 años del acto de represión más grande que se haya registrado en la época 
priista. Se le conoce popularmente como la matanza de Tlatelolco. Unos dicen que murieron cientos y otros 
elevan la cantidad a miles. 

Lo cierto es que el 2 de octubre de 1968 se inició un cambio en la historia de este país que ha continuado 

durante estos años hasta llevarnos a una incipiente democracia, con más libertad de expresión, con más 
libertades políticas, pero también con una mayor concentración de la riqueza en pocas manos, con mayor 
cantidad de pobres en el país, con más desempleo, con alta dependencia alimentaria y con gobiernos más 
sometidos a los Estados Unidos, cabeza del imperio capitalista que tanto combatieron los estudiantes de los 
años 60 y 70. 
El regidor perredista David Méndez Márquez acaba de anunciar la aprobación, por parte del Ayuntamiento 

panista de Puebla, del cambio de nombre de la avenida Gustavo Díaz Ordaz por el de Mártires del 2 de Octubre. 
Un cambio ―justo y necesario‖, como dicen en las misas, que le serviría al Partido Acción Nacional, el tradicional 
partido de la derecha, para limpiar su imagen y contribuir a distorsionar la memoria histórica. 
Porque nadie debe olvidar, y los izquierdistas o supuestos izquierdistas del PRD, PT,Movimiento Ciudadano y 
Morena, menos, que el Partido Acción Nacional y los organismos empresariales de Puebla y de México fueron 
aliados del gobierno de entonces. 
Que la identificación del PAN y de los empresarios organizados con el gobierno federal de Gustavo Díaz Ordaz 

fue total, pues se trataba de una lucha crucial, según ellos, contra el comunismo internacional que pretendía 
adueñarse de nuestro país, para influir en la conciencia de los mexicanos y acabar con la religión católica, con 
nuestras costumbres y atentar contra la institución familiar, tan entrañable para los mexicanos. 
Si los izquierdistas o seudo izquierdistas de ahora hubieran vivido las jornadas de hace más de cuatro décadas, 
si leyeran la prensa de ese entonces, sabrían que los más fervientes aliados de Díaz Ordaz y su gobierno eran 
los grupos empresariales de derecha y el partido Acción Nacional, que nunca mostró tanto entusiasmo en el 
apoyo a un gobierno priista como en ese entonces. 
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La débil memoria histórica de nuestro pueblo, los intereses creados que cambian según las circunstancias, son 
los culpables de que eso se haya olvidado y que ahora los más furibundos enemigos del comunismo, del 
socialismo y de todos los movimientos progresistas, pretendan ocultar su comportamiento de entonces. 

El gobierno de Díaz Ordaz tuvo mayor oposición interna dentro del PRI que en los sectores que ahora 
pretenden levantar su voz contra esa acción represiva del autoritarismo priista. 
Eso es lo que no debe olvidarse del 2 de octubre. Eso es lo que debe estar presente en la mente de quienes con 
justa razón recuerdan ese día como uno de los más negros de nuestra historia reciente. 
Si el Ayuntamiento panista actual acepta el cambio de nombre de la avenida Díaz Ordaz, como ha propuesto la 
izquierda, lo hará por hipocresía, por conveniencia política, nada más. No hay que olvidar que el cambio de 

nombre de dos grandes avenidas de Puebla, en ayuntamientos panistas pasados, ha sido para poner a una el 

nombre de un Papa muy popular por cierto entre los fieles, y de un obispo de Puebla durante la época colonial. 
Impulso al desarrollo municipal 
ORGANIZADO POR LA Secretaría General de Gobierno del estado, se llevó a cabo ayer en esta 
capital la primera jornada de recaudación municipal que se realiza en el país, con asistencia de algunos 
países sudamericanos, cuyo objetivo es impulsar el desarrollo integral de los municipios y crear condiciones de 
equidad entre los ciudadanos, para lograr el fortalecimiento gubernamental basado en el humanismo. 

En estas jornadas, que se llevaron a cabo en el Complejo Cultural Universitario de la BUAP, participaron 
diversos especialistas en materia de desarrollo municipal y federalismo, para hablar sobre el federalismo y el 
municipio libre, el desarrollo social incluyente, la sustentabilidad, la competitividad, el desarrollo regional, el 
Estado de derecho, la gobernabilidad, la transparencia y rendición de cuentas. 
Se dijo que en el siglo XX la población en el país estaba ubicada en su mayor parte en la provincia: siete de 
cada 10 mexicanos vivían en poblaciones chicas y medianas, y tres en las grandes ciudades. El panorama ya 
cambió y actualmente siete de cada diez mexicanos viven en las grandes ciudades, y tres en las ciudades y 

pueblos de la provincia. 
El país tiene 2 mil 445 municipios, de los cuales el más grande tiene más de 2 millones de habitantes, y el más 
pequeño sólo 92. En Puebla hay 217 municipios, de los cuales siete tienen menos de mil habitantes, 12 entre 
mil y 2 mil, mientras que 20 albergan entre 2 mil y 3 mil. 
Presidieron las jornadas de ayer, Marco Polo Camacho, titular de la Dirección Institucional Municipal, y Rosario 
Castro Lozano del Instituto Nacional para el Federalismo y Desarrollo Municipal. 

Notas breves: Se prepara el senador poblano Manuel Bartlett para no dejar pasar muchas de las 
reformas a la ley laboral, para lo que cuenta con aliados en la izquierda y también entre senadores panistas. 
Uno de quienes saltará a la palestra para combatirlo será otro senador poblano, el panista Javier Lozano 
Alarcón. Se van a poner buenas las sesiones senatoriales……El secretario general de Gobierno, Fernando 
Manzanilla Prieto, inaugurará hoy a mediodía la clínica oftalmológica Devlyn, que atenderá gente de escasos 
recursos. Estará acompañado de su esposa, la maestra Gabriela Moreno Valle Rosas, y de uno de los directivos 
de la empresa Devlyn, Andrew James Devlyn. Durante el acto se darán a conocer los objetivos de esta clínica y 

los beneficios que podrá obtener la población más desprotegida……La maestra Rosalía Ramírez Moctezuma 
fue delegada al congreso de la sección 23 del SNTE representando a la zona 11 de esta capital. Destacó 
por su posición de defensa a los maestros que fueron despedidos por negarse a hacer la prueba ENLACE y logró 
que la nueva dirigencia seccional decidiera defenderlos oficialmente. Además, fue la primera, si no es que la 
única delegada, que inmediatamente después de terminada su representación informara a los maestros, a 
través de internet, sobre las intervenciones que tuvo y los resultados de las mismas. Seguro usted la recuerda: 
fue hace años regidora panista en el Ayuntamiento del maestro Jorge Murad, y después diputada federal por el 

mismo partido. Cuando llegó la ola neopanista empresarial de los primeros años 80, fue de las que 
abandonaron ese partido. Ha sido candidata a senadora y a gobernadora del estado por el PT, esto último fue 
en la campaña en la que el candidato del PRI fue Melquiades Morales Flores. Actualmente trabaja como docente 
en la escuela federal Cuauhtémoc, de esta capital. 
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2012/octubre/colum-pulso-031012.php  

 

 
 
(La Entrega/Adrián Ruíz) 
 
* Dilemas de lidercillo  
* Mole, tequila y baile 

Desvergonzado diputado. Las ocupaciones –levanta dedos– de Enrique Doger Guerrero como legislador 
federal en la capital del país, donde acude los martes y jueves de cada semana, lo obligaron a desatender las 
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actividades que mantenía en la Angelópolis. Sobre todo las asiduas visitas a las instalaciones del restaurante 
hotel de la China Poblana, ubicadas en el Centro Histórico. 
El líder de papel que tiene el encargo del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, de hacerle la guerra al 

Presidente Municipal, Eduardo Rivera, mediante el diario de su propiedad Cambio y sobre todo a través de su 
fiel servidor Arturo Rueda, es extrañado en las exclusivas 8 habitaciones con costo de 4 mil 500 pesos, donde 
suele efectuar ―satisfactorias‖ juntas. 
Los empleados de la China Poblana, todavía recuerdan con mofa el accidente vehicular que por la prisa por 
ingresar a la habitación reservada, Doger Guerrero tuvo con otro funcionario –del que La Entrega se reserva el 
nombre por obvias razones– y que estuvo a punto de convertirse en un escándalo público, por la prepotencia 

con la que se maneja el prefabricado lidercillo. 

Como cada vez que acude a su lugar predilecto para sostener reuniones en esa ocasión, su chofer bajó a 
liquidar la cuenta de la habitación donde ya esperaba la persona invitada. El saqueador de la BUAP y el 
Ayuntamiento, asumió el volante de la lujosa camioneta para seguir el recorrido sobre la 4 Norte a la 2 
Poniente y dar una vuelta al zócalo. 
Minutos después trató de ingresar al lugar y justo en esos momentos el otro funcionario salía de las 
instalaciones, el choque de unidades fue inevitable. De inmediato el diputado federal, bajó y reclamó al otro 

conductor, cuando el culpable del percance fue él, porque la otra camioneta estaba parada. 
Al darse cuenta de quién se trataba se disculpó y saludó para seguir su trayecto y completar la urgente reunión 
de trabajo que tenía pendiente. 
Lo mismo sucede con las visitas a la residencia que recién adquirió en Lomas de Angelópolis, inmueble 
novedoso pero abandonado por lo que requiere especial atención y así evitar su deterioro. Y sobre todo que 
pase de moda pronto a pesar de su juventud. 
Y es que las reuniones que encabeza los días que permanece en Puebla en su domicilio de la 29 Poniente entre 

7 y 9 Sur a las que asisten sólo 20 personas, absorben todo su tiempo por la urgencia de echar a andar los 
proyectos de comunicación para intentar ponerlo en el escaparate y disputar la candidatura por el PRI a la 
Presidencia Municipal. 
Las aspiraciones de Doger Guerrero son legítimas como las de cualquier poblano, lo que no es válido es que 
uno de los más voraces ediles que ha tenido la capital poblana en su historia pretenda volver a saquear las 
arcas del municipio. Se requiere carecer de la mínima vergüenza después del penoso papel desempeñado en su 

administración para pretender que los poblanos lo apoyen en su nuevo intento. 
Con todo y los amarres que según él empezó a concretar en la ciudad de México, la candidatura del PRI a la 
Presidencia Municipal, ya tiene un destinatario. El nombre y apellidos al mismo tiempo que será sorpresivo para 
muchos, no es Enrique y menos Doger Guerrero. 
La pobre carta de presentación del falso líder es la construcción de un pésimo puente vehicular el llamado 475, 
que los poblanos en lugar de agradecer rechazan. Con eso le alcanza para seguir como lidercillo de su grupo de 
trabajo, nada más. 

REPORTE DEL INFORMANTE 
Al mal tiempo buena cara. La desconcertante tranquilidad con la que disfrutó la feria de San Mateo Cuanalá, 
por el rumbo de Cholula, donde el mole, tequila y música abundaron, contrasta con los momentos que vive 
como presidente del PAN estatal, Juan Carlos Mondragón, quien en el papel se encuentra entre la espada y la 
pared ante la inminente sustitución que se avecina. 
En compañía de su asistente personal disfrutó de la tarde dominical en la que comió el platillo de mole especial 
que preparan en la zona y acompañó con unos tequilas para la digestión. El líder del PAN deberá sortear los 

embates de los 2 poderosos frentes que los tienen en la mira para atraerlo a sus filas. 
Por un lado la presión del gobierno morenovallista, que mediante la secretaría de gobernación, encabezada por 
Fernando Manzanilla Prieto, le tienen preparado su expediente con investigaciones que hicieron meses atrás. Y 
por el otro al que lo llevó a la Presidencia del PAN, los panistas tradicionales que representan la oposición a los 
deseos del gobernador estatal. 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2012-10-03/la-entrega 

 

(Mirador/Andrés Herrera Ruiz) 
 
* RMV transforma Los Fuertes ¿y carreteras?  
* Las disculpas a ciudadanos por sus obras 
Lo que nos ha costado a los poblanos los caprichos del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, como la 
transformación de la zona de Los Fuertes de Loreto y Guadalupe, sus festivales y su imagen en las dos 

televisoras Televisa y TV Azteca. 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/2012-10-03/la-entrega
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Mientras gasta el dinero a manos llenas en todo lo anterior, hay necesidades urgentes que ha desatendido. 
Ayer, el diputado local del PRI, David Espinoza Rodríguez, en la tribuna de la Comisión Permanente del 
Congreso del Estado, presentó sólo una de tantas problemáticas que hay en la entidad. 

La falta de mantenimiento de la red de carreteras. 
Se está incumpliendo con un programa muy importante. 
¿Los responsables? 
Son todos aquellos funcionarios como de la Secretaría de Infraestructura, que al ver que su ―jefe‖ no utiliza las 
carreteras sino todo en helicóptero, no se da cuenta del pésimo estado en que se encuentran. 
El legislador enfocó su intervención en que es necesario que el titular de esta última dependencia acuda al 

Congreso y explique en qué se invierte el presupuesto que tiene destinado para el mantenimiento de la red 

carretera del estado. 
No sólo puso de mal ejemplo las carreteras de su distrito (Chiautla de Tapia), sino de muchos otros en los que 
dijo, sus compañeros diputados podrán atestiguarlo. 
En muchos tramos hay baches grande, o bien se termina el asfalto y hay terracería, grietas en el pavimento, 
todo ello representa un peligro para quienes tienen la necesidad de circular por alguna de las vías de 
comunicación terrestres. 

Para Atencingo es una verdadera calamidad y sufrimiento. 
Durante la zafra es un ir y venir de unidades con caña hacia el ingenio. 
Otras zonas tienen también sus necesidades para sacar sus productos. 
Por lo tanto, la recomendación del diputado fue en el sentido de que se ponga toda la atención a esto que 
podría ser objeto de ingobernabilidad. 
PERO OFRECIÓ DISCULPAS 
Al gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, sólo le faltó una lágrima, cuando se llenó de humildad y ofreció una 

disculpa pública a los ciudadanos por las molestias que ocasionan sus obras. 
Pero no lloró, porque sería mucha su humillación. 
La humildad, realmente no la conoce. 
Fue un acto bien preparado, 
La disculpa la acompañó con la promesa de que son obras que a su terminación darán un lugar muy importante 
a Puebla. 

No vaya usted a creer amable lector, que era una disculpa –valga la redundancia– por su forma de gobernar a 
los poblanos. 
Ni tampoco, de cómo trata a sus colaboradores. 
Máxime, cuando pide una renuncia. 
No, se forzó mucho para pronunciarla. 
Y en verdad, que no sólo por las molestias que ocasionan las obras, sino porque no han funcionado bien. 
Sólo hay que ir a las de la zona de Los Fuertes que a cada rato se inundan o bien al Parque Metropolitano, en 

donde se caen las láminas que colocó muy pomposamente. 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2012-10-03/mirador 

 

 
 

(Al Portador/Alejandro Mondragón) 
 
Los timoratos ante el arrogante, lucha azul 
Arrogante. (Del ant. part. act. de arrogar; lat. arr?gans, -antis). 1. adj. Valiente, alentado, brioso. 2. adj. 

Gallardo, airoso.3.adj. Altanero, soberbio. 
Timorato, ta. (Del lat. timor?tus). 1. adj. Tímido, indeciso, encogido. 2. adj. Dicho de una persona: Que se 
escandaliza con exageración de cosas que no le parecen conformes a la moral convencional. 
Fuente: Diccionario de la Real Academia Española 

Los últimos días se han publicado numerosos análisis sobre la lucha entre el gobernador Moreno Valle y la 
Organización del Yunque por el control del Partido Acción Nacional en el estado, lo que para el vencedor 
significa poder maniatar las candidaturas a las alcaldías y diputaciones en el ya muy próximo 2013. 

Desde luego las elecciones intermedias son muy importantes, más ahora que el periodo ha sido extendido a 
cuatro años ocho meses, pero lo verdaderamente trascendente para el gobernador Rafael Moreno Valle es la 
candidatura presidencial panista en 2018. 
Algo debe tener claro Moreno Valle: el Yunque no le cree, está agraviado, se siente en peligro y hará todo lo 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/2012-10-03/mirador
http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=9174&Itemid=70
http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=9174&Itemid=70
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posible para impedir que logre sus propósitos, y para ello -como siempre- actúa tanto en confrontación directa 
-incitando a medios- y mediante agentes infiltrados muy cerca del gobernador y de sus allegados. 
Por lo pronto, no ha caído del todo en el juego al que llevaron los yunquistas al presidente Felipe Calderón, 

quien cuando los tenía en sus manos les perdonó, y ahora -demasiado tarde- se percata de que nunca tuvo 
realmente el control del partido, sino que fue engañado mediante la aparente sumisión de los yunquistas que 
no se manifestaron como tales y de supuestos calderonistas que nunca lo fueron. 
Aquí vale la pena citar a Sun Tsu en ―El Arte de la Guerra‖ 
“El summum de la formación de un ejército es llegar a la no forma. Cuando no tienes forma el espionaje 
enemigo no puede descubrir nada, sus servicios de inteligencia no pueden crear una estrategia. 

Sé extremadamente sutil hasta el punto de no tener forma. Se completamente misterioso hasta el punto de ser 

silencioso. De este modo podrás elegir el destino de tu adversario”. 
Moreno Valle no es digerible para el Yunque, porque en su mediocridad los jefes de la Organización no admiten 
a alguien con vocación de poder que emprenda acciones de envergadura y que use del poder para ejecutar 
proyectos de gran visión. 
La postración a la que han llevado al PAN y a la Organización misma, es consecuencia de ello. 
Jefes de bajo perfil que para mantener el control han decapitado a quienes  podían emerger como los nuevos 

líderes de La República y del partido, porque ante su incompetencia temieron a las ideas, a la deliberación y al 
acuerdo. Se centraron en la puesta en marcha de métodos de manipulación del partido con miras 
estrechamente electoreras que alejaron al panismo de la gente y de su misma tradición democrática. 
Han pretendido inventar liderazgos y candidaturas, pero las derrotas han sido humillantes y desoladoras, no 
midieron hasta dónde se podrían hundir. 
El yunquismo no sabe ganar elecciones, siempre que ha logrado triunfos ha ido colgado de una candidatura 
fuerte, a la que ya en el poder difaman, desprestigian, sabotean y hacen todo lo posible para que fracase, pues 

de consolidar su liderazgo y su poder ven peligrar su dominio -que no liderazgo- sobre el partido. (Ejemplos: 
Gabriel Hinojosa Rivero y Luis Paredes Moctezuma, ex alcaldes de Puebla) 
Esa es la causa de que hoy el Yunque no tenga figuras competitivas. Por eso, está aterrado ante un gobernador 
que sabe lo quiere y que está dispuesto a pagar el precio, que no teme a sus maledicencias ni a sus amagos, 
que ha evadido sus tácticas dilatorias cuando imploran negociaciones que al final no respetan (así hundieron a 
Calderón) y que no está dispuesto a declinar en sus propósitos porque en ello le va la vida. 

Otra cita de cabecera: Robert Greene en ―Las 48 Leyes del Poder‖ 
“La sociedad adora a las figuras sobredimensionadas, a los individuos que se destacan por encima de la 
mediocridad general (…) pero también provoca el temor que rodea a todo lo incierto…” 
Y además esto sucede cuando la Organización pierde decenas de miles de chambas que ha usado para hacerse 
obedecer, cuando su denigrada militancia ha perdido su estilo firme y vigoroso, y cuando sus jefes carecen ya 
de la estatura y autoridad moral de sus predecesores. 
Hoy la Organización carece de las tres ―eles‖ del control político: No hay Línea, ni Lana, y mucho 

menos Lealtad 
Y en cuanto a las tres ―eses‖ de la supervivencia política, no ha sido capaz de Sumar a Moreno Valle a una 
causa común, tampoco se ha Sumado al proyecto del gobernador  y no se ha Sumido para evitar que le 
desmantelen. 
Ya lo dijo Sun Tsu, en ―El Arte de la Guerra‖ 
“Cuando tus tropas están desanimadas, tu espada embotada, agotadas tus fuerzas y te has quedado sin 
suministros, los demás aprovecharán tu debilidad para sublevarse. Entonces, aunque tengas consejeros sabios, 

no podrás al final, hacer que las cosas salgan bien”. 
El gobernador del mismo modo ha jugado a la perinola, donde cuando tira ―toma todo‖ y si los otros tiran, 
deben de ―poner todo‖. 
http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=9174&Itemid=70 

 
 

 
 

(Quintacolumna/Mario Alberto Mejía) 
 
La Alianza PAN-PRD ya Entró al Horno 

No puedo dejar de citar al columnista Rodolfo Ruiz, de E-Consulta: ―Salvo sorpresa de última hora, el diputado 
local del PRD, Eric Cotoñeto Carmona será el candidato de Nueva Izquierda a la presidencia del Comité Ejecutivo 
Estatal perredista, decisión que entre este miércoles y jueves se bajará a los consejeros estatales de esta 

http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=9174&Itemid=70
http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=9174&Itemid=70
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corriente y sus aliados para que el sábado voten en consecuencia. 
―Cotoñeto será nombrado dirigente al menos por un año, con la encomienda de procesar la alianza del PRD con 
el PAN y otros partidos en los comicios locales del año entrante en la entidad‖. 

Hasta aquí la cita que se cae de perredista. 
Estas líneas me llaman la atención debido a que hasta hace unos días los momios de la política local juraban que 
la intentona del gobernador Rafael Moreno Valle, en el sentido de lograr una alianza con el PRD en las elecciones 
locales de 2013, era un sueño guajiro, una vez que el bloque integrado por bejaranistas como Jorge Méndez 
Spínola, su hijo y las Rosas Salvajes terminarían por aplastar cualquier asonada. 
Las ―informadas‖ tesis abundaron. 

Y casi todos dieron por hecho que la izquierda unida poblana se opondría a la alianza. 

No puedo dejar de citar mi columna del lunes 24 de septiembre ya en el contexto de la información de Rodolfo 
Ruiz: 
―Las Fotos No Mienten. 
―Click. 
―El gobernador Rafael Moreno Valle sonríe ante la cámara que también abarca a Miguel Barbosa, líder de la 
bancada perredista en el Senado de la República. 

―Click. 
―Fernando Manzanilla Prieto, secretario general de Gobierno, sonríe junto con dirigentes poblanos del PRD: el 
diputado local Eric Cotoñeto Carmona y Julián Rendón. 
―Click. 
―También aparece en esta foto el ex líder perredista Miguel Ángel de la Rosa Esparza, subsecretario de 
Vinculación Institucional y Gobernanza. 
―Click. 

―Moreno Valle y Barbosa se reunieron el jueves pasado. 
―Click. 
―Manzanilla y los perredistas locales, al día siguiente. 
―Click. 
―Las fotos no mienten. 
―Todo indica que el gobernador ya logró importantes acuerdos con el PRD. 

―Click. 
―Un humo entre gris y blanco aparece tenue en ambas fotos.‖ 
Don Eduardo García Suárez, delicado de salud. El célebre ―Pichón‖, héroe de mil batallas locales y 
nacionales, se encuentra internado en un hospital privado desde hace siete semanas. 
Su estado, hay que decirlo, es delicado. 
Una pancreatitis aguda es la causa de su mal. 
Desde aquí deseamos lo mejor para quien siempre se ha caracterizado por ser un hombre talentoso y brillante. 

Carta Abierta de Maru Enriquez. A LOS MEDIOS DE COMUNICACIÓN. 
PUEBLA. 
             Me llamo Ma. Eugenia Enríquez Reyes y he sido nombrada como ―Presunta Culpable Poblana‖. 
             Por este medio acudo ante Ustedes a fin de informarles lo que está sucediendo en mi caso y para que 
no sean parte de ataques mediáticos en mi contra. 
             Como es sabido con fecha 18 de Abril de 2012 quedé libre a partir de un auto de libertad dictado en mi 
favor al momento de resolver mi situación jurídica el  Juez Tercero de Distrito en Puebla, dentro de la causa 

penal número 58/2008. Cabe señalar que el Juez que conoció de mi caso era de recién llegada en el estado y 
por ello sin ―compromisos‖ con funcionarios o ex funcionarios poblanos. 
            He declarado una y mil veces que soy inocente y que la declaración que me señala por un sujeto que 
dijo llamarse Aurelio Xolo Gozcon o Javier Ríos Ponciano o Javier Ponciano Ríos es totalmente falsa y que fue 
rendida ante la DIEDO, Puebla dentro de la averiguación previa número 973/2008/IZMAT/PGJ/DIEDO. 
             Dudo mucho que un escribiente o auxiliar de cualquier agencia del ministerio público, se atreva a 

involucrar a gente inocente, o a asentar nombre que no son declarados por el delincuente para involucrarlos sin 

autorización de sus superiores, por ello he dicho que en la fabricación de la declaración que me incrimina, 
seguramente están involucrados funcionarios de primer nivel de ese entonces de la PGJ del Estado durante la 
administración marinista en el año 2008. 
Otras personas fueron nombradas en esa averiguación previa, otros funcionarios de primer nivel de la 
procuraduría, con manejo de información a diferencia mía. El trato es parcial por parte de la Autoridad, porque 
el mismo señalamiento hubiera generado la misma situación, con ello compruebo que  se está siendo 

tendencioso en mi caso, será porque soy mujer?  
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            La declaración fabricada en mi contra corresponde al acoso laboral, que sufría, presión y amenazas 
constantes tendientes a que renunciara a mi trabajo de muchos años. Por no estar de acuerdo en políticas 
injustas implementadas en el trabajo ministerial y el terror y amenazas a  varios de mis compañeros. Basta con 

consultar notas periodísticas de señalamientos de compañeros que estaban amenazados con fabricárseles un 
delito para lograr su despido.  
            Para probar que no miento, debe recordarse que corresponde a ese momento mi cambio de adscripción. 
             He señalado también que del único señalamiento que existe en mi contra se desprende que de una 
manera burda y a toda luz aleccionada  Aurelio Xolo Gozcon o Javier Ríos Ponciano o Javier Ponciano Ríos  
señaló:  

 1.-Que conoce a Ma. Eugenia Enríquez porque trabajó en PGJ dos años  y por eso la invita al grupo delictivo. 

(No refiere relación de amistad para atreverse a invitarla) 2.- Recita dos números telefónicos diciendo que se los 
dio Ma. Eugenia Enríquez y que uno es de su casa y otro su celular.(Se comprobó que no es verdad púes una 
línea telefónica no existe y la otra esta inhabilitada) , pero el número telefónico de él dijo que no lo recordaba. 
3.-El párrafo de la declaración en donde hace un señalamiento en mi contra se encuentra resaltado con negritas 
y subrayado, para causar impacto a quienes lo lean. 4.- En ese mismo párrafo cambia su lenguaje al del resto 
de la declaración,  usando frases como ―la DIEDO está trabajando duro contra el narcotráfico‖;  cambiando su 

lenguaje del resto de su declaración, palabras que no es lógico sean expresadas por un delincuente y mucho 
menos de manera repetitiva con lo que se trata de resaltar la función de la DIEDO. 
Me presente a situaciones sumamente difíciles, como el favoritismo de Autoridades federales que retrasaban mis 
peticiones para después negarlas, atendiendo supongo al favoritismo o simpatía con los ex funcionarios de 
Procuraduría. Tal pareciera que la intención siempre fue verme recluida en un CERESO y no el de impartir 
justicia.  
DE MANERA VOLUNTARIA ME PRESENTÉ A RENDIR MI DECLARACIÓN PREPARATORIA, sabedora de mi inocencia 

y a pesar de saber que al presentarme iba a ser detenida y recluida en el Centro de Readaptación Social en el 
Estado. En ese lugar fui sujeta de presión y amenazas, las que me veo en la necesidad de denunciar ante la 
insistencia de mi persecución. No lo declaré pensando que mis agresores había saciado su ego al verme 
detenida.            
            Por cinco meses traté de olvidar la experiencia dolorosa que sufrí, tratando de retomar mi vida al lado 
de mis hijos, familia y amigos. Haciendo planes, y organizando actividades para olvidar…Tristemente fui avisada  

que nuevamente se había librado reaprehensión en mi contra, originada de la apelación que presentó el 
ministerio público federal adscrito. Abogados de PGR México acudieron a dictar los agravios, la influencia se 
impone. 
            Soy perseguida y acosada, por lo que temo por mi vida y la de mis hijos. Nuevamente debo abandonar 
a mi Estado poblano, al que amo.  
Mi temor ahora es mayor, al percibir que continua el tráfico de influencias, pues actualmente el Lic. Víctor Pérez 
Dorantes es subprocurador en el Estado de Tlaxcala, y que su interés y el del ex procurador Archundia, es el de 

recluirme por los señalamientos que realice ante los medios en su contra, que sin duda han desatado mas su 
enojo,  por lo que temo por mi vida. Además la  esposa de Pérez Dorantes;  Lidia Antonio Sánchez trabaja 
precisamente en los juzgados federales en Puebla. No sé porqué tienen tanto miedo de verme libre… 
No se ha observado el principio de presunción de inocencia que debe prevalecer en nuestro sistema de justicia 
mexicano, dejándome a mí la carga de la prueba para acreditar mi inocencia, pues con una sola declaración en 
mi contra, totalmente fabricada se insiste en llevarme a un proceso de más de un año de reclusión para que 
pudiera obtener una sentencia absolutoria. Con el riesgo de que alguien me ―confunda‖ o por un ―accidente‖ me 

maten. 
Nuevamente me encuentro sola, huyendo de la justicia, con mis ilusiones y esperanza de una vida de libertad y 
justicia perdidas, acosada por ser mujer, por no existir una figura masculina a mi lado que seguramente los 
enfrentaría y me defendería. Tengo que enfrentar a una Autoridad corrupta, inclinada al favoritismo de los 
poderosos. Sin que se haya tomando en cuenta el valor de haberme presentado de forma voluntaria a declarar, 
pues ya no quería esconderme. No quiero vivir huyendo y perder mi identidad como persona, ni dejar de tener 

el abrazo y cariño de mis hijos, de mi familia que sufre mi dolor.  

Fui recluida en un CERESO, lo que no deseo a nadie, pensé que con eso estarían satisfechos los instintos de 
venganza y odio de mis enemigos. Al verme, conocerme y escucharme el Juez dictó en mi favor la libertad, pero 
ahora el Magistrado del Segundo Tribunal Unitario desde su escritorio y atendiendo a favores nuevamente libra 
en mi contra la reaprehensión, CON LOS MISMOS ELEMENTOS DE PRUEBA que existían (Una declaración) , no 
se confundan, no hay pruebas en mi contra. Que Dios perdone al funcionario por su injusticia y la afectación que 
me causa por su ilegalidad. 

 No sé cómo va a terminar mi historia, pero si en mi lucha e insistencia de gritar mi inocencia, logran quitarme 
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la vida, quiero que quede constancia que hice lo imposible para pedir ayuda y no fui escuchada, que a pesar de 
lo que consta en el proceso y de lo que he declarado, algún medio ha señalado que se estoy involucrada  por 
participar en contra del atentado de Víctor Pérez Dorantes.  

Lo aclaro una vez más, no participe en su atentado ni de las declaraciones de los sujetos detenidos en Tlapanalá 
se desprende tal situación. Solo existe un señalamiento de un sujeto que dijo que yo le avisaría de los 
operativos realizados por la DIEDO. Quien Trabajó en Procuraduría sabe que eso era imposible, de la DIEDO 
nadie sabía nada, ni policía judicial de ese entonces.  Eso es todo.  
A  todos mis familiares y amigos, le pido continúen orando, pues ante la injusticia del hombre debe existir la 
justicia de Dios.  

Aún me quedan fuerzas para luchar, pero si en el camino pierdo la vida quiero que quede constancia que no 

quiero suicidarme ni morir, que deseo gozar de paz y libertad al lado de mis hijos y de no ser así hago 
responsable, no al crimen organizado, sino a quienes insisten en mi persecución.  
No sé si esta declaración desate aún más el coraje de mis enemigos, pronto lo veremos con operativos y actos 
exagerados para capturarme, ya se verá su reacción. Me preocupa su silencio y planes malvados.  
Gracias. 
María Eugenia Enríquez Reyes. 

http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=4517 
 

 
 

 (Parabólica/Fernando Maldonado) 
 
Admitir el fracaso militar 

Las palabras del militar de alto rango fueron confrontadas con la realidad que prevalece en nuestros días en 
Puebla y México.  
Era la mañana del 28 de septiembre y en las instalaciones de la XXV Zona Militar se llevaba a cabo una más de 

las demostraciones ante los miembros de la prensa sobre el equipamiento, adiestramiento y poderío de la 
Secretaría de la Defensa Nacional.      
Dijo en esa reunión mañanera el Jefe del Estado Mayor, General Enrique Aviña Gutiérrez que en Puebla no han 
detectada la presencia de la delincuencia organizada. Resaltó la presencia de batallones militares en las zonas 
limítrofes con Veracruz y Guerrero para evitar la llegada de grupos delictivos. 
―La situación militarmente hablado se encuentra en tranquilidad, no se ha detectado inseguridad con lo que 
respecta al aspecto militar, es un estado tranquilo, no tenemos índices altos de narcotráfico, ni de delincuencia 

organizada. Solo se presentan delitos del fuero común‖, respondió el militar. 
Unas horas después la Procuraduría General de Justicia de Puebla daba cuenta de la detención de una 
numerosa banda dedicada al secuestro. Operaba en Veracruz, ya había cometido delitos en Teziutlán y sus 

planes de expansión criminal abarcaban el municipio de Puebla. 
Originarios del municipio serrano de Martínez de la Torre, los detenidos consiguieron traer hasta Puebla un 
arsenal propio de una célula de delincuencia organizada:  
Una sub-ametralladora calibre 9 mm; un arma larga adaptable para vehículo táctico o de reacción calibre 2.23; 

dos armas largas tipo R-15, calibre 2.23; un arma larga tipo AK-47 denominado Cuerno de Chivo, calibre 7.62; 
dos armas cortas calibre 9 mm; un arma corta calibre 40 mm; y 362 cartuchos útiles calibre 7.62 mm. 
Poseían además 39 cartuchos útiles calibre 40 mm; 118 cartuchos útiles calibre 30 mm; 200 cartuchos útiles 
calibre 9 mm; 426 cartuchos útiles calibre 2.23; ocho  cartuchos útiles calibre 12 para escopeta; un cargador 
de disco para 100 cartuchos calibre 2.23, para R-15; ocho cargadores calibre 2.23 para R-15 con capacidad 
para 30 cartuchos; cuatro cargadores para calibre 30 mm con capacidad para 30 cartuchos; cinco cargadores 

para calibre 7.62 mm con capacidad para 30 cartuchos. 
Por si fuera poco 22 cargadores más de distintas capacidades para armas 9 mm; dos porta cargadores tipo 
pechera con compartimentos para doble cargador de arma larga; una muslera con porta cargadores para arma 

larga, así como pasamontañas, máscaras doble vista y tipo camuflaje; playeras de manga larga y gorras color 
negro. La introducción a territorio poblano de todo este armamento debió requerir una acción planeada 
milimétricamente para burlar la insomne vigilancia militar que los militares de alto rango presumieron ante los 
trabajadores de los medios; o de plano fueron adquiridos en nuestro territorio. 

Como telón de fondo de este ejemplo de fatuidad del discurso militar está la decodificación de las palabras del 
presidente Felipe Calderón pronunciadas en la asamblea general de la Organización de Naciones Unidas sobre 
la necesidad de revisar la política prohibicionista en materia de uso de drogas: la admonición del fracaso. 
http://periodicodigital.com.mx/columnas/parabolica 

http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=4517
http://periodicodigital.com.mx/columnas/parabolica
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(La Corte de los milagros/Rodolfo Ruiz) 

 
IEE: Simulación electoral o reparto de cuotas partidistas 
Como si se tratara de un asunto menor, el Congreso de Puebla ha iniciado el proceso de renovación de 
consejeros del Instituto Electoral del Estado (IEE) sin tener una idea clara de qué quiere, cómo 
conseguirlo y cuál debe ser el perfil de los miembros de este órgano, supuestamente ciudadano y responsable 
de organizar los comicios locales de la entidad. 

Esta situación es lamentable porque se corre el riesgo de que la integración del máximo órgano 

electoral del estado termine, como ha ocurrido en el pasado,en un reparto de cuotas partidistas o de 
pactos en lo oscurito entre el gobernador y los principales grupos de poder. 
La premura con que se llevará el proceso de selección también dará pie a que las evaluaciones de los 
candidatos a consejeros sean discrecionales y a puerta cerrada. 
De entrada llama la atención la forma en que se integró la Comisión Especial del Congreso que se 
encargará de nombrar a los nueve consejeros del IEE y a los tres magistrados del Tribunal Electoral del Estado 

(TEE), que deberán estar definidos a más tardar en octubre y noviembre de este año, respectivamente. 
La comisión se integró con 15 diputados: 4 del PRI (uno de los cuales la preside), 4 del PAN (partido que 
se quedó con la secretaría), 3 del Panal, y 4 legisladores más en representación del PRD, PVEM, PT y 
MC. 
En la convocatoria aprobada para designar a los consejeros del IEE hay más agujeros negros que 
certezas sobre el método que seguirán los diputados de la LVIII Legislatura para ratificar a los consejeros 

actuales o para elegir nuevos. 

Lo único que sí está claro es que los aspirantes podrán registrarse a partir de este miércoles y hasta 
el 15 de octubre, de lunes a viernes, entre las 9 y las 18 horas, siempre y cuando cumplan con todos los 
requisitos establecidos en el artículo 81 del Código de Instituciones y Procesos Electorales del 
Estado. 
Sin embargo la convocatoria es omisa en cuestiones medulares. No precisa, por ejemplo, cuántos de los 
actuales consejeros podrán ser ratificados ni bajo qué criterios, ni bajo qué parámetros se calificará 
su desempeño. Lo único que plantea es que quienes busquen su ratificación deben expresarlo por 

escrito, rendir un informe de sus actividades y manifestar, a través de un ensayo, los motivos o causas 
por las que consideran necesaria su continuidad. 
Tampoco establece, como se ofreció en un principio, evaluaciones públicas de los aspirantes. 
El coordinador del grupo parlamentario del PAN, Mario Riestra Piña, declaró la semana pasada que la 
Comisión Especial haría todo lo posible por transparentar el nombramiento de consejeros del 
IEE mediante entrevistas públicas a cada uno de los candidatos que se inscribieran. 

Sin embargo, ahora se argumenta, por conducto de la presidenta de la Comisión, la priísta Zenorina 
González Ortega, que no habrá tiempo suficiente para presentaciones públicas o exámenes 
individuales, por lo que la selección se basará en entrevistas privadas que realizarían los propios 
diputados en las oficinas y salas del Palacio Legislativo. 
En otras palabras, el proceso de renovación del IEE se hará como de costumbre: en lo oscurito y bajo 
el esquema de cuotas, dependiendo del número de diputados de cada grupo parlamentario. 
¿Quién dijo que lo mejor estaba por venir? 

*** 
Este miércoles será presentado oficialmente ante la dirigencia de la Liga de Comunidades Agrarias de 
Puebla el nuevo delegado que envía el Comité Ejecutivo Nacional (CEN) de la Confederación Nacional 
Campesina (CNC). 
La llegada del delegado  se da por la crisis de liderazgo —según valoración de la CNC— que enfrenta el 
dirigente estatal, Juan Mauro Balderas Muñoz, quien ya ha perdido el control de 20 de los 27 Comités 

Regionales Campesinos y cuyo periodo termina con el mes de noviembre. 

Aunque hasta la noche de este martes el nombre del nuevo delegado era un misterio, trascendió 
que es un cenecista de Querétaro, que ya ha ocupado una curul federal, entre otros cargos dentro del ala 
campesina del PRI. 
Sustituye al oaxaqueño Sadot Sánchez Carreño, ex senador y ex diputado federal, quien en julio pasado 
estuvo unas semanas por Puebla, pero luego literalmente se desapareció. 
*** 

Salvo sorpresa de última hora, el diputado local del PRD, Eric Cotoñeto Carmona será el candidato de 
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Nueva Izquierda a la presidencia del Comité Ejecutivo Estatal perredista, decisión que entre este 
miércoles y jueves se bajará a los consejeros estatales de esta corriente y sus aliados para que el sábado 
voten en consecuencia. 

Cotoñeto será nombrado dirigente al menos por un año, con la encomienda deprocesar la alianza del 
PRD con el PAN y otros partidos en los comicios locales del año entrante en la entidad 
*** 
Simón dice: 
―Todos los males de la democracia pueden curarse con más democracia.‖ 
Alfred Emanuel Smith (1873-1944) Político estadounidense. 

http://e-consulta.com/blogs/corte/ 

 
(Juan Carlos Mondragón Quintana) 
 
La Reforma Laboral que desnudó a los partidos 
Durante la aprobación de la reforma laboral los partidos políticos mostraron su verdadera cara 
frente a los mexicanos: el partido de Peña Nieto demostró que está dispuesto a contribuir con el 
desarrollo del país hasta donde le convenga a los intereses de su presidente y de su partido, y que 
para lograrlo, utilizará a los partidos minoritarios que lo acompañan (PVEM y Panal). El PRD por su 

parte, evidenció el por qué le falta mucho para ser una verdadera fuerza de izquierda, ya que les 
carecieron de argumentos y valentía para defender la democracia sindical. 
Por muchos años hemos venido arrastrando lo obsoleto de nuestra legislación laboral. Si bien México hoy tiene 
estabilidad, solvencia económica e inversión, falta un marco legal flexible que detone la generación 
de más empleos. Desde hace tiempo sabemos que a los jóvenes frecuentemente se les niega una primera 

oportunidad de empleo; que las mujeres tienen que demostrar no estar embarazadas si quieren conseguir un 
trabajo; que a las personas de más de 40 años ya ninguna compañía las quiere contratar. En fin, la necesidad 

de una reforma laboral era sumamente urgente. Pues bien, luego de 42 años sin cambios, 503 iniciativas sin 
dictaminar y la obstrucción del PRI, el presidente Felipe Calderón tuvo que hacer uso del nuevo derecho que le 
concede la Constitución para presentar iniciativas con tratamiento preferente en el Congreso para proponer una 
reforma integral a la Ley Federal del Trabajo.           
Como sabe, la reforma fue aprobada por la mayoría de los diputados federales con algunos cambios a la 
propuesta original del presidente. Uno de los temas que lamentablemente quedaron fuera de la propuesta fue 

la democracia sindical, por supuesto el PRI, el PVEM y el Partido Nueva Alianza estuvieron en contra de que los 
agremiados de un sindicato pudieran elegir a sus líderes libremente y en secreto. Una factible unión entre el 
PAN y los partidos de izquierda fue obstaculizada ya que más de la mitad de la bancada de los diputados del 
PRD salieron del recinto cuando se votó dicho punto, lo cual los hace cómplices de haberle negado ese derecho 
a los trabajadores. Obviamente al ser un partido basado en el voto corporativo, el PRI privilegió la opacidad 

para seguir controlando a los sindicatos. Pero la discusión todavía no se acaba: desde el Senado de la 
República el PAN seguirá defendiendo que los miembros de un sindicato puedan elegir de manera libre y 

secreta a sus líderes y vamos a ver cómo se comportan el resto de los partidos. 
A pesar de las críticas sin sustento que ha tenido la reforma laboral en algunos temas y consciente de que no 
es perfecta sino perfectible, considero que la nueva flexibilidad laboral que contempla permitirá a muchos 
ingresar al mercado laboral. Con las nuevas modalidades de contratación por ejemplo, todos aquellos jóvenes 
que recién egresen de la universidad podrán ser contratados por las empresas para adquirir experiencia, 
mediante contratos a prueba com una duración de uno hasta 6 meses y con ellos demostrar que son capaces 
para realizar eficientemente dicho puesto de  trabajo. Lo que muchas veces buscan los jóvenes es sólo una 

oportunidad para demostrar su talento, la nueva reforma se los permite. Los contratos por capacitación inicial 
permitirán que las personas adquieran el conocimiento para desempeñar determinado trabajo. En ambas 
contrataciones se tendrá derecho a la seguridad social y a prestaciones de ley. La contratación por día, por 
semana o por temporada también es benéfica, así las amas de casa que puedan trabajar medio día, tres días a 
la semana podrán hacerlo sin descuidar a sus hijos, o bien aquel joven que sólo pueda trabajar en verano lo 

podrá hacer contratado de manera formal y con seguridad social. 

Otra de las ventajas de esta reforma es el reconocimiento del outsourcing o subcontratación, asegurando que 
no se transfieran de manera deliberada trabajadores de la contratante a la subcontratista con el fin de 
disminuir derechos laborales; se contempla el pago por hora, el cual será convenido por el trabajador y patrón, 
siempre y cuando no se exceda la jornada máxima legal, se respeten los derechos laborales y de seguridad 
social, y sin que el pago sea menor al salario mínimo, y aquí es conveniente aclarar que es mentira la versión 
del pago de siete pesos por hora, ya que el salario no se fracciona. Asimismo se prohíben los actos de 

http://e-consulta.com/blogs/corte/
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discriminación en las relaciones de trabajo; ahora todo patrón por ley tiene que darle aviso por escrito al 
trabajador de las conductas que motivaron un despido, en caso de no hacerlo puede generar la anulación del 
mismo. Se prohibe por ley que a las mujeres se les exija certificados médicos de ingravidez para el ingreso, 

permanencia o ascenso en el empleo, además de la prohibición de despedirlas por estar embarazadas; ahora 
los hombres tendrán derecho de la licencia de paternidad con goce de sueldo, entre otras. 
Sin duda, la discusión de esta reforma desnudó a los partidos políticos: el PAN apoyó la propuesta de Felipe 
Calderón porque reconoce que la flexibilidad laboral y el reconocimiento de derechos laborales son condiciones 
indispensables para la competitividad. Sabemos que es perfectible y estamos abiertos a la discusión y a la 
posible modificación de aquello que no funcione, y vamos a seguir defendiendo y promoviendo la democracia 

sindical, porque queremos que los sindicatos se conviertan en actores estratégicos del desarrollo -y no un 

freno-. El PRI, por su parte, se evidenció como el partido de intereses que es; los partidos pequeños mostraron 
simplemente que son eso, partidos que poco representan a grupos sociales. Y al PRD le faltó madurez y altura 
de miras, discutieron sin argumentos y con engaños, en lugar de proponer algo crucial para la reforma. El 
Congreso de la Unión sin duda nos mostrará quiénes están con México y quiénes lo siguen traicionando. 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-41-29/articulistas/item/la-reforma-laboral-que-
desnudo-a-los-partidos?category_id=63 

 
(La Hora Política/ Carlos Flores) 

 
La rumorosa 
Después de la debacle del diputado local perredista Eric Cotoñete, -otrora chofer del senador  
Miguel Barbosa- sorprendido fabricando facturas falsas por supuestos servicios prestados al PRD, 
que los mantienen en el filo de la navaja, -podría ser expulsado del Partido del Sol Azteca, además 

de fincarle responsabilidades-, su futuro político se torna incierto. Su nombre, hasta hace algunos 
días, encabezaba la lista para relevar a Miguel Angel de la Rosa en la Presidencia del Partido de la 

Revolución Democrática, pero ahora se perfila el imberbe legislador local Antonio Gali López, quien 
no de manera gratuita realiza escandalosa y soterrada campaña publicitaria. 
Independientemente del manejo que se dio a Eric Cotoñete, -a manera de cortina de humo-, dirigentes de las 
tribus perredistas poblanas, consideraron que desde hace algunas semanas todo estaba consumado para que el 
perredista por accidente Gali López se convirtiera en el representante del PRD en el Estado. Los acuerdos, dicen 
los enterados, se tomaron entre el coordinador de los senadores del PRD, Miguel Barbosa Huerta y el Señor de 

los Cerros. Es así como la decisión está más que planchada. 
La opinión de nuestros confidentes tiene sentido tomando en cuentala sorpresiva, innecesaria y soterrada 
campaña publicitaria de Antonio Gali López. Su labor promocional, no precisamente está enfocada a la 
presidencia municipal de la Angelópolis, -para ese cargo está más que puesto su padre Antonio Gali Fayad-. 
No, Gali López está interesado en la dirigencia del PRD en Puebla, cuya posición busca afanosamente, cueste lo 

que cueste. Para eso lo mandaron a publicitarse profusamente. 
 Logrando este nuevo propósito la burbuja de los hombres del poder político y económico de Puebla, tendrían el 

control de los tres partidos más importantes, PRI, PAN y PRD para consumar sus perversos y aviesos intereses 
políticos. 
La falsedad de imberbe Antonio Gali López no tiene límites, cuando en declaraciones a los medios de 
comunicación asegura que su aparición en los espectaculares es parte de una obligación que tiene con los 
electores de su distrito de informar y atender sus problemas. Nada más que los anuncios donde se publicita 
están fuera de su distrito y no cumplen con los objetivos de informar de su quehacer parlamentario y mucho 
menos atender problemas que aquejan a los ciudadanos. 

El próximo 6 de octubre los delegados de las diferentes tribus perredistas poblanas elegirán a la persona que 
relevará a Miguel Angel de la Rosa. Seguramente acudirán ya con consigna de votar a favor de Antonio Gali 
López. Y sino, al tiempo, total solo faltan unos días. 
Mientras tanto, la boruca que se está generando entre los integrantes de Izquierda Democrática y Nueva 
Izquierda, son simples formas para simular democracia y unidad perredista y de alguna manera sacar raja 

política. El pragmatismo político revela que a unos días de la elección para renovar a la dirigencia estatal del 

Sol Azteca, -tan manoseada y llena de intereses-, todo está consumado. 
El capital político logrado por la izquierda con Andrés Manuel López Obrados en las pasadas elecciones, sin 
duda es un botín muy apetitoso, que si se maneja de manera desaseada, seguramente se diluirá. 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-41-29/columnistas/item/la-
rumorosa?category_id=62 
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(Garganta Profunda/Arturo Luna) 

 
¿El Extraño Retorno del Dr. Sierra? 
Un nombre que en los últimos días se maneja con especial insistencia en el Comité Ejecutivo Nacional del 
PRI, como posible relevo de Fernando Morales Martínez en la dirigencia estatal del partido, es el 
de Germán Sierra Sánchez, prueba palpable de que no hay político muerto. 
Hombre discreto y prudente, que sabe que la vida da revanchas, es cercano al dirigente nacional del tricolor, 

Pedro Joaquín Coldwell, de quien fue compañero en San Lázaro, pero también al poderoso Miguel Ángel 

Osorio Chong, uno de los operadores de mayor confianza de Enrique Peña Nieto. 
Las informadas fuentes aseguran que el perfil de Germán Sierra es justo el que requerirá el equipo 
del presidente electo, que irá por todo, y todo es todo: el Congreso local y las 217 alcaldías, en laelección 
local de 2013. 
Ya fue líder estatal del tricolor y ha sido diputado local, diputado federal y dos veces senador de la República, 
por lo que el requisito de la experiencia está más que garantizado. 

Conoce el estado, a los grupos priístas, y hasta donde se sabe, no tiene pleito con nadie. 
De hecho, ninguno de los tres más fuertes aspirantes a la presidencia municipal de Puebla –Enrique 
Agüera, Enrique Doger y José Chedraui- lo vetaría, y menos bajo el argumento de que llegaría acargar 
los dados a favor de uno u otro. 
Además de su estupenda relación con Beatriz Paredes, Jorge Estefan Chidiac y sobre todo Melquiades 
Morales, de quien fue secretario de Desarrollo Rural, posee otra ventaja sobre el resto de priístas 

mencionados como probables sucesores de Fernando Morales: no es marinista y menos, mucho 

menos morenovallista. 
Por tanto, terminaría tanto la sospecha de que el PRI se maneja desde la notaría del góber precioso como la 
penosa etapa de entreguismo y abyección que ha caracterizado al partido en los últimos tiempos. 
A diferencia de los López Zavala, Salomón Escorza, Jiménez Merino, Vega Rayet, Sánchez López, 
etcétera, no tiene fama de corrupto. 
No hay expediente negro con el cual Casa Puebla pueda someterlo. Una variante notable respecto a, por 
ejemplo, Alejandro Armenta, Juan Carlos Lastiri y el joven Morales. 

No será cuestión de revivir polvos de viejos lodos (en el melquiadismo, Sierra disputó con todo a Moreno 
Valle la candidatura a la gubernatura que Marín les ganó a ambos); sí, empero, habría lo que tanto ha 
faltado: carácter para defender los intereses del PRI y de Peña Nieto, a la vez que serenidad y 
sensibilidad para llegar a los acuerdos de mutuo beneficio a que haya que llegar. 
En 1995, fue candidato a la alcaldía de Puebla y fracasó. Fue la gran primera derrota del PRI en el estado 
y desde entonces, sus enemigos le han colgado la etiqueta de perdedor. Es, tal vez, el único pero que le 

podrían poner los puristas del partido. 
Las fuentes del CEN aseguran que no hay que perderlo de vista. 
Y es que en estos momentos podrían estarse escribiendo algunos de los capítulos más interesantes de ¿El 
Extraño Retorno del Dr. Sierra? 
 http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/ 

 
(Contrastes/Carlos Gómez) 
 
El factor Amy Camacho 

La renuncia de Amy Camacho del Gobierno del Estado implica no sólo mover las piezas del gabinete 
morenovallista, sino un cambio real sobre el proceso de elección de los candidatos del PAN y PRI para la 
Presidencia Municipal de Puebla. 
Una primera lectura diría que el principal beneficiado con la salida de Amy Camacho es el secretario General de 

Gobierno, Fernando Manzanilla, porque tendrá que ganarle únicamente a sus otros dos compañeros de 
gabinete, Antonio Gali y Jorge Aguilar.  
Sin embargo, los tres forman parte del grupo morenovallista y ninguno tiene el perfil ciudadano deseado para 

garantizar el triunfo en el 2013 porque en el otro carril están el rector de la BUAP, Enrique Agüera Ibáñez, y el 
empresario, José Chedraui. 
 Si la línea de Enrique Peña Nieto se impone entonces el diputado federal, Enrique Doger Guerrero, no tendrá 
posibilidades reales de competir por la candidatura y el PRI tendrá una opción netamente ciudadana como es 
José Chedraui y ni Fernando Manzanilla, Antonio Gali o Jorge Aguilar tienen garantizado el triunfo. 

http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/
http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/
http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/
http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=31149:el-factor-amy-camacho&Itemid=137


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

Miércoles 03 de Octubre de 2012 

 

 

 39 

Y es ahí cuando nuevamente surge con fuerza la figura del rector de la BUAP, Enrique Agüera Ibáñez, que 
puede convertirse en la carta fuerte del gobernador, Rafael Moreno Valle, para ganar la Presidencia Municipal 
en el 2013.  

No hay que olvidar que actualmente Enrique Agüera es uno de los más importantes aliados de Rafael Moreno 
Valle y, sobre todo, es un hombre disciplinado y un político serio.  
Por eso es que resulta tan trascendental la salida de Amy Camacho de la candidatura a la Presidencia Municipal 
–aunque quizá nunca estuvo realmente dentro de la competencia-.  
El escenario podría perfilar a dos opciones ciudadanas: por el PRI y el PVEM estaría José Chedraui; y una 
alianza del PAN, PRD, PT y  Movimiento Ciudadano respaldaría a Enrique Agüera. 

¿Voy bien o me regreso? 

 **      **      **  
Aquí una queja sobre la falta de agua en un importante banco de la capital por la falta de agua: 
―Parte de la crisis financiera por la que está pasando el SOAPAP se debe a que durante muchos años fue la caja 
chica del gobierno en turno, la mala administración y poca experiencia de sus directores y la condonación de 
deudas millonarias a grandes usuarios, (empresarios, políticos, compadres, queridas, etc.) tal es el caso de 
Grupo Financiero Banamex. 

El pasado catorce de septiembre del año en curso, personal de SOAPAP se presento en una de las tantas 
oficinas que tiene Banamex para alojar a sus esclavos, perdón, empleados, ubicada en la 2 sur 3102, en los 
locales F y G con el fin de realizar el corte del servicio del agua y del drenaje ya que desde hace más de diez 
años estas oficinas no pagan el servicio, esta situación genero un adeudo de más de 260,000 mil pesos por lo 
que esta administración decidió tomar cartas en el asunto y realizo el corte del servicio de agua y drenaje. 
A partir de esa fecha, estas oficinas y las mas de veinticuatro personas que laboran de lunes a sábado se 
quedaron sin el servicio del uso de sanitarios por instrucciones de su Gerente Rafael López Bandala generando 

una problemática grave de insalubridad por la cantidad de personas que ocupan este servicio, generando con 
esto posible focos de infección por la falta de aseo a los sanitarios‖. 
**      **      ** 
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=31149:el-factor-amy-
camacho&Itemid=137 

 

 
 
(Trascendió Puebla) 
 
:Que es de tal tamaño el escándalo de presuntos actos de corrupción, tráfico de influencias y nepotismo, que 
desde la contraloría adscrita a la delegación del IMSS hacen público el teléfono 240 73 35 para que médicos, 

enfermeras, técnicos del Seguro Social y empresas proveedoras realicen denuncias anónimas para dar con los 

―robateros‖. 
Fernando Jiménez, contralor de la Secretaría de la Función Pública asignado al IMSS Puebla, le pide a los 
afectados por actos de extorsión por el pago de cuotas o víctimas del cobro del diezmo por obtener servicios 
subrogados o de proveeduría, denuncien a los implicados. 
Esa línea telefónica de la SFP, con seguridad, estará sobresaturada de llamadas de esta fecha al 1 de 
diciembre. 

:Que la salida de la empresaria Amy Camacho como titular de la Ssaot no lastimó la relación personal entre la 
ex funcionaria y el gobernador Rafael Moreno Valle, y por el contrario el mandatario presume los resultados de 
Camacho a su paso por el sector público. 
La función pública es demandante y la exigencia del titular del Poder Ejecutivo le complicaba ofrecer un mejor 
rendimiento en sus proyectos personales a los que se concentrará y donde ha sido exitosa como cabeza de la 
familia heredera del capitán Carlos Camacho. 

:Que ―desacelerar‖ no es sinónimo de ―retirarse‖ de una carrera en la búsqueda de una nominación político 

partidista, y todo depende de la lectura que se le quiera dar aunque parezca un impasse en el proyecto del 
secretario General del Gobierno. 
Al final del camino quienes son aspirantes desde el gobierno del estado a ser nominados candidatos a la 
alcaldía poblana, todos, sin excpeción, saldrán ganando porque están más que comprometidos con el proyecto 
político que empezó en 2010. 
:Que el rector de la BUAP Enrique Agüera Ibáñez le rindió honores a los caídos en la plaza de las Tres Culturas: 

―la mejor formar de honrar la memoria de quienes murieron aquel 2 de octubre es trabajar desde la 
Universidad, para cumplir con la sociedad y aportar al desarrollo democrático del país‖. 

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=31149:el-factor-amy-camacho&Itemid=137
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En las aulas de esta universidad pública continúan con su labor académica varios de los entonces 
representantes al Consejo Nacional de Huelga, y otros más en extendidos años sabáticos. 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9160506 

 
(Nada Personal/Pablo Ruiz Meza) 
 
“Las mayorías mandan en el PRD” 

El Partido de la Revolución Democrática en la entidad se prepara para incursionar en una larga lucha por 
convertirse en un partido político competitivo, y en el año 2013 darán la sorpresa para consolidarse como una 

fuerza política real. 
El senador de la república Luis Miguel Barbosa Huerta es el principal artífice de la renovación del partido 
electoral de izquierda, como parte de todo un proyecto perfilado a las elecciones intermedias del 2015 para 
medir fuerzas con el partido político de Andrés Manuel López Obrador. 
Una de las primeras aduanas a superar por el perredismo poblano será la conformación de la dirigencia estatal 

donde logren un acuerdo para mantener una dirección plural y compacta. 
Eric Cotoñeto Carmona, el diputado del Congreso del Estado, sigue siendo la principal carta del grupo 
mayoritario de la corriente Nueva Izquierda de Los Chuchos. 
En la democracia se pierde o se gana por un voto, esta máxima en la decisión partidista se aplica pero en un 
partido que desea reflorecer no puede soslayar un acuerdo de consenso con el resto de las corrientes internas, 
bajo el principio de la autoridad y con la autoridad que respalda la mayoría de votos. 
De cara a las elecciones intermedias locales del 2013 y las federales del 2015, rumbo a las presidenciales del 

2018 –que no hay la menor duda será con la candidatura de Marcelo Ebrard Casaubón- , el perredismo 
requiere reinventarse y dejar la marginalidad política y electoral. 

El sábado próximo el perredismo deberá dar una muestra de capacidad de tolerancia y negociación interna si 
realmente quiere convertirse en una alternativa política atractiva a la sociedad poblana. 
Deberían saber en el PRD que en el ejercicio democrático las mayorías mandan, pero las mayorías deben 
conducir los procesos sucesorio por la senda de la unidad, y ésta es una tarea de NI con la eventual 

candidatura de Cotoñeto Carmona. 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9160504 

 

 
 

(Posdata/Alfonso González Téllez) 
 
Inundaciones y abuso de poder (segunda parte) 
Como ayer lo informé en este mismo espacio, a continuación expongo la investigación completa sobre la 

intentona de un grupo de empresarios, coludidos con ex funcionarios públicos marinistas, que pretendieron 
apoderarse ilegalmente del predio federal ubicado en la 11 Sur y Avenida Margaritas. 
La zona, donde anteriormente se encontraba una represa del Río Chinguiñoso, es actualmente un terreno 

alambrado, ilegalmente, que provocó la inundación sufrida por los colonos de la zona el fin de semana pasado a 
causa de una tromba, en la que perdió la vida una persona. 
El lugar es una zona federal en la que se quiso construir un centro comercial de forma arbitraria y legaloide. 
Ojalá que el gobernador del estado, Rafael Moreno Valle Rosas, así como el presidente municipal de 
Puebla, Eduardo Rivera Pérez; el SOAPAP, la CNA y Conagua tomen cartas en el asunto, tiren la malla que 
resguarda el terreno de forma arbitraria y eviten un cochino fraude que, tal parece, se quiere revivir. 

La investigación realizada sobre el tema, por quien esto escribe, se efectuó desde 2006. Desde entonces, advertí 
del peligro que corrían los habitantes de la zona por el abuso de un grupo de empresarios y funcionarios públicos 
que decidieron taponear el cause del Chinguiñoso. 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9160506
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9160504
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Aquí la historia: 

Un verdadero abuso, atropello, cochinada legal y presunto despojo es el que se ha cometido en agravio de los 
habitantes de la colonia ―El Mayorazgo‖, por parte de un grupo de empresarios influyentes, muy poderosos.  
Resulta que sin la escritura correspondiente, y con documentos ―falsos‖, estos sujetos pretenden acreditar la 
compra-venta del terreno ubicado en la 11 Sur y Boulevard Margaritas, el cual les pertenece. 
Los empresarios inmiscuidos en el escándalo echaron mano de sus amigos, parientes y conocidos influyentes 
para apoderarse, insisto, ilegalmente de un terreno boscoso -propiedad federal- que, además, sirve de pulmón a 
la ciudad. 

En la artimaña legaloide están envueltos: El supuesto empresario, Mariano Hannan Traslosheros; el hipotético 

representante de la sociedad ―Fraccionamiento Lomas de Club de Golf, Sociedad Anónima de Capital 
Variable‖, Francisco Javier Villar González; así como el abogado, Antonio Fernández Soto, hermano del ex 
titular del Consejo de Seguridad Pública del Estado en el sexenio marinista, Alejandro Fernández 
Soto, entre otros. 
Uno más de los implicados, es el supuesto empresario, llamado Rodolfo Manuel Romero Velasco, además de 
las notarías públicas, número 10 y número 42, de esta ciudad, a nombre de José Bustos Jiménez y Mario 

Salazar Riveroll, respectivamente. 
Los documentos en poder de Posdata señalan que los citados personajes hicieron uso de sus respectivos poderes 
e influencias para despojar a los colonos de Mayorazgo, a los gobiernos federal, estatal y municipal, de un predio 
ubicado a un costado de la Escuela Primaria ―Manuel Ávila Camacho‖ -sobre la Avenida Margaritas-, denominado 
Rancho o Finca Rústica de San Vicente Ferrer o El Gallinero. 
Esta zona boscosa, en la que se encontraban más de 80 árboles que fueron derrumbados 

arbitrariamente, cuenta con una superficie de más de 10 mil 762 metros cuadrados, y está ubicada cerca de otro 
terreno propiedad de la CNA, así como de un espacio deportivo propiedad de la colonia Mayorazgo, donde, 

regularmente, se instalan circos o juegos mecánicos. 
Esos terrenos fueron entregados a la citada colonia como lugares deportivos por parte del ex edil y ex gobernador 
de Puebla, Mario Marín Torres.  
Sin embargo, resulta que, de la nada, a la propiedad le surgió un dueño que hoy reclama el predio, pues, Mariano 
Hannan, dice haber adquirido el lugar en 2 millones, 66 mil 352 pesos.  

El caso es que los documentos presentados para, supuestamente, acreditar su propiedad nunca resultaron 
efectivos por tratarse de un espacio federal, por lo que no pudo tomar posesión del terreno.  
A pesar de ello, la zona fue cercada con una malla metálica y custodiada por patrullas de la Policía Auxiliar, 
aunque por la ilegalidad del supuesto dueño tuvieron que pasar más de 4 años para manipular el predio. 
En ese lugar, insisto, pulmón de la ciudad, por ser una de las pocas zonas boscosas que ya existen, se planeó 
construir un centro comercial de 26 locales.  
El SOAPAP, en la administración de Francisco Castillo Montemayor, acreditó y avaló el proyecto empresarial 

aceptando el otorgamiento del vital líquido y la instalación del alcantarillado en la zona, algo completamente 

inusitado por tratarse, insisto, de una zona federal. 
Lamentablemente, lo mismo hizo el ayuntamiento de Puebla (en el trienio del panista, Luis Paredes 
Moctezuma, y el priista, Enrique Dóger Guerrero), toda vez que este nivel de gobierno ofreció todas las 
facilidades a los supuestos nuevos propietarios del terreno de Mayorazgo para la edificación del espacio 
comercial. 

Desde entonces, la Sociedad de Colonos ―El Mayorazgo‖ utilizó todos los medios posibles para detener la 
ejecución de esa obra que resulta un peligro para los habitantes de la zona, y un robo por parte de los 
empresarios, quienes habrían conseguido escrituras falsas para acreditar el terreno como de su propiedad. 

http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?-Posdata-Iicie%20oioiys-y-%20bcso-ey-poeyu-(syucie%20-p%20uEy)&id=2170
http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?-Posdata-Iicie%20oioiys-y-%20bcso-ey-poeyu-(syucie%20-p%20uEy)&id=2170
http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?-Posdata-Iicie%20oioiys-y-%20bcso-ey-poeyu-(syucie%20-p%20uEy)&id=2170
http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?-Posdata-Iicie%20oioiys-y-%20bcso-ey-poeyu-(syucie%20-p%20uEy)&id=2170
http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?-Posdata-Iicie%20oioiys-y-%20bcso-ey-poeyu-(syucie%20-p%20uEy)&id=2170
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De todo esto, los afectados enviaron varias denuncias, peticiones y comunicados al gobierno federal, encabezado, 
entonces, por Vicente Fox Quesada 
http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?-Posdata-Iicie%20oioiys-y-%20bcso-ey-poeyu-

(syucie%20-p%20uEy)&id=2170 

 

 
 
(Cuitlatán/Fermín Alejandro García) 
 

Con Morales Páez en la SSAOT seguirá el abandono del medio ambiente 
El nombramiento de Juan Carlos Morales Páez como encargado de la Secretaría de Sustentabilidad Ambiental y 

Ordenamiento Territorial (SSAOT) en lugar de Amy Louise Camacho Wardle sólo es una muestra de un claro 
desprecio del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas en el tema de la protección del medio ambiente de Puebla, 
pues el nuevo integrante del gabinete –aunque se de manera temporal– si algo le caracteriza es ser un experto 
en intrigas y un burócrata ajeno al tema ecológico. 
A lo largo del año y ocho meses que lleva el gobierno morenovallista, la principal función que jugó Morales Páez 
en la SSAOT fue haber sido una ―cuña‖ para el desempeño de Amy Camacho, quien llegó a esa dependencia 

con muchos proyectos y ánimos de innovar, y el resultado fue el fracaso de todas esas buenas intenciones y la 
ausencia de un proyecto integral de protección del medio ambiente. 
Para nadie es un secreto que Camacho se va por el constante mal trato que recibió de Moreno Valle. La rispidez 
de la relación entre ambos se notaba al grado extremo, en que varios actos públicos, llegaba el gobernador y 
se dirigía a Morales Páez, a quien consultaba o daba órdenes, al tiempo que ignoraba a la entonces titular de la 

SSAOT. 
Todo apunta que en lo que resta del sexenio no habrá políticas públicas destinadas a revertir el grave deterioro 

ambiental del estado, ya que no es una prioridad del gobernador. Y no importa quién llegue a la SSAOT como 
próximo secretario, si al final en esa dependencia va a seguir Morales Páez como el ―hombre fuerte‖ y como 
alguien que nunca ha destacado como ambientalista. 
La presencia en esa dependencia de Morales Páez no se debe a que sepa de ecología, sino porque es alguien 
del grupo político del gobernador. Durante el periodo de transición entre el gobierno de Mario Marín Torres y la 
actual administración, Juan Carlos Morales laboró en el área de planeación presupuestal, por lo cual se creía 
que en la nueva gestión sería subsecretario de Finanzas. Lo cual muestra su desapego de los asuntos de 

protección ecología. 
Durante el sexenio de Melquiades Morales Flores, el ahora titular de la SSAOT laboró en la Secretaría de 
Finanzas, y la única experiencia que tuvo en materia ambiental es que en el trienio pasado, durante la gestión 
de la entonces edil de Puebla Blanca Alcalá Ruiz, fue nombrado como responsable de la Agencia de Protección 
Ambiental del municipio de Puebla. 

Su paso por esa responsabilidad fue imperceptible. No hizo nada relevante. Lo único por lo cual destacó tuvo 

que ver con el suceso ocurrido la tarde del día de los comicios federales de 2009, en el zócalo de la capital, en 
donde un añejo árbol se vino abajo y en ese accidente una menor de edad perdió la vida. Ese hecho fue 
utilizado por el grupo político de Mario Marín Torres para atacar la imagen de Blanca Alcalá, como parte de la 
disputa que la edil tenía con Javier López Zavala por la candidatura del PRI a gobernador de Puebla. 
Frente al escándalo que armaron los marinistas contra Alcalá, ya que el tema del accidente del árbol se 
magnificó, la entonces presidente municipal tuvo que reaccionar políticamente y usó ―un chivo expiatorio‖, y 
ese fue Morales Páez, quien fue echado de la Agencia de Protección Ambiental bajo el argumento de que no 

cuidó la salud de los árboles del zócalo. 
Luego de esa salida bochornosa se sabe que Morales Páez se dedicó a los negocios privados, hasta que en la 
campaña electoral de 2010 reapareció con Moreno Valle Rosas y cuando nadie se lo esperaba, por no tener 
el perfil, fue nombrado subsecretario de la SSAOT. 
¿Cómo se puede percibir que el gobierno de Moreno Valle tiene en el abandono el medio ambiente de Puebla? 

Algunos datos que constatan esa condición son los siguientes: 
Al inicio del sexenio una de las prioridades de Amy Camacho era el saneamiento de la presa de Valsequillo, 

luego de que Mario Marín había fracasado en esa empresa. Se decía que ahora sí había interés en el proyecto 
porque iba a beneficiar a Africam Safari, la empresa de la titular de la SSAOT. 
El caso es que a la fecha no existe nada del proyecto de saneamiento de Valsequillo y prácticamente se está a 
punto de vencer el plazo para que se concrete, si es que se inicia, ya que limpiar la presa es un proceso que 
por lo menos tarda cinco años en poderse realizar. 
Durante el sexenio de Mario Marín Torres, el gobierno de Puebla alcanzó el primer lugar nacional en 

http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?-Posdata-Iicie%20oioiys-y-%20bcso-ey-poeyu-(syucie%20-p%20uEy)&id=2170
http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?-Posdata-Iicie%20oioiys-y-%20bcso-ey-poeyu-(syucie%20-p%20uEy)&id=2170
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/
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reforestación. Ahora el tema de los bosques está en el olvido y las zonas arboladas están a merced de 
taladores o de prácticas agrícolas o procesos de urbanización que generan altos índices de depredación. 
En materia de saneamiento de ríos se cometió el absurdo de que se construyó en parque a la orilla del Atoyac, 

sin que éste haya sido limpiado o se haya frenado la contaminación que provocan empresas de Puebla y 
Tlaxcala. 
Tampoco la SSAOT se ha opuesto a que el gasoducto Zapata se intente instalar en zonas urbanizadas y en el 
área de riesgo del volcán Popocatépetl, ni tampoco a que se abra la minera de Frisco en el municipio de Tetela 
de Ocampo, pese a la oposición de la población y que esta documentado la depredación que cometen dichas 
compañías. 

Y todo esto pasa porque en el Poder Ejecutivo las prioridades son hacer obras públicas de alto impacto 

mediático, promocionar la imagen del gobernador en las cadenas nacionales de televisión y quitarle a El 
Yunque el control del PAN; por esa razón, temas como la crisis del agro y la protección del medio ambiente 
quedan relegados a planos secundarios. 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/con-morales-paez-en-la-ssaot-seguira-el-abandono-del-
medio-ambiente_id_14366.html 

 
(Editorial) 
 

Ecología a la deriva 
Ayer se consumó la salida de Amy Louise Camacho Wardle del gabinete del gobernador Rafael Moreno Valle. 
Oficialmente se informó que la empresaria presentó su renuncia a la titularidad de la Secretaría de 
Sustentabilidad Ambiental y Ordenamiento Territorial (SSAOT), y más tarde el mandatario expresó que la 
dimisión tuvo su origen en un proyecto de su ex colaboradora para abrir un nuevo zoológico en Chile. 

Más allá de los cambios en el primer círculo de colaboradores del mandatario, lo verdaderamente grave es que 
no se percibe una verdadera política en materia ecológica. 

Para ejemplificar la desorientación que prevaleció en la SSAOT baste mencionar el proyecto a todas luces fallido 
del Ecoparque Metropolitano, una obra que resultó ociosa, cara, intrascendente y hasta inservible, pues no hay 
criterio que acepte como lógico edificar toda una infraestructura para el deporte y el esparcimiento al lado de 
un río que está sumamente contaminado, por no decir muerto. 
La ausencia de la Secretaría en temas nodales ha sido también constante. Hasta hace unos días, en que por 
instancias de periodistas Camacho Wardle habló sobre los trabajos para declarar a Tetela de Ocampo como 

Área Natural Protegida, la dependencia había brillado por su tibieza, pues en ningún momento salió a defender 
los recursos naturales que el proyecto de una mina de oro y plata a cielo abierto causaría de manera 
irremediable a los bosques de esa región de la Sierra Norte de Puebla. 
Es seguro que llegue quien llegue a ocupar la vacante en la SSAOT las cosas en materia de medio ambiente 
seguirán en la parte oficial por donde han transitado, ya que el mismo gobernador ha delineado una política en 

la que poco interesa la preservación y conservación del medio ambiente, ya que lo único importante parecen 
ser las inversiones, aun a costa del riesgo para la naturaleza y para la sociedad. 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/ecologia-a-la-deriva_id_14367.html 
 

 
 
(Primera Columna/Oscar López) 
 
• La otra cara del PRD  

• Habrá reunión con Peña 
• Otra vez Manzanilla atiende las urgencias 
Ya empiezan a rendir los primeros frutos la separación de Andrés Manuel López Obrador del PRD, pues la 
posición radical testaruda y hasta violenta, se esfumó con las declaraciones que hiciera el recién llegado 

diputado por Michoacán Graco Ramírez, otro perredista emblemático. 
Incluso el líder nacional del PRD Jesús Zambrano, anunció que en breve los gobernadores de su partido se 
reunirán con el presidente electo Enrique Peña Nieto, para plantearle la disposición para trabajar de manera 

conjunta. 
Más allá de filias y fobias, estas expresiones son una muestra de una actitud responsable, donde no todo tenga 
que llevar por delante la oposición, la negativa, e incluso la violencia como se vio el fin de semana con la toma 
de la tribuna por parte de algunos diputados, que ahora resulta, tenían antecedentes penales, según 
investigación de un diario de circulación nacional. 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/con-morales-paez-en-la-ssaot-seguira-el-abandono-del-medio-ambiente_id_14366.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/con-morales-paez-en-la-ssaot-seguira-el-abandono-del-medio-ambiente_id_14366.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/ecologia-a-la-deriva_id_14367.html
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Lo cierto es que Miguel Ángel Osorio Chong, ya avanza en esta reunión entre el presidente electo y los 
gobernadores priístas, incluso donde podrían incluirse algunos diputados y senadores. Todo sea por el bien del 
país, donde se aporte para un clima de estabilidad, donde si duda se podrá avanzar para abatir las múltiples 

deficiencias que prevalecen en México. 
Le pegó a Blanca Jiménez la exhibida que le dio ayer el periodista Álvaro Delgado y que ya comentábamos, 
donde demostraba que su voto al momento de avalar la reforma laboral, había sido con el PI y no con el PAN, 
donde se protegió a los sindicatos para que rindieran cuentas. El problema es que su partido ha insistido de 
manera reiterada en incluir a los sindicatos en este proceso de transparencia, desde la reforma laboral. 
Para nadie es secreto que la intención del PAN es ir contra el SNTE en lo que se ha interpretado como una 

venganza política en contra de Elba Esther Gordillo y en ello aprovechar también para quitarles poder y control 

al resto de los sindicatos fuertes del país. 
Esa exhibida fue la que puso de malas a la diputada Blanca Jiménez, pues se dice que solo obedeció las 
instrucciones recibidas, aún cuando fuera contra su propio partido, aunque en su carta aclaratoria al periodista, 
asegurara que fue un error del sistema el que se registrara su voto en contra y no a favor de transparentar la 
acción pública de los sindicatos. 
―Alvaro Delgado Gómez  @alvaro_delgado: Lo curioso es que la diputada del PAN @BlancaJC se dio cuenta de 

que votó con el PRI hasta que fue exhibida‖ 
En fin, ya ni como ayudarla. 
CONFETI…Sobre las inundaciones en la zona de Las Margaritas y Avenida Nacional, mejor el Secretario General 
de Gobierno Fernando Manzanilla entró a atender el problemas de las constantes inundaciones al sur de la 
ciudad…el SOAPAP, solo sirve para quejarse… Hoy Hugo Sánchez estará en Puebla…recibirá del ayuntamiento 
un reconocimiento de visitante distinguido…su equipo, el Pachuca juega hoy contra el Puebla. 

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4897 

 
(Juicio/Mauro González Rivera) 
 
POCAS SEMANAS PARA QUE LA BUFALADA PANISTA ESTÉ OUT 
De seguir las cosas como van, el Partido Acción Nacional volverá a quedar dentro de poco tiempo con unas 
cuantas figuras de su representativo tradicional, porque una vez terminado el régimen Calderonista, la bufalada 
que ahora tiene los ingresos que nunca soñó al ocupar cargos públicos administrativos y de representación 

popular en todo el país, en municipios, estados de la República y dependencias federales, producto de 12 años 
de haber estado en el poder, quedará en el desamparo, a la deriva, en el desempleo y en el abandono total. 
La reingeniería política-administrativa se dará por antonomasia, pues ―el quítate tú porque ahora soy yo‖, se 
dará exactamente igual al que se dio cuando el ranchero de Guanajuato VICENTE FOX QUESADA, llegó al poder 
en el 2000, siguiéndole seis años después FELIPE DE JESÚS CALDERÓN HINOJOSA, quien el primero de 
diciembre le devolverá la estafeta a ENRIQUE PEÑA NIETO, del PRI. Ante el ―quitar y poner sin ton ni son‖, los 

resultados de la alternancia no son los que se esperaban.  

Este trabajo de reingeniería política-administrativa no se da en nuestro sistema político por capacidades, 
experiencias o lealtades. Se da, simple y sencillamente porque así lo mandan los cánones de la política. No hay 
porque descalificar ni criticar lo que se hace con naturalidad y sin sorpresas cuando un nuevo mando toma la 
batuta. Y eso preocupa a la bufalaza del PAN que ve contados sus días de gozar de las mieles del dinero y el 
poder.  
GUSTAVO MADERO, presidente del CEN del PAN, aprovechando la depuración que se hace de su padrón, 
admite que en los resultados finales de esta tarea se perderá cuando menos el 50 por ciento de su militancia, 

aunque disfrazándolos con lo escrito en los primeros párrafos de este espacio, mencione que no le preocupa 
quedarse con pocos militantes, ya que el PAN es un partido que más allá de tener asegurada su fortaleza en el 
corporativismo como se ve en otros partidos, la tiene en su ciudadanía.  
RESPONDEN LAS INSTITUCIONES A  GRANJAS CARROLL 
Al concurso gastronómico al que convocó la empresa Granjas Carroll de México, S.A. de C.V. para la creación 
de platillos elaborados con carne de cerdo, han respondido 17 instituciones de estudios superiores entre las que 

se cuentan universidades, institutos y escuelas que imparten en sus aulas la licenciatura en gastronomía. 
―Es satisfactorio encontrar respuesta favorable a este primer concurso a celebrarse en Puebla el próximo 25 de 
octubre, porque comprobamos el interés que existe de rectores y directores de instituciones educativas por 
impulsar a sus estudiantes a ser creativos en una tarea que les beneficiará‖, dice en charla con el columnista el 
titular de Relaciones Públicas de la empresa, TITO TABLADA CORTÉS. 
Agrega que universidades como la BUAP, la UPAEP, Universidad de Oriente; institutos como el Suizo de 
Gastronomía, Universitario de Puebla, el Nacional de Gastronomía y escuelas como la École Cuisine Avanceé y 

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4897
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―Roberto Cañedo Martínez‖ (8 de las 17 confirmadas), estarán presentes en el evento gastronómico del año. El 
lunes 8 en el Hotel Camino Real del centro citadino, se darán a conocer en conferencia de prensa los detalles 
de este concurso en el que estarán como invitados los titulares de las Secretarías de Turismo estatal y 

municipal. 
La presentación de los platillos en concurso tendrá lugar en el amplio salón ―Los Girasoles‖ de San Andrés 
Cholula el próximo 25 de octubre.  
BUSCA CONSULTORÍA  POLITICA “SOSTEN”, CLIENTELA POBLANA 
Empresa dedicada a la imagen, comunicación y análisis de discursos políticos, integrada por el género 
femenino, pretende sentar sus reales en Puebla, como ya lo ha hecho en otras ocasiones, para buscar clientela 

poblana, ahora que se avecinan para el 2013 los tiempos políticos con los relevos de 217 presidentes 

municipales y en los 26 distritos electorales para instalar lo que será la LIX legislatura local al Congreso del 
Estado, que incluye 26 diputados de mayoría y 15 de representación proporcional. 
Consultoría Política SOSTÉN es el nombre de empresa donde se ven nombres de influyentes mujeres como 
Rosario Robles Berlanga, Ana Vázquez Colmenares, Margarita Jiménez, María Esther Sherman, Paloma Guillen 
San Vicente, Laura Carrera y otras mas, de las que dicen los que saben de estas cosas, ofrecen campañas 
bonitas aunque al final de cuentas resulten nulas en cuanto a rentabilidad electoral. Cuando menos una 

poblana se cuenta entre la clientela selecta del grupo, BLANCA ALCALÁ RUIZ, cuando abanderó al PRI como 
candidata a presidenta municipal. 
ANA VAZQUEZ COLMENARES, destaca como destacada especialista en Comunicación Política y Marketing; 
MARGARITA JIMENEZ, es la responsable en cuanto al manejo de imagen y LAURA CARRERA, sobresale por 
mucho sobre sus mas conspicuas competidoras por ser una analista especializada en cuanto a discursos 
políticos. 
Y ya metido en esto, vale decir que JOSE IBANARRIAGA, profesor del Diplomado de Comunicación 

Gubernamental del Instituto de Investigaciones Sociales de la UNAM y coautor del libro ―El Arte de la Guerra 
Electoral‖, también ha sido solicitado por un político para que haga suyas sus inquietudes a través de un 
trabajo de comunicación e imagen.  
A CUENTA GOTAS 
FERNANDO MORALES MARTÍNEZ, delegado presidente del PRI estatal, mantiene con firmeza su decisión de 
seguir el frente del instituto político, pero reconoce al mismo tiempo que su encuentro en esta semana con el 

líder nacional del tricolor, PEDRO JOAQUIN COLDWELL, definirá su futuro, en tanto Jaime Alcántara Silva, Adela 
Cerezo Bautista, Alberto Jiménez Merino, Héctor Sulaimán Safi y otros más están en espera del llamado a 
escena, mientras deshojan la margarita…..Al conmemorarse hoy el ―Día Internacional del Adulto Mayor‖, la 
Comisión de Derechos Humanos del Estado de Puebla, presidida por ADOLFO LÓPEZ BADILLO, llevará a cabo a 
partir de las 10.00 horas en el salón de usos múltiples ―RIGOBERTA MENCHÚ TUM‖, las conferencias ―Nutrición 
de la 3ª. Edad‖ y ―Envejecimiento Exitoso‖, mismas que sustentarán la licenciada CLAUDIA RODRÍGUEZ 
HERNÁNDEZ, de la Universidad Iberoamericana Puebla y MARÍA URBELINA FERNÁNDEZ VÁZQUEZ, del Instituto 

Mexicano del Seguro Social (IMSS), respectivamente. Como responsable del acto funge GUILLERMINA 
JARAMILLO CUAUTLE, titular del programa de Adultos Mayores y Discapacidad de la CDHEP….Signan acuerdos 
la Secretaría General de Gobierno y el Ayuntamiento de Puebla, con el propósito de atender las solicitudes de 
los vecinos de las colonias aledañas a la Avenida Margaritas en su cruce con la Avenida Nacional, para llevar 
adelante programas de obras que eviten en el futuro mediato la acumulación de agua que genera inundaciones 
en la zona. Puntos de atención prioritaria fue la revisión de inmuebles y abrir un canal para desfogar el agua 
estancada. En la mesa participaron el Subsecretario de Asuntos Políticos y Protección Civil de la SGG, MARIO 

RINCÓN GONZÁLEZ; el Director General del SOAPAP; el Secretario de Obras Públicas del Ayuntamiento y 
funcionarios de las Secretarías de Desarrollo Social, Infraestructura, y Administración del Gobierno del Estado, 
así como la Comisión Nacional del Agua ….Aunque ya se veía venir su retiro de la función pública como 
Secretaria de Sustentabilidad Ambiental y Ordenamiento Territorial, no deja de ser noticia la aceptación por 
parte del ejecutivo RAFAEL MORENO VALLE ROSAS, la renuncia que con carácter de irrevocable presentó AMY 
LOUISE CAMACHO WARDLE, en momentos en los que incluso se le mencionaba como una más del equipo de 

lucha por la candidatura a la presidencia municipal, o bien, por el hecho de contar con tiempo y libertad para 

que el Africam Safari que hace tantos daños creara su padre CARLOS CAMACHO ESPÍRITU, marche a formar 
parte de escenografía natural en la República de Chile…. Hoy a las 12.00 horas, conferencia de prensa en la 
CNC donde JUAN MAURO BALDERAS MUÑOZ, presentará al delegado nacional del moribundo sector campesino 
que vendrá a presidir los trabajos políticos con miras al proceso local del 2013….. 
http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4895 
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(La Radiografía/Fabián Gómez) 
 
Amy Camacho: Gris funcionaria, exitosa empresaria 
La dueña del Africam Safari, Amy Camacho, finalmente renunció al gobierno de Rafael Moreno Valle logrando  

rescatar el prestigio del que aún goza. 
Como servidora pública, Amy Camacho fué bastante gris, pues no obtuvo grandes logros para Puebla. No se le 
recordará por alguna acción a favor de la entidad en materia de medio ambiente. 
Rezago y desorden en medio ambiente y reordenamiento territorial son una constante en toda la entidad. 

Como empresaria no hay que regatearle ningún mérito, pues el zoológico que heredó de su padre ha sabido 
catapultarlo y promoverlo a nivel nacional, tanto que todos los turistas nacionales y extranjeros que vienen a 

Puebla van a visitarlo. 
Amy Camacho siempre supo que no tendría futuro político, por lo que no se prestó a seguir el juego del hombre 
que maneja los hilos de la política en Puebla, quin habría ordenado hace tiempo incluir a Amy como posible 
candidata para la alcaldía. 
Jamás dio una entrevista y tampoco alardeó sus aspiraciones políticas. 
El mensaje más claro de que Amy no sería nada  más en esta administración, es que no fué incluída en la 
estrategia gubernamental para posicionar a través de espectaculares a los secretarios morenovallistas en el 

conocimiento del público. 
Solo quisieron utilizarla y ella se dio cuenta a tiempo, por lo que decidió hablar fuerte con quien tenía que hablar 
y mejor se fue. 
¿Qué poblano no ha escuchado hablar de Amy Camacho?. 
Aunque es una gris funcionaria, ¿habría tenido posibilidades de ganar la alcaldía frente a la maquinaria del PRI 

que cada día se afina más?. 
En fin, Puebla gana una exitosa empresaria y el gobierno de Moreno Valle pierde a una gris funcionaria que pudo 

haber sido buena candidata. 
Desmiente Scotrade que Regordosa trabaje en favor de Slim 
Puebla, Pue., a 2 de Octubre de 2012  
Fabián Gómez Hernández  
Director General 
Contraparte Informativa 

Presente  
En relación a la nota que publica en el portal que dirige y que firma su reportero Isaac Jiménez Pérez, le hago 
las siguientes precisiones: 
En ningún momento se ha tratado de convencer a los pobladores de Tetela para que vendan sus tierras o 
acepten la instalación de la minera en esta región y  tampoco se ha promovido la instalación de la misma. 

En todo momento esta Secretaría ha mostrado un interés hacia las preocupaciones de la gente de la localidad, 
abriendo espacios para el diálogo. 

Muestra de ello, es la visita que se realizó el pasado viernes 28 de septiembre a Tetela de Ocampo, misma que 
tuvo una jornada total de seis horas y en donde el Secretario Rodríguez Regordosa visitó el cerro de Espejeras, 
el manantial que abastece a la población y se reunió con líderes de la comunidad y con la gente convocada por 
la asociación ―Tetela Hacia el Futuro‖. 
Durante la visita, el Secretario fue muy claro y aseguró que no se permitirá que la minera atente contra la salud 
de la población y la paz social. 
Es absolutamente falso que el Secretario Rodríguez Regordosa abandonara abruptamente la reunión con la 

gente convocada por ―Tetela Hacia el Futuro‖, por el contrario, estuvo dedicado completamente a escuchar las 
inquietudes de la comunidad en una sesión pública.  
Posteriormente, el Secretario Rodríguez Regordosa escuchó el mensaje del presidente municipal para que al 
concluir, se despidiera de mano de las personas ahí reunidas.  
Agradezco la publicación de la carta pues contiene información útil y verídica para que sus lectores queden 

bien informados. 

Reciba un cordial saludo y quedo a sus órdenes  
Atentamente 
Karen Janett Carranza Jiménez 
Comunicación Social de la Secotrade 
Respuesta: Va la nota del portal sierranortedepuebla.com.mx 
MOLESTO POR LA POSTURA DE LOS TETELENSES EN DEFENDER SU BOSQUES ABANDONÓ 
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SORPRESIVAMENTE LA REUNIÓN 
Todos en contra, sólo él a favor 
El gobierno pretende dar atole con el dedo en Tetela 

Corrido salió de una reunión desfavorable al proyecto Slim de acabar con un bosque de niebla 
TETELA DE OCAMPO, Pue.- 2 de octubre de 201.-NSN.- Pablo Rodríguez Regordosa titular de SECOTRADE, 
estuvo en Tetela de Ocampo el viernes pasado para conocer la zona y sostuvo diferentes reuniones con grupos 
de la sociedad tetelense y del municipio de quienes no terminó de escuchar su postura contra la mina de oro de 
Carlos Slim dado que salió intempestivamente del recinto. 
El funcionario morenovallista fue recibido y acompañado por el presidente municipal Marco Antonio Uribe Peña 

quien lo llevó, junto con otras personas, a la zona donde Carlos Slim Helú pretende acabar un bosque de niebla 

para convertirlo en un páramo producto de una mina de oro a cielo abierto. 
Primero estuvieron en el paraje La Cañada, lo llevaron al Cerro de Espejeras y pudo percatarse de la riqueza del 
bosque húmedo que ahí se alberga, visitó los manantiales de agua cristalina que son los que abastecen a la 
población, mismos que quedarían gravemente alterados y contaminados por la presencia de la mina. 
Posteriormente en una reunión con los directores y maestros de las escuelas, éstos expusieron las razones por 
las que consideran un peligro para los alumnos y sus familias que la minera se establezca en Tetela. 

Más tarde sostuvo otra reunión -a puerta cerrada- con diferentes representantes de la sociedad en donde todos, 
sin faltar uno,  le externaron su rechazo a la explotación minera debido al peligro que representa para la 
biodiversidad serrana además de la grave afectación al bienestar de los serranos. 
Para finalizar se reunió con unas dos mil personas en el auditorio municipal encabezadas por la Asociación 
―Tetela hacia el Futuro‖ quienes acudieron con la finalidad de  dejarle en claro al funcionario estatal la 
inconformidad de la población. 
El funcionario manifestó allí su deseo de querer conocer las necesidades de la población, que en verdad son 

muchas, por lo que mejor corrigió y en su lugar se pronunció por conocer las preocupaciones por las que la 
gente se opone al proyecto minero: ¡No a la Mina! fue el grito unísono que se podía escuchar en el recinto. 
Visiblemente compungido escuchó las voces de los pobladores en contra del proyecto de Carlos Slim así como 
de las razones de dirigentes  de organizaciones civiles, entre ellas la de Germán Romero, presidente de la 
organización ―Tetela Hacia el Futuro‖ de igual manera escuchó la profunda preocupación del presidente 
Municipal Uribe quien ratificó su compromiso  por defender, desde la Comuna,  a Tetela por tan grave amenaza. 

La reunión terminó repentinamente pues el secretario, fiel a los  modales de la administración estatal, 
demostrados en diversas ocasiones,  abandonó el recinto sin dar oportunidad a que más gente externara su 
sentir. 
La organización Tetela Hacia el Futuro considera que Rodríguez Regordosa,  de SECOTRADE, dependencia de un 
gobierno democrático  debiera valorar que la presencia de la mina destruiría el patrimonio económico, social, 
familiar y ecológico de los ciudadanos de Tetela. 
―En el gobierno hablan de desarrollo económico pero el desarrollo agrícola logrado hasta hoy se verá destruido 

por la contaminación de la tierra y el agua, hablan de pago de impuestos  cuando las mineras pagan impuestos 
menores a los que paga el resto de las empresas establecidas, hablan de nuevas fuentes de trabajo cuando los 
trabajadores agrícolas perderán el suyo, hablan de progreso cuando la ciudadanía perderá salud y calidad de 
vida‖, fustigan. 
El Secretario, agregan, debiera saber que otras instancias del gobierno federal, estatal y municipal como 
SEMARNAT, SSAOT y el mismo Ayuntamiento de Tetela luego de diversos estudios científicos, tienen muy en 
claro la inviabilidad del proyecto él, (Rodrígurez Regordosa) mantiene una actitud promotora para la instalación 

de la empresa minera, sin valorar las consecuencias destructivas para Tetela y la Sierra Norte del Estado de 
Puebla. 
Finalizan dando a conocer que defenderán la vida y los derechos de los ciudadanos de Tetela de Ocampo y 
unidos a otros  grupos sociales se manifiestan indeclinables en defender a la Sierra Norte del Estado de Puebla 
de la depredación ecológico en todos los rubros. 
http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01 

 

(De Buena Fuente/Carlos Macias Palma) 

 
La política es mierd... dice Amy 
1.- Resulta que Amy Camacho decidió renunciar a la encomienda que le ofreció el gobernador para ser 
secretaria de Sustentabilidad Ambiental, Ordenamiento Territorial y todas esas cosas. Fue el periodista 
Alejandro Mondragón quien dio la noticia hace unos 10 días y antier mismo el gobernador la confirmó. 
De Amy recuerdo un pasaje que alguna vez narré en este espacio. Resulta que en el año 2004 Amy Camacho 
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recibió una invitación para incorporarse al gobierno municipal de Puebla. En aquel entonces, fue el presidente 
municipal electo Enrique Doger Guerrero quien le ofreció la secretaría de Medio Ambiente del gobierno de la 
ciudad. 

Entre café, charla, planes, ofertas y negativas entre Doger y Amy, la dueña de Africam Safari terminó diciendo: 
"Enrique, a mí no me gusta esta mierd... de la política". 
Pues bien, Amy, desde su punto de vista, siempre tuvo razón. 
2.- La salida de Amy Camacho del gabinete y por lo tanto de la contienda por la presidencia municipal, 
representa un revés para el morenovallismo. 
Resulta que Amy Camacho es el personaje mejor reconocido por los poblanos y por lo tanto la mejor carta que 

tenía para competir con el PRI, pero para el PRI de Peña Nieto, no para el PRI de los políticos poblanos 

entreguistas. 
3.- Varios secretarios del gabinete estatal han dejado de su cargo y otros se han integrado al trabajo para 
transformar a Puebla. Lo que si falta es que el gobernador Rafael Moreno Valle designe al sucesor de Miriam 
Arabian en la secretaría de Desarrollo Social, pues la dependencia ya lleva varios meses sin titular (porque 
siempre ha estado acéfala) ¿O qué? ¿ya hay titular? Es en serio, eh. 
El Verdugo 

Algunas mentes inteligentes se preguntan ¿dónde compraron los muebles de diseño italiano que forman parte 
del menaje de Casa Pue? O mejor dicho ¿de quién es la tienda donde se hizo la multimillonaria venta un tanto o 
un mucho innecesario? El Verdugo dice: No se hagan bolas. La dueña de la mueblería también es dueña del 
corazón de uno de los magnates de la televisión mexicana. 
Gracias 
http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=22 

 

 
 
(Angelopolitanas) 
 
Fue difícil para la capital la tarde de un jueves de diciembre de 2011, en la que por mayoría de votos la Cámara 

de Diputados local decidió permitir que los ayuntamientos de Puebla y San Andrés emitieran boletas de cobro de 
pago predial y la revisión de las tablas catastrales en la zona de los límites. No quedó más que tomar la decisión 
de pelear en la Corte, y en ello fue importante la opinión y actitud del síndico Ernesto Bojalil, quien 
estaba presente en el pleno y sintió personalmente el golpe. 
Sin embargo, con la resolución de la controversia Constitucional 9/12 de la Primera Sala de la Suprema Corte de 
Justicia de la Nación, se dio en un principio la razón a Puebla para la revisión de la aprobación que dio el 

Congreso del Estado en diciembre pasado. 
Por lo pronto se evitará la doble tributación, ya que las tablas catastrales no serán duplicadas en las colonias de 

la zona limítrofe y el único ordenamiento territorial vigente es el decreto publicado el 30 de octubre de 1962, 
mientras no exista otra resolución que lo derogue. 
En todo el caso es importante la relación que existe entre el presidente municipal y el síndico; en el pasado hay 
historias de perros y gatos, pero entre Ernesto Bojalil y Eduardo Rivera hay cordialidad, respeto y trabajo 
conjunto en un mismo proyecto a favor de los poblanos. 

Rivera es el principal promotor en resolver el tema de  los límites territoriales, insistiendo en aportar todas las 
pruebas necesarias, y el síndico está pendiente de cada uno de los procesos y de la exposición de motivos que 
hicieron tomar la decisión a los ministros. 
El municipio de Puebla debe estar tranquilo, ya que en lo legal está bien amparado. Toca  al Congreso resolver 
los temas limítrofes entre Puebla y San Andrés; mientras, la Corte analizará si existieron violaciones 
constitucionales en la aprobación de las tablas de valores catastrales de ambos municipios. 
@ 

La Secotrade hizo llegar a la redacción una carta donde explica que la visita que realizó el secretario Pablo 

Rodríguez Regordosa el viernes 28 de septiembre a Tetela de Ocampo, ―fue una jornada total de seis horas, en 
la que el secretario visitó el cerro de Espejeras, el manantial que abastece a la población y se reunió con líderes 
de la comunidad y con la gente convocada por la asociación ―Tetela Hacia el Futuro‖. 
Durante la visita, el secretario fue muy claro y aseguró que no se permitirá que la minera atente contra la salud 
de la población y la paz social‖. 

En la misiva Secotrade asegura que es falso que el ―secretario Rodríguez Regordosa abandonara abruptamente 
la reunión con la gente convocada por ―Tetela Hacia el Futuro‖. 
La versión es distinta a la que presentó la organización, lo que está claro es que esta historia aún no tiene punto 

http://www.contraparteinformativa.com/
http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=22
http://www.ngpuebla.com/node/40242
http://www.ngpuebla.com/node/40242


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

Miércoles 03 de Octubre de 2012 

 

 

 49 

final. 
@ 
Al parecer las empresas automotrices ven a Puebla con buenos ojos para invertir, ya sea por las facilidades que 

el gobierno les proporciona, por la disposición de los trabajadores, o por la ubicación geográfica de la entidad. 
En su época VW marcó un cambio para el estado, luego AUDI trajo nuevos y necesarios aires, y ahora, según 
dijo el propio titular de la Secretaría de Competitividad Trabajo y Desarrollo Económico (Secotrade), Pablo 
Rodríguez Regordosa, la administración estatal negocia con la firma automotriz Tata Motors, a fin de que instale 
una planta en la entidad poblana. 
El secretario no dio más detalles de la posible inversión, pues las pláticas aún no se cierran ―y en este tipo de 

negociaciones, la discreción es una de las bases‖, dijo el titular de Competitividad. 

@ 
Siguiendo con los engranes y los motores, VW Puebla presentará a finales de noviembre en Estados Unidos, el 
nuevo New Beetle convertible que se fabrica aquí en la entidad poblana. Se le augura mayor presencia a la 
firma alemana, de por sí reconocida en todo el mundo, por uno sus autos íconos después del nostálgico ―vocho‖, 
que formó época en el país. 
@ 

Es Juan Carlos Morales Páez quien sucede a Amy Camacho al frente de la Secretaría de Sustentabilidad 
Ambiental y Ordenamiento Territorial del Estado de Puebla (SSAOT). 
Morales Páez se desempeñaba como subsecretario de Medio Ambiente de la SSAOT, antes trabajó bajo el mando 
de Blanca Alcalá en 1999, cuando la ex presidenta municipal lo nombró Director de la Agencia de Protección al 
Ambiente y Desarrollo Sustentable del Municipio de Puebla. 
Juan Carlos Morales trabajó durante 11 años en el Gobierno Federal, en áreas de desarrollo social, urbano y 
vivienda, y aprovechamiento sustentable de las zonas costeras del país. 

http://www.ngpuebla.com/node/40242#.UGwVQ5jMjTg 
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